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Вступление

Божье присутствие, слава, жизнь с избытком всегда были волей Бога для людей, но все это 
было потеряно человеком из-за греха (Рим. 3:23; 6:23). Своей смертью на кресте Иисус уничтожил 
все обвинения за наши преступления и дал нам дар праведности (Кол. 2:14,15). Искупил нас от 
всех проклятий и дал благословение (Гал. 3:13,14). Забрал нищету и  дал богатство (2Кор. 8:9). 
Понес наши немощи и болезни и дал нам исцеление (Матф. 8:17; 1Пет. 2:24). Поэтому, проклятие, 
нищета, болезни – это не крест, который мы должны нести! Потому что Иисус уже искупил нас от 
всего  этого!  Наша задача,  как  верующих в  Господа  Иисуса,  противостоять  всему,  от  чего  нас 
искупил Иисус и выгнать это из нашей жизни, и не допускать, если что-то проклятое пытается 
обосноваться на нашей территории. Страдание верующего это не смерть от рака, а противостояние 
болезни  верой,  до  полного  исцеления.  Знаете,  что  смириться  с  каким-нибудь  проклятием  и 
научиться с ним жить иногда бывает легче, чем противостоять болезни или недостатку, когда все 
естественные обстоятельства говорят, что болезнь прогрессирует, или нет никакой естественной 
надежды  восполнить  нужду.  К  большому  сожалению,  зачастую,  многие  люди  предпочитают 
смириться с рабством, чем сражаться верой до смерти ради освобождения. Но все эти страдания 
веры  стоят  того,  чтобы  их  перенести,  а  не  избегать,  потому  что  итог  –  свобода  и  жизнь  с  
избытком!!! Человек, который не оставит сражение веры, получит от Бога все, что у Него есть для 
своих детей.
---Откр. 21:7 «Побеждающий наследует все, и буду ему Богом, и он будет Мне сыном».

Важной  частью  нашего  спасения,  которое  проявляется  не  только  в  рождении  свыше,  в 
исцелении и решении бытовых проблем, но и в восстановлении человека в положении высшей 
духовной власти над  творением (Пс.8:5-7; Рим.8:19-21), и его способностью делать дела Бога, 
которые может делать только Бог и человек, потому что он сотворен по образу и подобию Бога! Но 
все это становиться возможным при одном условии – этот человек должен взять свой крест!!! 
---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».

Взять свой крест это значит перестать жить для себя и по своим планам, но полностью 
посвятить свою жизнь тому, чтобы исполнить волю Бога на земле, как на небе. Такой пример нам 
показал наш Господь Иисус Помазанный во время земной жизни, весь смысл которой заключался в 
том,  чтобы  говорить  и  делать  только  то,  что  говорит  и  делает  Небесный  Отец!  (Иоан.8:29; 
Иоан.14:10).
---1Иоан.2:6  «Кто  говорит,  что  пребывает  в  Нем,  тот  должен  поступать  так,  как  Он 
поступал».
---1Иоан.4:17 «Любовь до того совершенства достигает в нас, что мы имеем дерзновение в день  
суда, потому что поступаем в мире сем, как Он».
---2Кор.5:15 «...А Христос за всех умер, чтобы живущие уже не для себя жили, но для умершего  
за них и воскресшего».

Добавлю,  что  крест  это  не  объект  поклонения  или  «христианская  фишка»,  которую  мы 
просто носим на шее, или изображаем на наших значках, книгах, плакатах. Конечно, я не говорю, 
что нельзя нарисовать крест на книге или эмблеме. Просто я говорю, что крест, сам по себе, не имеет 
никакого духовного смысла. Крест это орудие казни, такое же, как петля, электрический стул, газовая 
камера. Крест приобретает смысл или ценность только из-за того, что Иисус Помазанный умер на 
нем по воле Бога за грехи человечества. И еще крест имеет смысл, если мы умираем для себя, и 
посвящаем нашу жизнь для исполнения воли Бога на земле, как на небе! 
---Гал.6:14 «А я  не  желаю хвалиться,  разве  только  крестом Господа нашего  Иисуса  Христа,  
которым для меня мир распят, и я для мира».

В этой книге мы подробно изучим, что Библия говорит о вере в искупление через веру в 
крест Иисуса, и что значит для верующего человека взять свой крест.
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Часть первая. Крест Иисуса Помазанного.

Глава 1: Крест Иисуса Помазанного.

---1Пет.2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов,  
жили для правды: ранами Его вы исцелились».

На кресте  через  смерть  Иисуса  Помазанного Бог решил проблему греха,  из-за  которого 
между Богом и человеком существовало духовное разделение, которое называется смерть. В книге 
«Второзаконие»  Бог  дает  ясное  определение  проявлениям  смерти  —  это  болезни, 
преждевременная  смерть,  недостаток,  убыток,  бесплодие,  поражение,  позор,  унижение,  плен, 
рабство, любое проявление проклятия, которое наносит вред человеку (Втор.28:15-68). Смерть — 
это враг  Бога  (1Кор.15:26).  А значит и  болезни,  преждевременная смерть,  недостаток,  убыток, 
бесплодие,  позор,  поражение,  унижение,  плен,  рабство,  любое  проявление  проклятия,  которое 
наносит  вред  человеку,  является  врагом  Бога  и  жизни,  поэтому  Бог  говорит  нам,  чтобы  мы 
выбирали жизнь (Втор.30:19).

Через крест Иисуса Помазанного Бог примирился с миром, который враждовал с Ним. Бог 
не гневается на людей! (Рим.5:9).  Его гнев испытают только те,  кто не захочет примириться с 
Богом через то, что Иисус сделал на кресте (Рим.2:8; 2Фес.2:10-12).
---Кол.1:20   «...и  чтобы  посредством  Его  примирить  с  Собою  все,  умиротворив  через  Него,  
Кровию креста Его, и земное и небесное».
---2Кор.5:17-21 «Все же от Бога, Иисусом Христом примирившего нас с Собою и давшего нам 
служение примирения, 19 потому что Бог во Христе примирил с Собою мир, не вменяя [людям]  
преступлений их, и дал нам слово примирения. 20 Итак мы - посланники от имени Христова, и как  
бы Сам Бог увещевает через нас; от имени Христова просим: примиритесь с Богом. 21 Ибо не 
знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за] грех, чтобы мы в Нем сделались праведными пред  
Богом».

Получить  оправдание от  Бога  возможно только,  если  верить  в  то,  что  Иисус  сделал на 
кресте!Так же как и  физическое,  духовное рождение это  дар (Еф.2:8,9),  своими усилиями или 
добрыми  делами,  человек,  этого  сделать  не  может  —  это  дар  от  Бога,  который  называется 
праведность.  Быть праведным это значит быть духовно живым.  Дар праведности дает  нам 
право  на  доступ  в  Святое  Присутствие  Бога  там,  где  обитает  Его  жизнь,  Его  богатство  и 
благословения (Еф.1:3). Иисус умер на кресте за наши грехи и отдал нам Свою жизнь, как донор 
отдает свою кровь или органы другому человеку,  который без  помощи извне жить  не  сможет. 
Смиренный  человек  верит  в  это,  принимает  это  верой,  ликует  и  благодарит Бога  за  этот 
бесценный дар! Гордый человек либо пренебрегает этим, либо пытается спасти себя сам, делая 
дела, которые, с его точки зрения, дадут право на прощение и спасение.
---Кол.2:14,15  (Совр.)  «Вы  были  мертвы  духовно  из-за  грехов  своих  и  из-за  того,  что  были  
обрезаны, но Он даровал вам жизнь вместе с Христом и по милости Своей  простил нам все  
прегрешения наши.  14  Он уничтожил перечень всех обвинений, которые существовали против  
нас, и устранил с пути нашего, пригвоздив его к кресту. 15 Он обезоружил правителей и власти,  
обличил  их  всенародно  и  с  крестом  впереди  повёл  их  за  собой,  как  пленников  в  шествии 
победителя».
---Рим. 4:25 «Который предан за грехи наши и воскрес для оправдания нашего».
---Ис.  43:25 «Я,  Я Сам изглаживаю преступления  твои ради Себя  Самого и  грехов  твоих не  
помяну».
---Ис. 44:22 «Изглажу беззакония твои, как туман, и грехи твои, как облако. Обратись ко Мне,  
ибо Я искупил тебя».

На  кресте  Бог  решил  проблему  греха  и  наказания  за  него.  Рожденным  свыше  людям, 
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которые согрешили,  не  надо  нести  бремя  осуждения.  Прощение  грехов  — это  наше законное 
наследство, если мы верим в то, что Иисус на кресте умер за наши грехи. Поэтому даже если в 
нашей жизни есть какое-то несовершенство, мы можем жить без осуждения и чувства вины! Когда 
мы понимаем, что согрешили, то просто исповедуем это перед Богом и ликуем и благодарим за 
крест  Иисуса  и  Его  кровь,  которая  говорит  о  нашем  прощении  и  оправдании!  (1Иион.1:9; 
Евр.12:24). Потому что только кровь, которую Иисус пролил за наши грехи на кресте, делает нас 
достойными того, чтобы приходить к Богу и общаться с Ним.

---Гал.3:9-14 «Итак верующие благословляются с верным Авраамом, 10 а все, утверждающиеся  
на  делах  закона,  находятся  под  клятвою.  Ибо  написано:  проклят  всяк,  кто  не  исполняет  
постоянно всего, что написано в книге закона. 11 А что законом никто не оправдывается пред  
Богом,  это  ясно,  потому  что  праведный  верою  жив  будет.  12  А  закон  не  по  вере;  но  кто  
исполняет его, тот жив будет им. 13 Христос искупил нас от клятвы закона, сделавшись за нас  
клятвою - ибо написано: проклят всяк,  висящий на древе,  -  14 дабы  благословение Авраамово 
через  Христа Иисуса распространилось  на  язычников,  чтобы нам получить обещанного Духа  
верою».

На кресте Бог решил проблему любого проклятия, которое приходит в жизнь человека из-за 
греха, когда человек не слушает Бога, а поступает своевольно (Втор.28:15-68). Когда Иисус был 
распят на кресте, то Он принял на себя все проклятия, которые люди заслужили своими словами и 
делами,  как  громоотвод,  который  притягивает  к  себе  молнию  и  спасает  от  этого  удара  всех 
окружающих.  Избавление от  проклятия,  и исцеление от вех его последствий это  дар,  который 
возможно принять только верой! Это делают все смиренные люди, при этом ликуют и благодарят 
Бога Отца и Господа Иисуса Помазанного за Его любовь и доброту,  которые проявились через 
крест!

--- Матф.8:17 «...да сбудется реченное через пророка Исаию, который говорит: Он взял на Себя  
наши немощи и понес болезни».
---1Пет. 2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов,  
жили для правды: ранами Его вы исцелились».

Проблема  болезней  решена  на  кресте,  и  мы  принимаем  исцеление  верой,  и  ликуем  и 
благодарим Бога Отца и Господа Иисуса Помазанного!
---2Кор. 8:9 «Ибо вы знаете благодать Господа нашего Иисуса Христа, что  Он, будучи богат, 
обнищал ради вас, дабы вы обогатились Его нищетой».

Проблема недостатка решена на кресте, и мы принимаем избавление от недостатка верой, и 
ликуем и благодарим! 

Скажу  еще  раз,  что  проблема  греха,  смерти  и  любого  проклятия,  в  виде  болезней, 
недостатка  и  рабства  уже  решена  Иисусом  Помазанным  через  смерть  на  кресте.  И  все  из 
перечисленного не является крестом верующих людей, потому что Иисус это уже взял на Свой 
крест!!! Вера в то, что Иисус сделал на кресте — это единственная причина, которая  дает право 
человеку на спасение от смерти, проклятия, болезни, недостатка, рабства и всего того, что Библия 
называет словом «зло» (Втор.30:15). Никаким другим путем ни один человек не может получить от 
Бога  ничего!  Смиренный  верующий  принимает  эти  дары  и  ликует  и  благодарит Иисуса 
Помазанного за то, что Он сделал для нас на кресте.
---Еф.2:8,9 «Ибо  благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас,  Божий дар: 9  не от дел,  
чтобы никто не хвалился».

Все, о чем говорит  Новый Договор, это последствие креста Иисуса — все стало доступно 
через то, что Иисус сделал на кресте. Каждая истина является проявлением части креста. Ничто в 
Новом  Договоре  нельзя  заработать  или  получить  своими  силами  —  все  через  крест  Иисуса 
Помазанного! Прощение грехов, спасение, исцеление, процветание во всем, успех в делах, все это 
через веру и благодать, то есть даром, что не возможно заслужить собственными силами и делами 
ни одному человеку! В этой ситуации остается только через послушание Святому Духу принимать 
верой всю благодать, и  ликовать и благодарить Бога Отца и Иисуса Помазанного за крест, на 
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который Иисус пошел ради нас, и умер за грехи всего человечества! (1Иоан.2:2).
---1Кор.1:23 «...а мы проповедуем Христа распятого, для Иудеев соблазн, а для Еллинов безумие».
---1Кор.2:2 «...ибо я рассудил быть у вас незнающим  ничего,  кроме Иисуса Христа, и притом 
распятого».

Проповедь о кресте это сердцевина всего Евангелия. Если мы не приучаем людей думать, 
говорить, поступать,  жить и служить,  имея в основании нашей веры то,  что Иисус сделал для 
нашего  спасения  на  кресте,  то  мы не  проповедуем  Евангелие!!!  Это  не  значит,  что  когда  мы 
проповедуем и учим должно звучать только то, что Иисус распят на кресте, и эта фраза целый час. 
Это значит, что все проблемы в корне имеют грех. И любая проблема, любое беззаконие, любое 
неверие, любое своеволие, любое нарушение заповеди о любви в корне имеет решение на кресте, 
что дает право всем людям на благодать, которая работает только через веру (Еф.2:8,9).

---1Кор.1:17-25 «Ибо Христос послал меня не крестить, а благовествовать,  не в премудрости 
слова, чтобы не упразднить креста Христова. 18 Ибо слово о кресте для погибающих юродство  
есть, а для нас, спасаемых, - сила Божия. 19 Ибо написано: погублю мудрость мудрецов, и разум  
разумных отвергну. 20 Где мудрец? где книжник? где совопросник века сего? Не обратил ли Бог  
мудрость  мира  сего  в  безумие?  21  Ибо  когда  мир  [своею]  мудростью  не  познал  Бога  в  
премудрости Божией, то благоугодно было Богу юродством проповеди спасти верующих. 22 Ибо  
и Иудеи требуют чудес, и Еллины ищут мудрости; 23 а мы проповедуем Христа распятого, для 
Иудеев соблазн, а для Еллинов безумие, 24 для самих же призванных, Иудеев и Еллинов,  Христа, 
Божию силу  и  Божию премудрость;  25  потому что немудрое Божие премудрее  человеков,  и  
немощное Божие сильнее человеков».

Крест Иисуса  — это единственная правильная причина в  глазах Бога,  которая дает нам 
право на прощение грехов и благословение. Образ мыслей, который мы должны сильно обновить и 
подогнать под правильные стандарты Слова Бога говорит так: если это то, что пришло через крест 
и  благодать  от  Помазание,  то  это  правильно,  если  нет  — то  нет!!!  Если  мы верим  в  это,  то  
становиться возможным принимать от Бога на много больше, чем мы можем даже представить 
себе в самых смелых мечтах! А если это так, то нам остается только ликовать и благодарить 
нашего  доброго  Бога  за  любовь,  милость  и  благодать  которые  подтверждены  тем,  что  Иисус 
Помазанный сделал для нас на кресте!
---Еф. 3:20,21 «А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего,  
чего мы просим, или о чем помышляем, 21 Тому слава в Церкви во Христе Иисусе во все роды, от 
века до века. Аминь».
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Глава 2: Пасха — это переход из смерти в жизнь.

В этой главе мы поговорим о Пасхе. Один из толковых словарей говорит, что Пасха — это 
во-первых: весенний религиозный праздник у евреев, посвященный выходу евреев из Египта и 
избавлению  от  египетского  рабства.  Во-вторых:  Христианский  праздник,  посвященный 
воскресению  Иисуса  Помазанного.  И  в-третьих:  кушанье  из  творога,  изготовляемое  в  форме 
небольшой широкой четырехгранной пирамиды ко дню этого праздника. О творожной пасхе мы 
говорить не будем (о ней можете прочитать в кулинарных книгах), а сегодня мы остановимся на 
первых двух — пасхе из Старого Договора, и что это такое в Новом Договоре.

Через Пасху Старого Договора Бог освободил народ Израиля от египетского рабства, и от 
всех сопутствующих этому обстоятельств (Исх.12г.). Рабство подразумевает, что человек не сам 
определяет  где  ему  жить  и  что  делать.  У  него  нет  свободы  передвижения.  У  него  нет 
собственности. У него нет своего капитала. Рабы даже не определяют сами что им есть и пить. Их 
одежда, и даже их тела им не принадлежат. Их жизнь ценится на ровне с домашним скотом. И 
конечно же у рабов нет никаких политических и социальных прав. У раба нет никакой свободы. 
Через Пасху Бог дал Своим людям свободу от всего этого.  Пасха с иврита буквально означает 
«переход». Через Пасху евреи совершили переход. И здесь очень важно понять, что Бог не просто 
вывел Свой народ из плохого места. Через Пасху народ Божий получил во владение свою землю, 
на  которой  они  сами  были  хозяевами  недвижимости,  финансов,  различных  вещей.  Здесь  они 
получили  собственное  государство,  в  котором  они  могли  участвовать  в  политических  и 
общественных процессах.

Пасха Старого Договора является прообразом, или только тенью той реальности, которая 
воплотилась  в  Иисусе  Помазанном.  В Новом Договоре Бог  дал  избавление от  рабства  греха и 
смерти для всего человечества через смерть Иисуса Помазанного на кресте.
---Кол.2:14,15  (Совр.)  «Вы  были  мертвы  духовно  из-за  грехов  своих  и  из-за  того,  что  были  
обрезаны,  но Он даровал вам жизнь вместе с Христом и по милости Своей  простил нам все  
прегрешения наши.  14  Он уничтожил перечень всех обвинений, которые существовали против  
нас, и устранил с пути нашего, пригвоздив его к кресту. 15 Он обезоружил правителей и власти,  
обличил  их  всенародно  и  с  крестом  впереди  повёл  их  за  собой,  как  пленников  в  шествии  
победителя».
---2Тим.1:10 «...открывшейся же ныне явлением Спасителя нашего Иисуса Христа, разрушившего 
смерть и явившего жизнь и нетление через благовестие».

Через то,  что Иисус Помазанный сделал на кресте,  каждый человек,  который поверит в 
жертву  Иисуса,  совершает  переход  из  смерти  в  жизнь.  Из  двадцать  восьмой  главы  книги 
«Второзаконие», мы можем узнать, что любое проклятие, любая болезнь, любой недостаток, любая 
несвобода являются проявлением смерти. И в Помазанном Иисусе мы уже совершили выход с той 
территории, на которой все проявления смерти имеют законное право действовать! 

---Втор.16:1  «  Наблюдай месяц Авив,  и  совершай Пасху  Господу,  Богу  твоему,  потому что в  
месяце Авиве вывел тебя Господь, Бог твой, из Египта ночью».
---Исх.12:1,2 «И сказал Господь Моисею и Аарону в земле Египетской, говоря: 2  месяц сей [да 
будет] у вас началом месяцев, первым [да] [будет] он у вас между месяцами года».

Когда Бог вывел евреев из египетского рабства, Он установил новый календарь. Это был не 
просто другой способ измерять время. Это было началом нового измерения человеческой жизни. С 
этого дня начиналась новая жизнь , в новом месте, по новым законам, с новой целью, а главное под 
новым духовным руководством. Фактически, в этом месте Писания Бог повелел начать думать о 
себе и жизни по-новому. Об этом же говорит и апостол Павел в Новом Договоре.
---2Кор.5:17 «Итак, кто во Христе, [тот] новая тварь; древнее прошло, теперь все новое».
---Фил.3:13-15 «...а только, забывая заднее и простираясь вперед, 14 стремлюсь к цели, к почести  
вышнего звания Божия во Христе Иисусе. 15 Итак, кто из нас совершен, так должен мыслить...».
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Очень важно понять, что   исчисление времени рожденных свыше людей начинается с того, 
что Иисус сделал на кресте, а не с нашего греха. Нашу жизнь определяет не грех, а благодать!!! В 
это надо верить!!! Это надо провозглашать верой!!! На этом надо основывать наши молитвы веры 
и наши поступки веры!!! Надо забывать прошлое — грех, слабость, неудачи.... Надо начать видеть 
то, что Бог видит и говорит о нас в Помазанном Иисусе! 
---Фил.3:13-15 «Братия, я не почитаю себя достигшим; а только, забывая заднее и простираясь  
вперед, 14 стремлюсь к цели, к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе. 15 Итак, кто 
из нас совершен, так должен мыслить; если же вы о чем иначе мыслите, то и это Бог вам  
откроет».

Мы имеем от Бога поручение — забывать прошлое! Апостол Павел называет это образом 
жизни духовно зрелых людей.  Это значит,  что  мы должны стремиться  к этому,  учиться этому, 
прилагать достаточно духовных усилий, чтобы жить на таком уровне.

---Исх.13:4 «...сегодня выходите вы, в месяце Авиве».
---Евр.4:7  «...[то]  еще определяет  некоторый день,  "ныне",  говоря  через  Давида,  после  столь  
долгого  времени,  как  выше  сказано:  "ныне,  когда  услышите глас  Его,  не  ожесточите сердец  
ваших"».
---2Кор.6:2  «Ибо сказано: во время благоприятное Я услышал тебя и в день спасения помог тебе.  
Вот, теперь время благоприятное, вот, теперь день спасения».

Так  же  очень  важно  иметь  откровение  о  том,  что  этот  переход  из  смерти  в  жизнь,  из  
осуждения в оправдание, из болезни в здоровье, из недостатка в изобилие, из любого проклятия в 
полноту благословения Евангелия Иисуса Помазанного, доступно каждому, кто поверит, в любой 
день, который называется «сегодня».

---Исх.12:7-14 «...и пусть возьмут от крови [его] и помажут на обоих косяках и на перекладине  
дверей в домах, где будут есть его; 8  пусть съедят мясо его в сию самую ночь, испеченное на 
огне; с пресным хлебом и с горькими [травами] пусть съедят его; 11 Ешьте же его так: пусть 
будут чресла ваши препоясаны, обувь ваша на ногах ваших и посохи ваши в руках ваших, и ешьте 
его с поспешностью: это - Пасха Господня. 12 А Я в сию самую ночь пройду по земле Египетской  
и  поражу  всякого  первенца  в  земле  Египетской,  от  человека  до  скота,  и над  всеми  богами 
Египетскими произведу  суд.  Я  Господь. 13  И будет у  вас  кровь  знамением на  домах,  где  вы  
находитесь, и увижу кровь и пройду мимо вас, и не будет между вами язвы губительной, когда  
буду поражать землю Египетскую. 14 И да будет вам день сей памятен, и празднуйте в оный 
праздник Господу во [все] роды ваши; [как] установление вечное празднуйте его».

Бог лично сказал евреям, чтобы они ели Пасху одетыми, то есть готовыми к путешествию, 
готовыми к переходу. И еще Бог сказал, чтобы они ели ее с поспешностью, то есть быстро. Это 
значит, что воля Бога заключается в том, чтобы мы не тянули ни секунды, а прямо сейчас ели  
Пасху и выходили на свободу  сегодня, а не в следующем году!!! Нет воли Бога в том, чтобы мы 
еще не много поболели и через это чему-то научились. Нет воли Бога в том, чтобы мы страдали от 
какого-то проклятия или несвободы. Сегодня день спасения! Сегодня день прощения! Сегодня 
день освобождения! Сегодня день исцеления!
---Исх.  12:51  «В  этот  самый  день  Господь  вывел сынов  Израилевых  из  земли  Египетской  по  
ополчениям их».
---Кол.1:12-14 «...благодаря Бога и Отца, призвавшего нас к участию в наследии святых во свете, 
13  избавившего нас от власти тьмы и введшего в Царство возлюбленного Сына Своего, 14 в  
Котором мы имеем искупление Кровию Его и прощение грехов...».

Новый Договор говорит, что Бог со своей стороны уже все сделал для нашего перехода из 
смерти в жизнь! Нам надо верить в это. Там, где есть вера Божья сегодня происходит Пасха — 
Переход из смерти в жизнь!!!

В книге  «Исход» мы видим,  что народ Израиля,  при переходе в  новую жизнь  встретил 
сильное сопротивление, потому что дьявол не рад тому, что теряет рабов, которые превращаются в 
тех, кто становится его господином. При этом дьяволу приходится терять власть и собственность, 
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через которые он творил зло на земле. Важно понять, что это сопротивление не может остановить 
Бога.  Это  сопротивление  может  остановить  только  того  человека,  который  поддастся  этому 
сопротивлению. А это происходит, когда человек смотрит на обстоятельства, а не на то, что Бог 
сказал в Своем Слове. Поэтому так важно не отводить своего взгляда от Иисуса Помазанного, 
Который уже победил на кресте все последствия смерти и уже даровал нам победу над нею. Это 
приведет к тому, что мы сможем выйти на свободу с полным пакетом Божьего благословения без 
всяких компромиссов и уступок дьяволу! (Исх.12:31-33).
---Рим.8:37 «Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас».
---1Иоан.4:4 «Дети! вы от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто в вас, больше того, кто в мире».
---2Кор.2:14 «Но благодарение  Богу,  Который  всегда  дает нам торжествовать  во  Христе и 
благоухание познания о Себе распространяет нами во всяком месте».

Повторю  еще  раз,  что Пасхой  Нового  Договора,  которая  открывает  нам  духовную 
реальность,  является сам Иисус Помазанный.
---1Кор.5:7 «...ибо Пасха наша, Христос, заклан за нас».
---Лук.4:18-21 «Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал  
Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедывать пленным освобождение, слепым прозрение,  
отпустить  измученных  на  свободу,  19  проповедывать  лето  Господне  благоприятное.  20  И,  
закрыв книгу и отдав служителю, сел; и глаза всех в синагоге были устремлены на Него. 21 И Он  
начал говорить им: ныне исполнилось писание сие, слышанное вами». 

Иисус Помазанный и Его Помазание является Пасхой Нового Договора. Через веру в крест 
Иисуса и через Помазание, которое Бог дал Иисусу, любой человек, который поверит в Иисуса, 
может совершить переход из царства тьмы в Царство Света. Из болезни в здоровье. Из недостатка 
в  изобилие.  Из  рабства  в  свободу.  Из  поражения  в  победу.  Из  смерти  в  жизнь.  Для  этого  не  
достаточно  усилий всего  человечества,  но  для  этого  достаточно  иметь  в  сердце  веру от  Бога, 
которая соединяет нас с теми дарами, которые Бог дал человечеству через Иисуса Помазанного.
---Гал.5:6  «Ибо  во  Христе  Иисусе не  имеет  силы  ни  обрезание,  ни  необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».
---Еф.2:8,9 «Ибо благодатью  вы спасены через веру, и сие не от вас,  Божий дар: 9  не от дел,  
чтобы никто не хвалился».
---Еф.4:7,8 «Каждому же из нас дана благодать по мере дара Христова. 8 Посему и сказано:  
восшед на высоту, пленил плен и дал дары человекам».
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для  
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

На кресте Иисус сделал всю трудную работу для нашего спасения, а нам надо принять этот 
дар верой!!! И конечно, ликовать и благодарить Бога за Его любовь, доброту и терпение, потому 
что через веру в  крест Иисуса Помазанного мы не просто сделали переход из плохого в что-то 
хорошее —  мы сделали переход из смерти в славу Бога!!! Подробнее об этом в следующей 
главе.
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Глава 3: Крест Иисуса дает доступ в славу Бога.

В предыдущей главе мы выяснили, что через смерть на кресте Иисус Помазанный вывел 
людей, которые поверили в Него, из смерти в жизнь, подобно тому, как Бог вывел через Пасху 
евреев из египетского рабства. И теперь очень важно понять, что в этой новой жизни каждому 
рожденному свыше человеку доступна слава Бога! Апостол Павел пишет, что Бог является отцом 
славы — Он ее породил (Еф.1:17). Слава — это полное проявление природы и силы Бога, Его  
любви и доброты. Важно понять, что слава и Бог неотделимы друг от друга, поэтому воля Бога в 
том, чтобы каждый его ребенок имел общение и с Его славой, потому что слава находится прямо 
перед лицом Бога!
---Пс.95:6 «Слава и величие пред лицем Его, сила и великолепие во святилище Его».

Слава,  на  иврите  «кавот»,  которое  происходит  от  «кавет»  имеет  значение:  тяжелый, 
значимый, содержащий много золота,  противоположный легкому и ничего нестоящему. Первый 
раз это слово встречается в книге «Бытие», где сыновья Лавана говорят,  что Иаков забрал все 
богатство (Славу), и что он отяжелен золотом (Быт.31:1). Слава означает изобилие, великолепие, 
величие,  отяжеленный всем благим,  добрым,  хорошим.  Когда на жизнь человека сходит слава 
Бога, то он становится отяжеленный самим Богом, и всем, что есть у Бога!!! 
---Пс.8:5-7 «... то что [есть] человек, что Ты помнишь его, и сын человеческий, что Ты 
посещаешь его? 6 Не много Ты умалил его пред Ангелами: славою и честью увенчал его; 7 
поставил его владыкою над делами рук Твоих; все положил под ноги его».

Адам и Ева до греха были одеты в славу, которая покрывала их наготу, но их непослушание 
и грех привели к тому, что они потеряли доступ к славе Бога.
---Иак.1:15 «...похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть».
---Рим.3:23 «...потому что все согрешили и лишены славы Божией».

Грех лишает славы и рождает смерть. Смерть это существование в отделении от славы Бога, 
которая  является  источником  жизни  для  человека  и  всего  творения.  Недостаток,  пустота, 
бесплодие, убыток, потеря, разрушение, понижение, поражение, позор — все это показатель того, 
что отсутствует слава Бога.
---Осия 9:11 «У Ефремлян, как птица улетит слава: ни рождения, ни беременности, ни зачатия 
[не будет]».

Неурожай, голод и засуха, это следствие потери славы. Бог поставил Адама ухаживать за 
садом. Сад зависел от Адама, потому что слава на Адаме была источником, который питал сад и 
делал его урожайным. Урожай и обстоятельства зависели от славы на Адаме. Потеряв славу, Адам 
стал зависеть от обстоятельств и урожая, или неурожая. Такое положение не является волей Бога 
для человека, потому что через зависимость от внешних обстоятельств и недостаток дьявол легко 
манипулирует  людьми,  подталкивая  их  делать  зло.  Поэтому  Бог  послал  в  этот  мир  Иисуса 
Помазанного,  чтобы исправить  то,  что  унизило  человека  из-за  греха  Адама.  На  кресте  Иисус 
решил  проблему  греха,  который  порождает  плод  смерти.  То,  что  сделал  Иисус  на  кресте 
восстановило наш доступ к славе Бога. Скажу еще раз, что  Иисус пошел на крест, чтобы мы 
могли вернуться в славу!
---1Фес.2:12 «...мы просили и убеждали и умоляли поступать достойно Бога,  призвавшего вас в  
Свое   Царство и славу  ».

Бог призвал нас в Свое царство и славу, потому что Его Царство полно славы. Если славы 
Божьей нет, то это не Царство Бога!
---1Пет.5:10 «Бог же всякой благодати, призвавший нас в вечную славу Свою во Христе Иисусе».

Иисус Помазанный является проявлением славы Бога Отца (Евр.1:3;  2Кор.4:6).  Если мы 
верим  в  Иисуса  Помазанного  без  проявленной  славы  Бога,  то  мы  верим  не  в  того  Иисуса! 
(2Кор.11:3,4).
---Евр.2:10  «Ибо  надлежало,  чтобы Тот,  для  Которого все  и  от Которого  все,  приводящего 
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многих сынов в славу, вождя спасения их совершил через страдания».
Все, что Иисус говорит нам в Своем учении, ведет нас прямиком в славу Бога!

---2Фес.1:11,12 «Для сего и молимся всегда за вас, чтобы Бог наш соделал вас достойными звания  
и совершил всякое благоволение благости и дело веры в силе,  12  да прославится имя Господа 
нашего Иисуса Христа в вас, и вы в Нем, по благодати Бога нашего и Господа Иисуса Христа».

Когда мы прославляем имя Иисуса Помазанного свой жизнью, то Бог дает нам благодать, 
которая приводит к тому, что слава Бога возвышает нас!
---2Фес.2:13,14 «Мы же всегда должны благодарить Бога за вас, возлюбленные Господом братия,  
что Бог от начала, через освящение Духа и веру истине, избрал вас ко спасению, 14 к которому и 
призвал вас благовествованием нашим, для достижения славы Господа нашего Иисуса Христа».
---2Тим.2:10 «Посему я все  терплю ради избранных,  дабы и они  получили спасение во  Христе 
Иисусе с вечною славою».

Цель спасения через веру в Иисуса Помазанного — это достижения славы Бога! Если мы 
верим в спасение, в котором нет проявленной славы Бога, то мы верим не в то «спасение»!
---2Кор.3:18   «Мы  же  все  открытым  лицем,  как  в  зеркале,  взирая  на  славу  Господню,  
преображаемся в тот же образ от славы в славу, как от Господня Духа».

Нам всем нужны перемены нашего образа мыслей, действий и жизни. Но, того результата, 
которого от нас ожидает Бог, невозможно достигнуть своими силами. С нами происходят хорошие 
перемены, внутренние и внешние, когда мы соприкасаемся со славой Бога!
---Фил.4:19 «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему  в славе, Христом 
Иисусом».

Смерть  принесла  лишение  и  недостаток  —  недостаток  свободы,  недостаток  здоровья, 
недостаток  финансов,  недостаток  общения,  любой  недостаток,  который  может  испытывать 
человек. Разрушив смерть на кресте, Иисус решил эту проблему для человечества, вернув доступ к 
славе Бога, в которой восполняются все нужды! Пасха Нового Договора, о которой мы говорили в 
предыдущей главе,  означает переход из  недостатка  в  славу!!!  Жизнь  в  славе  не  подразумевает 
никакого недостатка!!! Слава и недостаток понятия не совместимые!!! Если мы почитаем описание 
славы царя Соломона, которую ему дал Бог, то ясно увидим, что финансовое богатство является 
неотъемлемой частью проявленной славы Бога (2Пар.(9:22ст!)(14:2-7)(15:10-15)(17:3-8:1)(26:1-15)
(32:27-30)). Пророк Исаия пишет, что Бог хочет дать Своим людям все самое лучшее, что только 
есть у других народов — лучшую еду, лучшую одежду, лучшие вещи, лучшие изобретения, все 
самое лучшее, потому что Слава Бога дает только самое лучшее!  (Ис.60,61,62 гл.).  В славе нет 
второго сорта. В славе нет залежалого товара. В славе нет ничего, что не вызывало бы удивление, 
восторг и удовлетворение.
---Фил. 4:19 «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему в славе, Христом 
Иисусом».

В этом месте  Писания говорится,  что все наши нужды восполняются в Славе.  Другими 
словами, когда человек видит   Славу Божью, и соприкасается с ней, то он не остается прежним. 
Слабость  уходит  –  приходит  сила.  Глупость  уходит  –  приходит  мудрость.  Незнание  уходит  – 
приходит знание. Нищета уходит – приходит процветание. Болезни уходят – приходит целостность 
и  здравствие.  Неспособность уходит – приходит способность.  Например:  если в  Славу Божью 
войдет человек, который имеет призвание заниматься бизнесом, то придут нужные идеи, нужные 
контакты, нужные сотрудники, нужные финансы и этот бизнес устоит, при любом, самом ужасном 
финансовом кризисе, который может потрясти этот мир, потому что там всегда будет больше, чем 
нужно. Если в Славу войдет самый больной и не излечимый человек в мире, то когда он выйдет из 
неё,  он будет лучшим донором в мире по пересадке органов.  Авраам,  который был на пороге 
смерти  и  Сарра,  которая  и  в  молодости   была  бесплодной,  имели  дело  со  Славой  Божьей 
(Деян.7:2),  и как-то помолодели и смогли родить сына!  Любой шизофреник после контакта  со 
Славой Божьей, станет образцом здравомыслия.

Слава Бога проявлялась даже среди людей, которые состояли с Богом худшем договоре, чем 
имеем мы через веру в Иисуса Помазанного (Исх.40:34-38; Евр.7:22; Евр.8:6). Поэтому, не верьте 
никому,  кто говорит,  что слава Бога это не для вас! Просто продолжайте верить! Продолжайте 
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служить Господу! Продолжайте делать то, что Слово говорит делать!  И слава Бога, в которую нас 
ведет  Иисус  Помазанный проявится,  потому что  жизнь  в  славе  — это воля  Бога,  и  это  наше 
наследство по вере в Иисуса Помазанного.
---Иоан.17:24 «Отче! которых Ты дал Мне, хочу, чтобы там, где Я, и они были со Мною, да видят 
славу Мою, которую Ты дал Мне, потому что возлюбил Меня прежде основания мира». 

Разве  это  не  хороший  повод  ликовать  и  благодарить нашего  Небесного  Отца  за  Его 
любовь и нашего Господа Иисуса Помазанного за Его крест, даже если мы пока только на пути к 
проявлению славы, и все вокруг еще не идеально?! Скажу еще раз, что проявление славы Бога 
среди  его  людей  это  воля  Божья!  Это  наше  законное  наследство,  которое  доступно  нам,  как 
сонаследникам  того,  что  Бог  Отец  дал  Иисусу  (Рим.8:17).  Иисус  Помазанный  и  слава  Бога 
неотделимы друг от друга,  также,  как и Бог и Его слава,  потому что Иисус Помазанный  сам 
является сиянием славы Бога и отпечаток Его сущности (Евр.1:2,3 Р.Б.О.).  Каждый рожденный 
свыше человек имеет заповедь от Бога облечься или одеться в Иисуса Помазанного (Рим.13:14), а 
значит одеться и в Его славу! Очень важно иметь откровение о том, что Бог не скрывает Свою 
славу от Своих детей! Наоборот, Он хочет ей делиться!
---Пс.83:12 «Ибо Господь Бог есть солнце и щит,  Господь дает благодать и славу; ходящих в  
непорочности Он не лишает благ».
---Рим.2:10  «Напротив, слава и  честь  и  мир  всякому,  делающему  доброе,  во-первых,  Иудею,  
[потом] и Еллину!».
---Пс.96:6 «Небеса возвещают правду Его, и все народы видят славу Его».

Проявленная слава Бога — это то, что позволит исполнится воле Бога на земле, как на небе 
(Матф.6:10).
---Рим.8:19-21  (Р.Б.О.)  «Ведь  все  мироздание  с  нетерпением ждет,  когда  Бог  открыто явит  
Своих сынов  20 (оно не исполняет своего предназначения не по собственной вине, а потому что  
такова была воля Бога), в надежде на то,  21 что оно, само мироздание, станет свободным от 
рабства у гибели и разделит свободу и славу детей Божьих». 

Слава,  которую  Бог  хочет  видеть  на  Своих  детях,  имеет  власть  и  силу управлять  всем 
творением — видимым и невидимым. Это значит,  что  люди,  которые будут носителями славы 
Бога,  смогут  решать  неразрешимые  проблемы  человечества  —  политические,  экономические, 
военные, экологические, демографические, любые!
---Ис.60:1-3 «Восстань, светись, [Иерусалим], ибо пришел свет твой, и  слава Господня взошла 
над тобою. 2 Ибо вот, тьма покроет землю, и мрак - народы; а над тобою воссияет Господь, и  
слава Его явится над тобою. 3 И  придут народы к свету твоему, и  цари - к восходящему над  
тобою сиянию».

Слава  Бога  —  это  лучшее  свидетельство  для  проповеди  Евангелия  всему  погибшему 
человечеству,  потому  что  видя  славу  Бога  на  людях,  свои  сердца  будут  открывать  не  только 
разрушенные и голодные люди. Исайя пишет, что слава привлечет внимание царей, то есть людей 
на вершинах политической, экономической, финансовой и культурной власти.

Жизнь в славе Бога доступна каждому человеку из любого народа и с любым прошлым, 
потому что право на доступ к славе Бога дает только вера в то, что Иисус Помазанный сделал на 
кресте!!! Никакого другого пути к славе Бога, и никакой другой причины, по которой мы можем 
войти в нее не существует. И это очень хорошо, потому что если бы славы Бога было возможно 
достичь человеческими усилиями, то это смогли бы сделать очень не многие — самые умные, 
самые сильные, самые дисциплинированные, самые образованные, самые богатые, а подавляющее 
большинство людей никогда этого не смогли бы этого сделать. А Евангелие, или хорошая новость 
из  Царства  Бога  состоит  в  том,  что  любой,  даже  самый  слабый,  самый  глупый,  самый 
разрушенный грехом человек, если доверится Слову и Святому Духу,  то сможет войти в славу 
Бога! И произойти это может не только после физической смерти, но и на земле!!!
---Пр.11:31 «Так праведнику воздается на земле».

Любой рожденный свыше человек может не только иметь доступ к славе,  чтобы иногда 
восполнять свои нужды и решать неразрешимые проблемы, но и стать тем человеком, который 
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будет носителем этой славы! Это произойдет со всеми, кто откажется от своеволия и посвятит 
свою жизнь для исполнения ни своих желаний, но только воли Бога!
---Пр.22.:4 «За смирением следует страх Господень, богатство и слава и жизнь».

Мы должны хорошо понимать, что своеволие и грех стоит слишком дорого — это отделяет 
от  славы Бога,  в  которой восполняются все  наши нужды.  А смирение перед Богом — это  не 
религиозная обуза, которая мешает нам наслаждаться жизнью. Смирение перед Богом требует от 
нас отказаться от всего, что не угодно Богу, но это стоит того, потому что награда за это — слава 
Бога, в которой восполняются все наши нужды!

---2Фес.2:13,14 «Мы же всегда должны благодарить Бога за вас, возлюбленные Господом братия,  
что Бог от начала, через освящение Духа и веру истине, избрал вас ко спасению, 14 к которому и 
призвал вас благовествованием нашим, для достижения славы Господа нашего Иисуса Христа».

Для  того,  чтобы  достигнуть  славы  Бога,  каждому  человеку  нужно  пройти  освящение, 
которое означает, что нам надо полностью научиться жить по-новому — забыть прежний образ 
жизни по своим плотским желаниям, и научиться жить по духу через законы Царства Бога. И все 
это не возможно сделать  никакими человеческими усилиями, но только с помощью Святого Духа!
---Пр.  4:7-9  «Главное  -  мудрость:  приобретай  мудрость,  и  всем  имением  твоим  приобретай  
разум. 8 Высоко цени ее, и она возвысит тебя; она прославит тебя, если ты прилепишься к ней; 9 
возложит на голову твою прекрасный венок, доставит тебе великолепный венец».
---Пр.3:16 «Долгоденствие - в правой руке ее (у мудрости), а в левой у нее - богатство и слава».
---Пр. 8:18 «...богатство и слава у меня (у мудрости), сокровище непогибающее и правда».

Мудрость Бога предназначена для того, чтобы мы могли жить в славе Бога. Мудрость Бога 
сокрыта не от нас, а для нас (1Кор.2:7; Еф.1:8,9), и любой, кто ее ищет, найдет мудрость Бога, 
которая научит нас жить в славе.

Завершая эту главу, будет неправильно не сказать о том, что на пути к славе каждый человек 
встретит противостояние, трудности, преследование, через которые дьявол попытается остановить 
нас. 
---1Пет.1:11 «...  исследывая, на которое и на какое время указывал сущий в них Дух Христов,  
когда Он предвозвещал Христовы страдания и последующую за ними славу».
---1Пет.4:14 « Если злословят вас за имя Христово, то вы блаженны, ибо Дух Славы, Дух Божий 
почивает на вас. Теми Он хулится, а вами прославляется».
---1Пет.5:10 «Бог же всякой благодати, призвавший нас в вечную славу Свою во Христе Иисусе,  
Сам,  по  кратковременном страдании вашем,  да  совершит вас,  да  утвердит,  да  укрепит,  да  
соделает непоколебимыми».

У дьявола нет  власти нас  остановить на  пути  к  славе.  Собственный страх,  усталость и 
разочарование  —  это  единственное,  что  может  нас  остановить.  И  чтобы  с  нами  этого  не 
произошло, нам каждый день надо держаться за Господа и то, что Он сказал в Своем Слове, как за 
источник нашей жизни, потому что Он и есть наш источник жизни. И когда человек отсоединяется 
от источника жизни, то он отсоединяется от жизни — он сам позволяет смерти влиять на него и на  
все,  что у него.  Поэтому мы не должны отставлять своей веры и упования на то,  что говорит 
Слово. Так себя ведут победители!
---Рим.8:37 «Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас».
---Фил.4:13 «Все могу в укрепляющем меня Иисусе Христе».
---1Иоан. 4:4 «Дети! вы от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто в вас, больше того, кто в мире».
---Откр.21:7 «Побеждающий наследует все, и буду ему Богом, и он будет Мне сыном2.

Ни какое противостояние, ни какие трудности, никакие преследования не стоят того, чтобы 
из-за них идти на компромисс с волей Бога, потому что любой, кто не отвернется в страхе, войдет в 
славу Бога!
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Глава 4: Господь — мой щит

В этой главе мы поговорим о том, что вера в крест Иисуса Помазанного дает самую лучшую 
и совершенную защиту от любого греха и проклятия.
---Быт.15:1 «После  сих  происшествий было слово Господа к  Авраму в видении,  и  сказано: не 
бойся, Аврам; Я твой щит; награда твоя весьма велика».

Слово называет Авраама отцом веры (Рим.4:16). Но Слово так же очень честно показывает, 
что Авраам был простым человеком, как и все мы — у него были свои слабости, и он допускал в 
своем хождении с Богом ошибки;  и из-за недостатка откровения о праведности, как о даре, он 
поддавался давлению страха, что сковывало его в духе и отделяло от Бога. И когда Бог явился ему,  
Он повелел не поддаваться страху, и поверить в то, что Бог его щит — защита от всего, что он сам 
заслужил.  А  когда  человек  делает  Бога  своим  щитом,  то  это  приводит  к  тому,  что  приходит 
большая награда! 
---Гал.3:9 «... Итак верующие благословляются с верным Авраамом».

Любой человек, который поверит Богу, как Авраам, получит ту же саму большую награду!
---Пс.7:11 «Щит мой в Боге, спасающем правых сердцем».
---Пс.17:31 «Бог! - Непорочен путь Его, чисто слово Господа; щит Он для всех, уповающих на  
Него».
---Пс.113:17 «[Дом] Израилев! уповай на Господа: Он наша помощь и щит. 
---Пс.143:1.2 «Благословен  Господь,  твердыня моя,  научающий руки мои битве и персты мои  
брани, 2 милость моя и ограждение мое, прибежище мое и Избавитель мой,  щит мой, - и  я на 
Него уповаю».

Правое,  или  правильное  сердце  перед  Богом  это  сердце,  в  котором  есть  вера  Божья 
(Рим.10:9,10). Верующее сердце уповает, или полагается и ожидает, что Бог верен в том, что бы 
простить и защитить нас, каждый раз, когда мы грешим и каемся в полной уверенности, что имя 
Иисуса надежно защищает нас от любого проклятия. И мы верим, что этот щит является даром 
благодати, который не возможно заслужить хорошим поведением, и что его возможно привести в 
действие только верой. А вера приводиться в действие нашими словами.
---2Кор.4:13 «Но, имея тот же дух веры, как написано: я веровал и потому говорил, и мы веруем,  
потому и говорим».
---Рим.10:10 «...потому что сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению».

Важно  понимать,  что  каждый раз,  когда  мы  понимаем,  что  согрешили,  нам  и  секунды 
нашего времени не надо тратить на самоосуждение и депрессию. Прямо в тот момент, когда мы 
покаялись в сделанном грехе, нам надо верой в записанное Слово исповедовать, что Иисус наш 
щит от любого проклятия,  да же от того,  которое мы сами действительно заслужили.  Многим 
людям будет легче в это поверить,  если они поймут,  что  все,  что  мы сами заслужили своими 
силами — это вечное осуждение  в огненном озере! Даже если мы что-то делаем правильно, то это 
только потому что Бог дал нам благодать и мудрость, и что очень важно подчеркнуть, как дар,  
который невозможно заслужить никакими правильными делами (Еф.2:8,9). Если вы думаете, что 
это  от  Бога,  потому  что  вы  этого  достойны  из-за  вашего  правильного  поведения,  то  это  не 
благодать, а вы скорей всего не спасены!!!
---Рим.4:2 «Если Авраам оправдался делами, он имеет похвалу, но не пред Богом».
---Гал.2:21 «Не отвергаю благодати Божией; а  если законом оправдание, то Христос напрасно 
умер».

То, что Иисус сделал на кресте является самым надежным щитом от греха, от осуждения, от 
вины,  от  проклятия,  от  смерти  и  от  всего,  что  пришло  из-за  греха.  Это  дает  нам  смелость 
противостоять  всем  проявлениям  смерти  —  болезням,  любому  недостатку,  всему,  что  Слово 
называет смертью, проклятием, злом! И в это надо верить — это наша сторона Договора! 
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Очень важной частью нашей защиты от греха и проклятия, и всех проделок сатаны является 
Божий суд. Дьявол и религиозное представление  говорит, что суд это всегда осуждение, что надо 
бояться Божьих судов и избегать их. Знаете, у дьявола есть на то веские причины, потому что  
Божий суд в отношении него уже вынес окончательный и бесповоротный приговор – огненное 
озеро, причем во веки веков (Откр. 14:30; Откр. 20:10). Но, по отношению к рожденным свыше 
верующим Божий суд проявляется в совершенно ином качестве, потому что через веру в Иисуса 
Помазанного мы стали праведными людьми  в глазах Бога (Фил. 3:9),  а это значит, что мы не 
должны бояться Божьих судов. 
---Рим.8:33,34  «Кто  будет  обвинять  избранных  Божиих?  Бог  оправдывает  [их].  34  Кто 
осуждает? Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную Бога, Он и ходатайствует за нас».

Слово  Божье  говорит,  что  Бог  оправдывает  своих  людей!  Оправдывает,  а  не  осуждает! 
Подчеркну особо, что Господь Иисус мой щит не от Бога Отца, а от греха и проклятия, потому 
что на суде сам Отец оправдывает нас. Если нам надо прощение в каком-либо грехе, то мы не 
должны убегать от Бога, а наоборот бежать на Его суд!, при этом ни мало не сомневаясь в том, что 
Бог простит нас и оправдает! Не важно как сильно мы согрешили! Сегодня Бог хочет простить нас 
и освободить от вины и осуждения! И Он будет делать это до конца нашей жизни на земле, пока 
существует  день,  который  можно  назвать  «сегодня»!  (1Пет.2:10).  Чтобы  это  стало  нашей 
реальностью, нам надо просто поверить в своем сердце и довериться Богу и Его суду. На этом суде 
мы должны ликовать и благодарить Бога за крест Иисуса,  потому что на кресте Иисус пролил 
Свою кровь и  пострадал своей плотью за  грехи всего  человечества  (1Иоан.2:1,2)   — это наш 
самый надежный щит от любого греха и проклятия! Но нам надо верить в тело Иисуса и Его кровь. 
На  суде  Бога  нам надо  верить  и  говорить  то,  что  тело  Иисуса  сделали  для  нашего  спасения, 
оправдания и защиты.
---Ис.53:4,5 «Но Он взял на Себя наши немощи и понес наши болезни; а мы думали, [что] Он был  
поражаем,  наказуем  и  уничижен  Богом.  5  Но  Он  изъязвлен  был  за  грехи  наши  и  мучим  за  
беззакония наши; наказание мира нашего [было] на Нем, и ранами Его мы исцелились». 
---1Пет.2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов,  
жили для правды: ранами Его вы исцелились». 

Слово  говорит,  что   Иисус  Помазанный  взял  на  Себя  наши немощи и  понес  наши 
болезни, что Его тело было изранено и испытало много мучения за наши беззакония, чтобы 
наш мир, или наша целостность и процветание были доступны нам. Раны в теле Иисуса дают нам 
право на исцеление от любой болезни! 
---Рим.8:3 «... Бог послал Сына Своего в подобии плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех 
во плоти».
---1Кор.11:24 «...и, возблагодарив, преломил и сказал: приимите, ядите, сие есть Тело Мое, за вас  
ломимое; сие творите в Мое воспоминание».

Все наши грехи Бог осудил в теле Иисуса, и, если мы верим в это, то нам не надо нести 
наказание за грех, потому что Иисус уже принял это наказание на Свое тело! Поэтому на суде Бога 
после того, как мы исповедуем наши грехи, мы просто ликуем и благодарим Иисуса Помазанного 
за крест и Его плоть.

В послании к Евреям написано, что кровь Иисуса Помазанного имеет голос — она говорит 
(Евр.12:24). Кровь Иисуса говорит об оправдании всех, кто верит в жертву Иисуса Помазанного на 
кресте.  На суде Бога  голос крови Иисуса  Помазанного звучит громче любого голоса,  который 
пытается принести обвинение и осуждение в нашу жизнь. И чтобы этот голос говорил в наше 
оправдание и защиту, кровь Иисуса должна иметь голос в нашей жизни, а это возможно только 
тогда,  когда  говорим мы!  От нас  самих  зависит  насколько  сильно  голос  крови  Иисуса  будет 
звучать в нашей жизни!!! Поэтому в книге пророка Исайи Бог говорит людям, чтобы они говорили 
на суде для своего оправдания (Ис.43:25,26).  Поэтому и Иисус  сказал,  что наше оправдание и 
осуждение зависит от наших слов (Матф.12:37). Важно понять, что на суде Бога мы не должны 
оправдывать  себя  сами,  а  должны говорить  о  крови Иисуса!  Мы должны говорить  что  Кровь 
Иисуса сделала для нас! Потому что право на милость и благодать нам дают не наши добрые дела,  
а только кровь Иисуса! Поэтому Слово и говорит нам,  чтобы мы постоянно держались нашего 
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исповедания  веры  (Евр.3:1).  Чтобы  мы  сами  говорили  в  нашу жизнь  то,  что  мы  помучаем  у 
престола  благодати  (Евр.4:14-16).  Чтобы  мы  сами  принимали  через  слова  веры  милость  и 
благодать, которые доступны нам только потому, что Иисус Помазанный Своим телом понес наши 
грехи на крест! 

---Гал.3:13,14  «Христос  искупил  нас  от  клятвы  закона,  сделавшись  за  нас  клятвою  -  ибо  
написано:  проклят всяк,  висящий на древе,  -  14  дабы благословение  Авраамово  через  Христа  
Иисуса распространилось на язычников, чтобы нам получить обещанного Духа верою». 

То, что наш Господь Иисус Помазанный сделал для нас на кресте является самой сильной, 
самой лучшей, самой совершенной защитой от греха и проклятия. 
---Пр.26:2  Как  воробей  вспорхнет,  как  ласточка  улетит,  так  незаслуженное  проклятие  не 
сбудется».

Многие думают,  что не заслуженное проклятие не сбудется, а я так запутался, я столько 
«дров наломал», что я заслуживаю осуждение, и что я действительно заслуживаю разрушение от 
проклятия.  Когда люди думают таким образом, то они попадают в религиозную ловушку, которую 
поставил дьявол. А попадают они туда, потому что сами отказались от защиты Господа, и решили 
нести  «заслуженное»  наказание,  думая  при  этом,  что  они  ведут  себя  смиренно,  хотя  на  деле 
поступают как самые настоящие гордецы и бунтари, потому что в этом случае, с их точки зрения, 
есть  какое  то  благословение,  которое  они  сами  заслуживают.  А  разве  есть  заслуженное 
благословение?! Разве есть какое-то проклятие, которое мы можем отвести своим именем?!!! Разве 
есть какое-то благословение, которое мы можем привлечь своим именем?!!!   По справедливости 
каждый человек, сам по себе, может заслужить только горячее место в огненном озере. И никакое 
благословение от Бога заслужить не возможно. Благословение — это дар (Еф.2:8,9), а дар можно 
принять только верой. Иисус даровал нам свое праведное имя, которое дает нам право на все, что 
есть у Иисуса от Бога (Деян.4:12). Его имя — это наш щит от всего того, что мы сами заслужили. 
---Пс.88:19  «От Господа - щит наш».
---Пс.17:36 «Ты дал мне щит спасения Твоего».
---1Иоан.2:12 «Пишу вам, дети, потому что прощены вам грехи ради имени Его».
---Деян.4:12 «...ибо нет другого имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам 
спастись».

А то, что мы прочитали о том, что  незаслуженное проклятие не сбудется (Пр.26:2), не 
говорит  о  том,  что  Бог  нас  защищает  только  от  одних  проклятий,  а  от  других  нам  придется 
страдать, потому что сами заслужили — нет! В этом месте говорится о том, чтобы мы не делали 
ничего такого, что открывает дверь для проклятия! Об этом же говорит и апостол Павел, чтобы мы 
сами  через  грех   не  давали  места  дьяволу (Еф.4:226,27).  Ну а  если  мы согрешили,  то  имеем 
Ходатая или Защитника, Который нас оправдывает перед Богом и защищает от любого проклятия 
(1Иоан.2:1,2; Гал.3:13,14; Рим.8:33,34). И самое главное, Бог хочет, чтобы мы пользовались этим 
щитом постоянно, потому что если мы откладываем его в сторону, и «со смирением» принимаем 
«заслуженное» проклятие, то мы обесцениваем крест Иисуса, на котором Бог уже решил проблему 
греха и проклятия. Более того, вера в силу имени Иисуса Помазанного — это главная заповедь 
Нового Договора!!!
---1Иоан.3:23,24 «А заповедь Его та,  чтобы мы веровали во  имя Сына Его Иисуса Христа и 
любили друг друга, как Он заповедал нам. 24 И  кто сохраняет заповеди Его, тот пребывает в  
Нем, и Он в том. А что Он пребывает в нас, узнаем по духу, который Он дал нам». 

Воля Бога в том, чтобы каждый человек встал под защиту имени Иисуса Помазанного, как 
под зонтик от  дождя,  и  верой применял  это  имя,  как  щит от  всего,  что  с  точки зрения  Бога,  
является проклятием. И мы имеем на это  законное право, не потому что мы это заслужили, а 
потому что Иисус заслужил это для нас перед Богом! И это приводит к тому, что когда мы верим в 
имя Иисуса и сами приходим на суд Бога,  то любое проклятие становиться не заслуженным!!! 
Очень  важно  понять,  что  даже  если  мы  сами  открыли  себя  для  проклятия  через  грех  и  оно 
получило  доступ  в  нашу жизнь  заслуженно,  то  Бог  наш щит даже  против и  этого проклятия, 
которого не должно быть в нашей жизни ни при каком условии! Да, если мы сознательно грешим,  
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то  Бог  дает  наказание,  но  нас  учит  не  проклятие  из-за  греха,  а  Божье  наказание,  которое  с 
проклятием не имеет ничего общего! (Евр.12:5-12). 

В послании «к Галатам» мы уже прочитали, что на кресте Иисус Помазанный принял на 
себя проклятие, которое заслужили мы (Гал.3:13). Но это только часть, очень хорошая, но только 
часть! То, что Иисус сделал на кресте не только защитило нас от проклятия, но и дало право на 
благословение!  (Гал.3:14).  Благословить — это значит наделить силой жить и процветать, 
побеждать, быть на верху, быть головой а не хвостом! (Втор.28:1-14).
---Пс.5:13 «Ибо Ты благословляешь праведника,  Господи; благоволением,  как щитом,  венчаешь 
его»
---Пр.10:6 «Благословения - на голове праведника».
---Пр.10:22 «Благословение Господне - оно обогащает и печали с собою не приносит».

Новый Договор говорит,  что  через  веру в  то,  что  Иисус  Помазанный сделал на  кресте, 
любой человек, который поверит, становится праведным в глазах Бога!
---Рим.5:19  «Ибо,  как  непослушанием  одного  человека  сделались  многие  грешными,  так  и  
послушанием одного сделаются праведными многие».
---2Кор.5:21 «Ибо не знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за]  грех,  чтобы мы в Нем  
сделались праведными пред Богом».

Просто  удивительно,  как  многие  рожденные  свыше  люди  легче  верят  в  осуждение  и 
проклятие, чем в благословение, которое нам уже доступно через веру. Очень важно понимать, что 
не грех мешает нам принимать от Бога благословение, а наше неверие в силу  креста и  имени 
Иисуса  Помазанного,  которые  являются  самой  надежной  защитой от  любого  греха  и  любого 
проклятия.

---Пр.30:5 «Всякое слово Бога чисто; Он - щит уповающим на Него».
---Пс.118:114 «Ты покров мой и щит мой; на слово Твое уповаю».
---Пс.27:7 «Господь - крепость моя и  щит мой; на Него уповало сердце мое, и Он помог мне, и  
возрадовалось сердце мое; и я прославлю Его песнью моею».

Слово говорит, что Бог является щитом для всех, кто верит Его Слову, и любой человек, 
который верит Божьим обещаниям больше, чем своим делам и чувствам, может сделать песню 
Давида своей!
---Пс.31:7   «Ты  покров  мой:  Ты  охраняешь  меня  от  скорби,  окружаешь  меня  радостями  
избавления».

Современный перевод: «Ты - тайный мой покров, хранишь меня от бед, и я пою о том, как  
спас меня Ты".

И мы ликуем и благодарим Бога за крест Иисуса Помазанного, за Его смерть на кресте за 
наши грехи и за Его воскрешение из мертвых для нашего оправдания (Рим.4:25). Мы ликуем и 
благодарим за Его плоть и кровь, благодаря которым мы имеем оправдание от всех грехов и доступ 
к вечной жизни Бога! 
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Глава 5: Милость и Благодать.

Как я уже сказал в предыдущей главе, в этой мы будем говорить о милости и благодати, 
которые дают  любому человеку,  который поверит в  Иисуса  Помазанного,  право на  прощение 
грехов и право на дары Бога,  которые мы сами не заслуживаем. На суде Бога право на оправдание 
дает  только  вера  в  милость  и  благодать.  Право  на  исцеление,  право  на  восполнение  нужд  и 
избыток,  право  на  отвеченные молитвы,  право  на  все  от  Бога  дает  только  вера   в  милость  и 
благодать Бога.

Часто люди не  отделяют милости от  благодати,  а  иногда и  смешивают их.  Нередко это 
можно увидеть в современных переводах Библии, когда за место слова «благодать» используют 
слово «милость». Благодать это  сила Святого Духа, которая отличается от милости. И это хорошо 
видно  в  Евреям  4:16,  где  говориться  и  о  милости  и  о  благодати,  и  в  греческом  оригинале 
используются различные слова. Важно понять что милость и благодать это разные силы Святого 
Духа, которые, конечно же не противоречат друг другу, а взаимодействуют вместе, они друг друга 
дополняют, они участвуют в одном процессе, и делают одно дело. Но, это разные силы.

О милости. Об Иисусе Помазанном написано, что Его смерть на кресте, является жертвой 
умилостивления за грехи всего человечества (1Иоан.2:1,2). То есть вера в крест и кровь Иисуса 
приводит в  действие духовную силу,  которая  уничтожает грехи людей,  и  освобождает их для 
новой жизни (2Кор.5:17). И эта сила называется «милость». Милость  это  сила  святого  Духа, 
которая освобождает нас от прошлого. Это сила Святого Духа, которая защищает нас от жатвы, 
которая приходит от неправильных семян. Милость это сила Святого Духа, которая освобождает 
(отделяет)  нас  от  закона  греха,  смерти  и  проклятия.  Милость  это  сила  Святого  Духа,  которая 
освобождает (отделяет) нас от вины. Нужно понять, что чувство вины и осуждения в нашем духе, 
это то же самое,  что дохлая крыса в нашей квартире. Она не должна там находиться,  ее надо 
немедленно оттуда убрать. Надо убрать все нечистое,  что было с этой крысой. Даже запаха не 
должно оставаться. Оставаться не должно ничего нечистого. Так же в нашем духовном сознании не 
должно находиться ничего, что производит вина и осуждение, даже памяти о них! Чувство вины и 
осуждения это духовная зараза, которая является проявлением царства тьмы. Эти злые духовные 
силы предназначены для того, чтобы приносить в наш дух духовный паралич, и чтобы мы были 
неспособны  жить  истинной  духовной  жизнью,  чтобы  мы  не  могли  иметь  личного  близкого 
духовного общения с Богом, и не могли принимать от Него жизнь с избытком.  Когда человеком 
руководит чувство вины и осуждения, то у него нету смелости молиться, нету смелости применять 
власть Бога, нету смелости успокаиваться в Божьем присутствии и наслаждаться общением с Ним.

Чтобы не поддаваться чувству вины, чтобы не быть ведомыми осуждением мы должны ясно 
понимать, что вина и осуждение это грех. Если мы проявляем непослушание Слову, и нарушаем 
определенную  заповедь,  например,  мы поскандалили с  кем-нибудь  и  наговорили горьких  слов 
проклятия,  и  после  этого  мы  принимаем  чувство  вины,  и  мы  принимаем  свои  решения  на 
основании осуждения и чувства вины, то мы продолжаем погрязать в грехе,  и мы еще дальше 
отходим от Бога. Очень важно понять, что после того, как мы согрешили мы не должны принимать 
вину и осуждение, потому что это такой же грех, как и скандал. Вина и осуждение это не то, что 
должно следовать за тем, как мы поступаем неправильно и осознаем это. Если мы поняли, что  
поступили неправильно, то мы должны приложить все усилия для того, чтобы верой привести в 
действие  духовный  закон  милости,  которые  освобождает  нас  от  греха  и  от  чувства  вины  и 
осуждения за грех.

Когда  через  грех,  через  непослушание  Слову мы  допускаем  вину и  осуждение  в  наши 
сердца, то слава Богу!, у Него есть метод, у Него есть сила, которая специально предназначена для 
того,  чтобы  очищать  нас  от  чувства  вины  и  осуждения,  и  эта  сила  Святого  Духа  называется 
милость. 
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---Рим.8:1,2 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по 
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха и смерти».

Важно понять, что нет воли Бога в том, чтобы Его люди страдали от грехов и от чувства 
вины за эти грехи.  Жизнь без  осуждения и чувства вины — это законное наследство каждого 
человека,  который  поверил  в  Иисуса  Помазанного!  И  развитие  веры  в  милость  Бога  дает 
способность быть свободными как от греха, так и от осуждения и чувства вины из-за этих грехов.  
Мы можем так жить, потому что Иисус Помазанный взял наши грехи Своим телом на крест! 
(1Пет.2:24).  Иисус  пригвоздил  ко  кресту  весь  список  обвинений,  которые  против  нас 
(Кол.2:14).  Смерть  Иисуса  на  кресте,  является  жертвой  умилостивления  за  грехи  всего 
человечества (1Иоан.2:1,2).  И  каждый раз,  когда  мы обнаруживаем  грех  в  нашей  жизни,  мы 
ликуем и благодарим Бога за крест и кровь Иисуса, через которые мы можем верой зайти под 
покров милости, которая защищает нас от всех проклятий и разрушений! Да! Скажу еще раз, что 
это дар от Бога, который невозможно заслужить ничем ни одному человеку! Но, каждый человек, 
который поверит в жертву Иисуса на кресте, может получить помилование (Евр.4:16; Евр.11:6), а 
потом радостно ликуя и благодаря Бога, рассказать о милости, о кресте и крови Иисуса другим 
людям, которые еще находятся в плену у греха и проклятия!

А  теперь  о  благодати.  Иисус  сказал,  что  никто,  кроме  Бога,  не  благ,  или  не  добр 
(Матф.19:17). Это говорит о том, что доброта это Божественное качество. Доброта это проявление 
природы самого Бога. И только Бог является источником настоящей доброты. Без Него доброта это 
не  доброта.  Без  Бога  доброта  это  подделка,  которая  всегда  приводит  к  плачевному итогу (Пр. 
16:25).
---Еф. 2:8,9 «Ибо  благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас,  Божий дар: 9  не от дел,  
чтобы никто не хвалился».

Благодать это проявление доброй природы Бога. Благодать дает нам способность думать, 
желать, говорить, делать то, что думает, желает, говорит, делает Сам Бог. Благодать это дар самой 
природы  Бога,  Его  способностей,  Его  силы,  Его  духовности.  Благодать  это  возможность  и 
способность  жить  на  уровне  Бога  и  делать  Его  дела  (Иоан.  14:12).   И  это  единственный 
правильный уровень на котором мы должны жить – мы сотворены, чтобы жить таким образом. И 
все это дар, потому что благодать — это дар доброго Бога.

 Здесь очень важно отметить, что понятия «собственные силы» не существует!!! Человека 
наполняет либо добрая сила Бога, когда он живет в смирении перед Ним (Ис.12:2; Иак.4:6), либо 
злая сила дьявола, когда человек живет в гордости, не зависимо от Бога и Его силы (Еф.2:1,2).
---Матф.  12:30  «Кто  не  со  Мною,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мною,  тот  
расточает».

Единственная правильная сила, которой человек может жить это благодать!!! Мы созданы 
жить так. Жизнь без благодати — это грех, это преступление, это проклятие! Жизнь без благодати 
— это смерть. Если человек живет  не через благодать, то он наносит ущерб себе и окружающим.
---Евр.12:15  «Наблюдайте,  чтобы  кто  не  лишился  благодати  Божией;  чтобы  какой  горький 
корень, возникнув, не причинил вреда, и чтобы им не осквернились многие».

Без благодати через нас приходит яд смерти, который убивает  любовь, семью, дружбу, дела, 
все вокруг человека!!! Наличие благодати — это вопрос жизни и смерти!
---Еф. 2:8 «Ибо  благодатью вы спасены через веру, и  сие не от вас, Божий дар: 9  не от дел,  
чтобы никто не хвалился».

Благодатью мы спасены. И слово спасение имеет очень большой и многогранный смысл. 
Люди часто используют это слово, когда говорят об избавлении от ада. Но если мы посмотрим, 
какое значение это слово имеет в греческом оригинале, и как и в каких местах Нового Договора это 
слово используется, то мы увидим, что это слово имеет на много более широкий смысл, чем только 
избавление от ада. Спасение означает избавление от всех последствий греха и смерти. То есть, 
когда человек исцеляется, то он спасается от болезни. Когда человек освобождается от долга и 
недостатка, то он спасается от долга и недостатка.  Например, если к Богу приходит наркоман, 
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который принимает Иисуса Помазанного, как своего личного Господа и Спасителя, то этот человек 
спасается  от  ада.  Дальше,  когда  человек  освобождается  от  наркотиков,  то  это  продолжение 
процесса спасения для этого человека. Из его жизни убирается любое последствие греха. Далее, 
когда этот человек начинает учиться как правильно жить, как правильно  принимать решения, как 
правильно строить взаимоотношения и так далее, то все это является проявлением спасения от 
греха  и  проклятия.  Спасением  является  проявление  благодати  во  всех  областях  нашей  жизни, 
чтобы мы достигли того уровня, который имеет Иисус Помазанный, когда Бог воскресил Его из 
мертвых, и дал ему в наследство весь мир и всю Свою славу (Рим. 4:13; Матф. 28:18; Иоан. 3:35). 
Благодать  делает  любого  человека  способным  что-то  сделать  или  что-то  иметь,  не  завися  от 
предыдущей жизни и естественных способностей. Благодать нас спасает (Еф.2:8,9). Благодать нас 
оправдывает  и  дает  царскую  власть  (Рим.5:17).  Благодать  учит  нас  говорить  греху  —  нет! 
(Тит.2:12). Благодать дает нам способность стоять в духе (Рим.5:2).  Через благодать мы исцелены 
(1Пет.2:24).  Через  благодать  мы богатые  (1Кор.8:9).  Через  благодать  мы возрастаем духовно и 
познаем Господа (2Пет.1:2;3:18).

В какой-то мере благодать  можно сравнить  с  деньгами в естественном мире.  Если есть 
деньги, то можешь купить все, на что этих денег хватает. Если есть благодать, то можешь взять из 
запасов Царства Бога все, что там есть! Причем речь идет как о духовном, так и о физическом. 
Есть определенная благодать — можешь принять от Бога мудрость, откровение или духовную силу 
для  служения.  Есть  определенная  благодать  —  можешь  принять  от  Бога  жену  (мужа),  дом, 
процветание  в  делах,  все,  что  нужно  для  жизни  в  естественном  видимом мире.  Здесь  важно 
отметить, что когда речь идет о благодати Бога, то это всегда об избытке  (Иоан.10:10), всегда о 
переполнении через край (Пс.22:5). 
---Рим.10:12 «...потому что один Господь у всех, богатый для всех, призывающих Его.
---Еф.2:7 «...дабы явить в грядущих веках преизобильное богатство благодати Своей в благости к  
нам во Христе Иисусе».
---Иоан.1:16 «И от полноты Его все мы приняли и благодать на благодать».
---2Кор.9:8 «Бог же силен  обогатить вас всякою благодатью, чтобы вы,  всегда и  во всем имея 
всякое довольство, были богаты на всякое доброе дело».

Когда  Бог  дает  благодать,  то  Он  не  считает  по  граммам,  чтобы  не  дать  больше,  чем 
необходимо.  Благодать  всегда  перекрывает  нужду.  Благодать  –  это  всегда  больше,  чем  просто 
необходимо (Рим.5:16). Апостол Петр пишет, что мы наследники благодатной жизни (1Пет. 3:7), 
апостол Павел пишет, что благодать дана каждому рожденному свыше человеку (Еф.2:7). И это 
доступно каждому, кто смиряет себя перед Господом!
---Иак.4:6  «Но  тем  большую  дает  благодать;  посему  и  сказано:  Бог  гордым  противится,  а  
смиренным дает благодать».

У  истины  о  милости  и  благодати,  как  и  любой  другой  библейской  истины,  есть  две 
обочины, в которые скатываются многие люди. Первая обочина — это когда люди говорят, что 
если милость Бога покрыла все мои грехи, и благодать дает право на свободу, то я буду жить так, 
как  мне  угодно.  Таких  Новый  Договор  (Договор  о  благодати)  называет  нечестивыми  и 
беззаконниками, людьми, которые заблудились в обмане и пытаются использовать благодать для 
того, чтобы оставаться в гордом своеволии, то есть во грехе (Иуд.1:4) (2Пет.3:17,18). Слово очень 
ясно  говорит,  что  если  человек  по-настоящему  пережил  благодать  от  Бога,  то  он  оставляет 
прежние грехи (Тит.2:12). Если человек по-настоящему пережил благодать от Бога, то он перестает 
жить для себя.  Весь смысл жизни для него — это лично познать Бога Отца и Господа Иисуса  
Помазанного, и исполнять только Его волю, на земле, как на небе. 
---Фил.1:21 «Ибо для меня жизнь - Христос, и смерть — приобретение».
---2Кор.5:15 «А Христос за всех умер, чтобы живущие уже не для себя жили, но для умершего за  
них и воскресшего».

Апостол Павел о своевольных людях говорит, что они не знают Бога (1Кор.15:34), и что они 
поступают как враги креста Христова. Их конец — погибель, их бог — чрево, и слава их — в 
сраме, они мыслят о земном (Фил.3:18-20).
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Вторая обочина  — это когда люди считают,  что  сделанные ими грехи,  делают их либо 
недостойными благодати, либо для того, чтобы получить эту благодать, они должны заслужить ее 
своим  хорошим  поведением,  которое  должно  перевесить  сделанные  ими  грехи.  Очень  важно 
понять, что когда речь идет о благодати, то ее нельзя заработать нашим хорошим поведением (Еф. 
2:8,9). Ни один человек на земле не может заявить, что вон тех «недостойных» Бог помиловал, а я 
заслужил  того,  чтобы  Бог  мне  что-то  дал  или  что-то  сделал  для  меня.  Даже  мама  Иисуса 
Помазанного не смогла заслужить того, что Бог ее избрал для такого важного дела, как появление 
Спасителя в физическом мире. О ней сказано, что она обрела благодать перед Богом, что сделало 
ее способной участвовать в Божьем плане (Лук. 1:30). Более того, если бы она не поверила, что ее 
сын это Помазанный Спаситель от Бога, то она закончила бы свою жизнь в аду (Иоан. 3:16-18).

В книге пророка Иезикииля Бог говорит, что часто бывает так, что людям не нравиться, 
когда  Бог  милует  грешников,  когда  они  каются.  Более  того,  они  еще  могут  обвинять  Бога  в 
несправедливости  (Иез.18,33гл).  Мне  не  редко  доводилось  слышать  от  христиан,  как  они  с 
раздражением реагировали на то, когда о благодати от Бога свидетельствовали другие христиане, 
которые по мнению первых,  были не  достойны ее,  потому что  в  их жизни много такого,  что  
говорит об их несовершенстве.  И при этом им самим,  при всем их «совершенстве»,  никак не 
получалось   принять   благодать  от  Бога.  Признаюсь  честно,  у  меня  самого  сердце  не  редко 
реагировало подобным образом. И здесь я хочу особенно подчеркнуть, что подобное происходит, 
когда мы реагируем не на уровне духа, а на уровне  нашей плоти и на уровне не обновленного 
Словом Божьим мышления. Право на благодать от Бога дает не наше «совершенство»,  а  вера в 
сердце!

От людей можно часто услышать, что они говорят о себе,  что они чего-то заслуживают 
(хорошее или плохое), или то, что  они чего-то не заслуживают  (хорошее или плохое). Это очень 
опасное  состояние  сердца  и  образ  мыслей,  потому что  это  описывает  законы царства  тьмы и 
смерти! В Царстве Бога эти законы находятся под запретом, потому что в Царстве Бога действуют 
духовные законы милости и благодати! Милость защищает нас от того, что сделал мы. Благодать 
дает способность сделать, что мы сами сделать не можем. Милость защищает нас от того, что мы 
заслужили, а благодать дает нам то, что мы не заслужили. Да, в царстве Бога есть вознаграждение 
за послушание и за то, что правильно в глазах Бога, но это все равно происходит, потому что мы 
уже приняли милость и благодать от Бога, и поэтому мы  смогли быть послушными и поступали 
правильно.
---Пс. 22:6 «Так, благость и милость да сопровождают меня во все дни жизни моей, и я пребуду в  
доме Господнем многие дни».

Очень важно понять, что если в нашей жизни происходит что-то плохое, то мы не можем 
обвинять в этом Бога говоря, что мы этого не заслуживаем, и что Он бездействовал. Нам будет 
легче понять это, когда мы поймем, что мы все заслуживает только ад и проклятие, и претендовать 
на что-то хорошее мы можем только через милость и благодать, которые заслужить невозможно! 
Но возможно получить только верой, как дар! (Рим.4:1-7).

На  этой  обочине  есть   другая группа  людей,  которая  противиться  истине  о  милости  и 
благодати.  Это  люди,  которые  пытаются  спастись  через  хорошие  дела  и  заслужить  право  на 
служение,  через  правильное  поведение.  Люди,  которые  собственными  силами 
самосовершенствуют себя, отвергают путь Божьей праведности и устанавливают свой (Рим.10:3), 
в итоге становятся горькими людьми, которые отравляют все вокруг себя. 
---Евр.12:15 «Наблюдайте, чтобы кто не лишился благодати Божией; чтобы какой горький 
корень, возникнув, не причинил вреда, и чтобы им не осквернились многие».
---Гал. 5:4  «Вы, оправдывающие себя законом, остались без Христа, отпали от благодати».

В  этой  обочине  есть  еще  одна  группа  людей,  которые  часто  смотрят  на  свои  не 
совершенства, и считают себя недостойными, которые не заслуживают благословения, прощения и 
участия  в  святом  служении,  при  этом  думая,  что  они  находятся  в  смирении.  Но  на  деле  это 
проявление самой настоящей гордости,  которой Бог  противится  всем своим сердцем (Иак.4:6). 
Слово  говорит,  что  мы  не  свои,  и  что  мы  принадлежим  Господу  —  живем  или  умираем 
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(Рим.14:7,8), и что есть только один судья — Бог (Иак.4:12). Только он имеет право осуждать и 
оправдывать, а он оправдывает нас, когда мы сами приходим на Его суд и исповедуем грехи.   Все 
дело в том, что  Бога есть план для нас, который позволит Богу проявляться через нас на земле, как 
на небе. А когда мы осуждаем себя и считаем недостойными служить Богу, то мы останавливаем 
план Бога — мы идем против Его воли!!!  Так себя ведут люди, которые закрыты для Святого Духа 
и  открыты  для  духа  религиозной  самоправедности,  который  является  порождением  смерти,  и 
который  делает  все  от  себя  возможное,  чтобы  украсть,  убить  и  разрушить  жизнь  людей 
(Иоан.10:10).

Очень важно понять то, что Бог, Который есть любовь (1Иоан.4:8), не ищет повода осудить 
нас, наоборот любовь ищет повод оправдать и спасти, потому что любовь покрывает все грехи! 
Когда люди верят не в милость и благодать, а в достоин и не достоин, то они не могут принимать 
любовь  Бога  и  людей.  Настоящая  любовь  —  это  дар!!!  Ее  не  возможно  заслужить  —  быть 
достойным ее или не достойным. Из-за того что люди пытаются заработать любовь, они не могут 
принимать верой  любовь Бога, которую возможно принять только верой и только как дар Бога и 
людей.
---1Иоан.4:16 «И мы познали любовь, которую имеет к нам Бог, и уверовали в нее».
---1Иоан.4:16 (Слово Жизни) «Мы узнали любовь Божью и приняли ее верой».

Важно понять, что как люди из первой обочины, так и из второй, они оба верят в ложь и  
отвергают искупившего их Господа, и сами на себя навлекают скорую погибель (2Пет.2:1). Мы не 
грешим, не для того, чтобы стать достойными милости и благодати, но чтобы смерть не могла нас 
убить, а получаем от Бога все, как дар по милости и благодати. Кстати, и грешить мы перестаем не  
потому  что  мы  сами  этого  достигли,  а  потому  что  благодать  нас  учит  говорить  греху  нет! 
(Тит.2:12). 

---Ис.54:8 «...но вечною милостью помилую тебя, говорит Искупитель твой, Господь».
---Рим.5:16 «И дар не  как  [суд]  за  одного согрешившего;  ибо суд  за  одно [преступление]  -  к  
осуждению; а дар благодати - к оправданию от многих преступлений».

Милость и благодать — это вечные силы, которые на много сильнее и выше временных сил 
мира! Милость и благодать сильнее любого греха, проклятия, осуждения, болезни, недостатка! В 
это надо верить. Понять благодать и милость можно только духом, для плоти это совершенно 
не доступно и противоположно!!
---Евр.  4:16  «Посему  да  приступаем  с  дерзновением  к  престолу  благодати,  чтобы  получить 
милость и обрести благодать для благовременной помощи».

Слово  Божье  ободряет  нас,  чтобы  мы  перестали  смотреть  на  свои  несовершенства  и 
слабости, а смело приходили верой к престолу благодати, где нам обещано помилование и дары, 
которые мы сами заслужить  никогда не сможем. Интересно,  что  слово,  которое переведено на 
русский как «получить», в греческом оригинале имеет значение «брать», «хватать», «обхватывать». 
Другими словами,  когда мы согрешили и приходим к престолу благодати,  чтобы исповедовать 
грехи и получить милость от Бога, мы не должны вести себя пассивно и теряться в догадках о том, 
что помиловал меня Бог или нет. Слово говорит, чтобы мы приходили к престолу смело, и после 
покаяния  верой хватались за милость и держались за не, чтобы ни говорили нам дьявол, люди и 
даже наши собственные чувства. Это полностью противоречит тому, что говорит нам чувство вины 
и осуждение. Чувство вины и осуждение говорят нам, что мы не достойны, что мы не имеем на 
право на милость.  Это как раз и описывает войну между плотью и духом, которые друг другу 
противятся.  Если мы хотим угождать  Богу,  то  мы должны поступать  по духу (Рим.8:4-9).  Мы 
должны поступать по вере в записанное Слово Бога, а не на основании наших чувств. А Слово 
говорит, что мы живем только по милости!
---Иер.3:22,23 «...по милости Господа мы не исчезли, ибо милосердие Его не истощилось. 23 Оно  
обновляется каждое утро; велика верность Твоя!».
---Рим. 9:15,16 «15 Ибо Он говорит Моисею: кого миловать, помилую; кого жалеть, пожалею. 16  
Итак [помилование зависит] не от желающего и не от подвизающегося, но от Бога милующего».
---Еф.2:4,5 «Бог, богатый милостью, по Своей великой любви, которою возлюбил нас, 5 и нас,  
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мертвых по преступлениям, оживотворил со Христом, - благодатью вы спасены».
Слово  говорит,  что  решением  Своей  воли  Бог  милует  тех,  кто  поверил  в  Иисуса 

Помазанного и дает им благодать. И это совсем не зависит от людей! От людей требуется вера в то,  
что Бог их помилует, если они поверят в Иисуса Помазанного.
---Рим.4:6-8 «Так и Давид называет блаженным человека, которому Бог вменяет праведность 
независимо от дел: 7 Блаженны, чьи беззакония прощены и чьи грехи покрыты. 8 Блажен человек,  
которому Господь не вменит греха».

То,  что  дано нам по благодати,  а  Бог нам  все дает по благодати во Христе,  мы можем 
получить, даже если наши дела не совсем совершенны (Еф.2:8,9). Вера в сердце работает  даже 
если в  уме  сомнения — главное верить  в  сердце.  Бог  призывает к  развитию веры в  великую 
благодать, а не в свои собственные дела  и свое собственное «совершенство и достоинство». 

У Бога никогда не закончится милость и благодать. У Бога никогда не измениться Его воля о 
том, что Он дает милость и благодать всем, кто просто смирится и придет к нему, и попросит 
верой, потому что Бог любит миловать (Мих.7:18).  И ему нравиться,  когда люди доверяют Его 
милости (Пс.146:11). Без милости и благодати останутся только те люди, которые не смирят свои 
сердца и не не поверят в Истину, и  не примут их как дар, который стал доступным людям только  
через то, что Иисус Помазанный сделал на кресте! Разве это не хороший повод для того, чтобы 
ликовать от радости и благодарить Бога за крест и кровь Иисуса!?
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Глава 6: Смерть Иисуса.

Когда мы говорим и кресте Иисуса, мы всегда говорим о смерти Иисуса,  потому что крест 
это место на котором Иисус умер за грехи всего человечества (1Иоан.2:2; 2Кор.5:18-21). Для чего 
нужна была смерть Иисуса?  Слово говорит, что смерть обладает очень большой духовной силой. 
Ее сравнивают с силой любви, которая является самой сильной силой во всей вселенной, потому 
что  любовь  это  природа  Господа  Бога  Всемогущего  (Песн.8:6;  1Иоан.4:8).  Это  не  значит,  что 
смерть сильнее любви или равна ей — нет! Это значит, что во всей вселенной нет никого, кто сам в 
себе был бы сильнее смерти и любви; и любовь — это единственная сила, которая может решить 
проблему смерти. Очень важно понять, что ни один самый умный, самый сильный, самый богатый 
человек, или все человечество вместе взятое, не может своими силами решить проблему смерти, 
потому что они уже находятся под ее властью! Чтобы для человечества,  и каждого человека в 
отдельности, стало возможным освободиться от смерти, нужна помощь извне. Оттуда, где смерть 
не имеет никакой власти. От Того, Кто сильнее смерти. От Того, чья власть превосходит власть 
того, кто имеет власть над смертью. Поэтому Бог послал в этот мир Человека Правды (Ис.41:2), 
который не имел в себе ничего из греховного мира и смерти  (Евр.4:15; Иоан.14:30). Когда Иисус 
Помазанный после своей смерти на кресте попал в место по названию «духовная смерть», которая 
удерживала все человечество во власти страха, то это разрушило власть смерти над человечеством, 
которую ей дал своим грехом Адам.
---2Тим.1:10 «...открывшейся же ныне явлением Спасителя нашего Иисуса Христа, разрушившего 
смерть и явившего жизнь и нетление через благовестие».
---Деян.2:24 «...но Бог воскресил Его, расторгнув узы смерти, потому что ей невозможно было  
удержать Его».

Своей смертью на кресте Иисус полностью решил проблему греха и смерти! Теперь каждый 
человек,  который  поверит  в  победу  Иисуса  Помазанного  над  смертью  и  сделает  Его  своим 
Господом,  может выйти испод власти смерти! (Рим.10:9,10). Скажу еще раз,  что через  смерть 
Иисуса на кресте, Бог решил проблему греха и всех проявлений смерти, которые проявляются из-
за греха.  Теперь любой человек может верой принять оправдание,  освящение и избавление от 
любого проклятия недостатка (Еф.1:3; Еф.4:7,8).
---Кол.1:20-23 «...и  чтобы посредством Его примирить с Собою все,  умиротворив через  Него,  
Кровию креста Его, и земное и небесное. 21 И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по  
расположению  к  злым  делам,  22  ныне  примирил  в  теле  Плоти  Его,  смертью  Его,  [чтобы]  
представить вас святыми и непорочными и неповинными пред Собою, 23 если только пребываете 
тверды  и  непоколебимы  в  вере  и  не  отпадаете  от  надежды  благовествования,  которое  вы  
слышали, которое возвещено всей твари поднебесной, которого я, Павел, сделался служителем».
---Рим.5:10 «Ибо если,  будучи врагами,  мы примирились  с  Богом смертью Сына Его,  то тем 
более, примирившись, спасемся жизнью Его».

Смерть Иисуса примирила нас с Богом, поэтому у Бога к нам нет претензий!!! Очень 
важно иметь откровение о том, что когда мы обнаруживаем, что согрешили, то это не время сидеть 
в осуждении и пытаться собственными делами загладить грехи и оправдать себя — нет! Это время 
когда мы ликуем и благодарим Иисуса Помазанного за Его крест, на который Он вознес наши 
грехи Своим телом (1Пет.2:24).  Потому что не наши правильные дела,  а только вера в то,  что 
Иисус сделал на кресте, делает нас в глазах Бога святыми, непорочными и неповинными!
---2Кор.5:18-21 «Все же от Бога,  Иисусом Христом примирившего нас с Собою и давшего нам  
служение примирения, 19 потому что Бог во Христе примирил с Собою мир, не вменяя [людям]  
преступлений их, и дал нам слово примирения. 20 Итак мы - посланники от имени Христова, и как  
бы Сам Бог увещевает через нас; от имени Христова просим: примиритесь с Богом. 21 Ибо не  
знавшего греха Он сделал для нас [жертвою за] грех, чтобы мы в Нем сделались праведными пред  
Богом».
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Бог не злой на несовершенных людей! Через жертву Иисуса Помазанного на кресте Бог 
установил путь спасения для каждого человека на земле! Теперь любой человек, который поверит 
в это, может избавиться от власти смерти, потому что власть над смертью теперь находится в 
руках Иисуса Помазанного!
---Евр.2:9-14,15  «...но  видим,  что  за  претерпение  смерти  увенчан  славою  и  честью  Иисус,  
Который не много был унижен пред Ангелами, дабы Ему, по благодати Божией, вкусить смерть 
за всех. 10 Ибо надлежало, чтобы Тот, для Которого все и от Которого все, приводящего многих  
сынов в славу, вождя спасения их совершил через страдания. 11 Ибо и освящающий и освящаемые,  
все - от Единого; поэтому Он не стыдится называть их братиями, говоря: 12 возвещу имя Твое  
братиям Моим, посреди церкви воспою Тебя. 13 И еще: Я буду уповать на Него. И еще: вот Я и  
дети, которых дал Мне Бог. 14 А как дети причастны плоти и крови, то и Он также воспринял  
оные,  дабы смертью лишить силы имеющего державу смерти, то есть диавола, 15 и избавить 
тех, которые от страха смерти через всю жизнь были подвержены рабству».
---Откр.1:17,18 « И когда я увидел Его, то пал к ногам Его, как мертвый. И Он положил на меня  
десницу Свою и сказал мне: не бойся; Я есмь Первый и Последний, 18 и живый; и был мертв, и се,  
жив во веки веков, аминь; и имею ключи ада и смерти».

Своею  смертью  Иисус  лишил  дьявола  всей  власти,  которую  ему  дал  Адам  над  всем 
человечеством и творением. Чтобы освободиться от власти вечного проклятия и всех проявлений 
смерти, которые Слово называет злом, человеку не надо задабривать или умолять дьявола через 
договоры, жертвы, и компромиссы со злом,  потому мы что у духа смерти, которым является сам 
сатана, нет верховной власти над смертью! Вся власть, которая может решить проблему смерти 
находиться  в  руках  Иисуса  Помазанного!  Теперь  дьявол  имеет  власть  только  в  жизни  того 
человека, который сам дает ему место своими словами и делами.

Мы  прочитали,  что  Иисус  вкусил  смерть за  всех  —  смерть  духовную,  душевную, 
физическую, всю! (Евр.2:9). Иисус Помазанный испытал на себе все проявления и муки смерти.  
Иисус вкусил смерть за нас,  значит нам не надо питаться смертью! Слово говорит,  что Иисус 
разрушил смерть, а это говорит о том, что победа над смертью уже принадлежит нам, и сейчас 
последствия смерти не имеют законного права находиться в  нашей  жизни! Болезнь, недостаток, 
позор,  греховная  зависимость,  бесплодная  жизнь  —  все  это  проявление  недостатка,  который 
является плодом смерти, которая  получила доступ в жизнь человека из-за греха. Иисус на кресте 
умер за наши грехи и воскрес для нашего оправдания (Рим.4:25). И мы совоскресли с Иисусом в 
правильном положении перед Богом, поэтому последствия греха  и смерти не имеют законного 
права находиться в нашей жизни. 

Возникает резонный вопрос:  почему подавляющее большинство верующих тратят много 
сил на  борьбу со  злом и различными проявлениями смерти,  но часто одни и те  же проблемы 
проявляются снова и снова, и не редко они вырастают в большие горы, которые могут казаться 
непреодолимыми.  Из-за этого многие люди разочаровываются и впадают в отчаяние, что зачастую 
приводит к поражению в вере. Подобное происходит с большинством из нас из-за того, что мы не 
приводим  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога,  которые  приносят  победу  на  любым 
проявлением смерти лично в нашу жизнь. Очень важно понять, что это наша задача противостоять 
твердой  верой  всякому  проявлению  смерти  —  это  наша  часть!,  потому  что   наша  жизнь 
находиться под ответственностью нашей власти!
---Пс.113:24 «Небо - небо Господу, а землю Он дал сынам человеческим».
---Матф.12:37 «...ибо от слов своих оправдаешься, и от слов своих осудишься».
---Матф.18:18 «Истинно говорю вам: что вы свяжете на земле, то будет связано на небе; и что  
разрешите на земле, то будет разрешено на небе».
---Гал.6:7 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет».

Очень важно иметь откровение о том, что единственным оружием против смерти,  которая 
пришла из-за греха, является смерть Иисуса Помазанного! И сейчас мы научимся из Слова Божьего 
как верой приводить в действие духовные законы Царства Бога, которые противостоят и сводят на нет 
все проявления смерти, от которых нас искупил Иисус Помазанный через смерть на кресте.

25



---Евр. 9:15-17 «И потому Он – Ходатай нового завета, чтобы вследствие смерти [Его], бывшей 
для искупления от преступлений,  сделанных в  первом завете,  призванные к  вечному наследию 
получили  обетованное.  16  Ибо,  где  завещание,  там  необходимо,  чтобы  последовала  смерть 
завещателя, 17 потому что завещание действительно после умерших: оно не имеет силы, когда  
завещатель жив».

Слово  говорит,  что  Иисус  Помазанный  отставил  нам  наследство,  и  этим  наследством 
является  весь мир – вся  земля со всеми благами и ресурсами (Рим.  4:13).  Дьявол не  является 
владельцем мира!  Вся  земля,  все  творение,  все  богатства  земли принадлежат  нам  –  это  наше 
наследство!  Нашим наследством является  исцеление  (1Пет.  2:24),  счастливый  брак  (Пр.  12:4),  
здоровые  и  послушные дети  (Пс.  127:3).  Нашим наследством является  все,  что  только  можно 
отнести к благословениям! (Втор. 28:1-14). И для того, чтобы получить это наследство, мы должны 
подтвердить смерть того, кто оставил нам это наследство, потому что пока человек жив, другие 
не могут войти в права наследников. Хорошо, как мы можем на суде Бога подтвердить смерть 
Иисуса Помазанного и войти в права наследников? Что является законным духовным документом, 
который свидетельствует и подтверждает наши полномочия наследников?
---1Кор. 11:23-26 «Ибо я от [Самого] Господа принял то, что и вам передал, что Господь Иисус в  
ту ночь, в которую предан был, взял хлеб, 24 и, возблагодарив, преломил, и сказал: «Примите,  
едите,  это тело Мое, за вас ломимое; это совершайте в Мое воспоминание». 25 Также и чашу  
после вечери и сказал: «Эта чаша – новый завет в Моей крови; это совершайте, когда только  
будете пить в Мое воспоминание». 26  Ибо всякий раз, когда вы едите хлеб этот и пьете чашу  
эту, смерть Господню возвещаете, доколе Он придет». 

Мы  только  что  прочитали,  что  хлебопреломление  это  не  мертвый  религиозный  обряд, 
который Господь нам дал, чтобы мы чем-то занимались на собраниях. Иисус сказал, что когда мы 
пьем Его кровь и едим Его плоть, мы что-то вспоминаем, то есть приводим в действие, или делаем 
существующим.  И  вот,  когда  мы  верой  делаем  хлебопреломление,  то  мы  вспоминаем  и 
подтверждаем смерть Иисуса Помазанного.

Хлебопреломление – это документ Царства Бога, который свидетельствует о смерти Иисуса 
Помазанного,  который оставил нам наследство.  Когда мы верой делаем хлебопреломление,  мы 
приходим на суд Бога и предъявляем права на наследство, что исцеление – это мое наследство, что 
процветание – это мое наследство, счастливый брак и послушные дети – это мое наследство, что 
все  благословения Царства Бога: мудрость, Помазание, слава сыновей Бога и так далее и тому 
подобное  –  это  мое наследство!  И что  все,  что  противостоит этому должно быть  осуждено и 
убрано из моей жизни! Только смерть Иисуса Помазанного на кресте, может решить проблему 
смерти, поэтому, делая хлебопреломление, мы верой провозглашаем смерть Иисуса против всех 
проявлений смерти. Если нам надо убрать какое-то проявление смерти из нашей жизни, нам надо 
провозгласить в эту область смерть Иисуса Помазанного, которая имеет законную духовную власть 
разрушить  власть  любого  проявления  смерти,  любого  греха,  любого  проклятия,  любого 
недостатка, любого поражения, любой болезни!

Делая хлебопреломление, нам надо говорить то, что Слово говорит о ситуации. Например: 
если в нашей жизни есть недостаток денег, а любой недостаток это проявление смерти, то через 
хлебопреломление мы подаем в суд и провозглашаем, что мы благословенны, что недостаток не 
имеет права находиться в нашей жизни. И мы провозглашаем, что смерть Иисуса Помазанного на 
кресте разрушила недостаток,  и говорим своим языком в нашу жизнь обещания Бога,  которые 
говорят о процветании. Или, когда нам надо убрать какую-либо болезнь из нашего тела, а любая 
болезнь это проявление смерти, то через хлебопреломление мы подаем в суд и провозглашаем, что 
смерть  Иисуса  Помазанного  на  кресте  разрушила  все  болезни  и  что  мы  благословенны,  что 
никакая болезнь не имеет права находиться в нашей жизни. И мы провозглашаем обещания Бога, 
которые говорят об исцелении и здоровье. Подобным образом мы противостоим верой любому 
проявлению смерти, любому проклятию в любой области нашей жизни!

В завершении этой главы я хочу особенно подчеркнуть, что  делая хлеопреломление, мы не 
давим своей верой на Бога,  запирая Его в угол,  чтобы Он не мог отвертеться и что-то от нас 
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удержать. Провозглашая верой смерть Иисуса Помазанного на суде Бога, мы давим на дьявола, на 
смерть, на грех, на проклятие, на болезни, на недостаток и на все, что Слово называет злом, и чего 
не должно быть в нашей жизни по воле Бога, и  от чего нас уже искупил Иисус Помазанный 
через смерть на кресте. Поэтому, делая хлебопреломление, мы не пытаемся повлиять на Бога, 
теряясь  в  догадках  и  сомнениях  о  том,  что  услышал  Он  нас  или  нет.  Делая  верой 
хлебопреломление мы помним, что все обещания Бога для нас уже «да» и «Аминь» (2Кор.1:18-20), 
и  мы  ликуем  от  радости  и  благодарим Бога  Отца  за  смерть  Иисуса  Помазанного,  которая 
принесла нам освобождение от всех проявлений смерти!
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Глава 7: Победа над смертью — это основание веры.

---1Кор.15:12-22  «Если  же  о  Христе  проповедуется,  что  Он  воскрес  из  мертвых,  то  как  
некоторые из вас говорят, что нет воскресения мертвых? 13 Если нет воскресения мертвых, то  
и Христос не воскрес; 14  а если Христос не воскрес, то и проповедь наша тщетна, тщетна и  
вера  ваша.  15  Притом  мы  оказались  бы  и  лжесвидетелями  о  Боге,  потому  что  
свидетельствовали бы о Боге, что Он воскресил Христа, Которого Он не воскрешал, если, [то  
есть], мертвые не воскресают; 16 ибо если мертвые не воскресают, то и Христос не воскрес. 17  
А если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во грехах ваших. 18 Поэтому и умершие  
во Христе погибли. 19 И если мы в этой только жизни надеемся на Христа, то мы несчастнее  
всех человеков. 20 Но Христос воскрес из мертвых, первенец из умерших. 21 Ибо, как смерть через  
человека,  [так]  через  человека и воскресение мертвых.  22 Как в  Адаме все  умирают,  так во 
Христе все оживут».
---Рим.1:3,4 «...о  Сыне Своем,  Который родился от семени Давидова по плоти 4 и  открылся 
Сыном Божиим в силе, по духу святыни, через воскресение из мертвых, о Иисусе Христе Господе  
нашем».
---Рим.10:9 «Ибо если устами твоими будешь исповедывать Иисуса Господом и сердцем твоим  
веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься».

Слово говорит, что смерть Иисуса на кресте, а потом Его воскресение из мертвых — это 
основание нашей веры! Воскресение — это победа над смертью. Смерть — это последствие греха 
(Рим.6:23).   Слово  говорит,  что  все  согрешили  и  лишены  славы Бога  (Рим.3:23),  а  в  славе 
восполняются все нужды (Фил.4:19).   Смерть  — это место недостатка,  место где  происходит 
лишение восполнения нужд. Смерть — это отсоединение от источника жизни — от Бога. И Слово 
очень ясно говорит, что смерть  это враг Бога (1Кор.15:26). А это значит, что смерть враг всякому, 
кто  на  стороне  Бога.  Любое   проявления  смерти  в  виде  болезней,  недостатка,  греховной 
зависимости являются врагами верующего в Иисуса Помазанного человека. И Бог разобрался с 
этим врагом Сам.  Он послал  Своего сына Иисуса Помазанного в подобии человеческого тела, 
чтобы решить проблему греха, смерти и недостатка. 
---2Тим.1:10 «...открывшейся же ныне явлением Спасителя нашего Иисуса Христа, разрушившего 
смерть и явившего жизнь и нетление через благовестие».
---Евр.2:14 «А как дети причастны плоти и крови, то и Он также воспринял оные, дабы смертью 
лишить силы имеющего державу смерти, то есть диавола».
---Евр.2:9  «...но видим, что за претерпение смерти увенчан славою и честью Иисус, Который не  
много был унижен пред Ангелами, дабы Ему, по благодати Божией, вкусить смерть за всех».
---Рим.8:1-4 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по  
плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона  
греха и смерти. 3 Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то  Бог послал Сына Своего в  
подобии   плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех во плоти  , 4 чтобы оправдание закона 
исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу...».

Если Иисус вкусил смерть за меня, то мне не надо питаться ее плодами!!!, потому что через 
жертву Иисуса на кресте нам дана жизнь с избытком (Иоан.10:10). Это и есть Евангелие!!! Жизнь 
всегда была волей Бога для человека. Когда Бог вывел народ Израиля из египетского рабства, Он 
пообещал им землю и множество других проявлений благословения. А потом Он сказал, что евреи 
смогут  всем  этим  владеть  только,  если  будут  послушны  Его  голосу.  И  если  мы  внимательно 
почитаем Писания, то увидим, что все, что говорил Бог Своим людям, охраняло их от смерти и 
приводило к жизни (Втор. 30:15-19). Об этом же говорил и Иисус.
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для  
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».
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Жизнь с избытком — это воля Бога, для каждого спасенного человека! Мы должны прекратить 
все споры по этому поводу, потому что это сказал Иисус, наш Господь и Спаситель. Он умер и воскрес 
для  того, чтобы освободить нас от смерти — от недостатка, который действует, когда человек отделен 
от жизни Бога, и принять этот дар это лучшее проявление смирения. А люди, которые этого не берут, 
делают искупительную жертву Иисуса Помазанного на кресте чем-то пустым! 

Очень важно понять, что жизнь сильнее смерти, как свет сильнее тьмы. Если приходит свет,  
то  тьма  сразу уходит.  Слово  называет  Иисуса  Помазанного светом миру (Иоан.8:12),  поэтому 
Иисус победил смерть — вырвался из ее власти, и более того, установил над ней Свою власть 
(Откр.1:17,18),  а это значит, что смерть  и недостаток должны уходить оттуда, где проявляется 
жизнь через веру в Иисуса Помазанного. 
---Деян.2:23  «...Сего,  по определенному совету и предведению Божию преданного,  вы взяли и,  
пригвоздив руками беззаконных, убили; 24 но Бог воскресил Его, расторгнув узы смерти, потому  
что ей невозможно было удержать Его....». 
---Рим.6:9 «...зная, что Христос, воскреснув из мертвых, уже не умирает: смерть уже не имеет 
над Ним власти».
---1Кор.15:57  «Благодарение Богу, даровавшему нам победу Господом нашим Иисусом Христом!».

Если смерть  не  могла  удержать  Иисуса  Помазанного,  то  она  не  может  удержать  и  нас, 
потому что и мы в Иисусе Помазанном!!!
---Гал.3:26,27  «Ибо  все  вы  сыны  Божии  по  вере  во  Христа  Иисуса;  27  все  вы,  во  Христа  
крестившиеся, во Христа облеклись». 
---Рим.6:4,5,9 «Итак мы погреблись с Ним крещением в смерть, дабы, как Христос воскрес из  
мертвых славою Отца, так и нам ходить в обновленной жизни. 5 Ибо если мы соединены с Ним  
подобием смерти Его,  то должны быть [соединены]  и  [подобием]  воскресения...  9  зная,  что 
Христос, воскреснув из мертвых, уже не умирает: смерть уже не имеет над Ним власти».
---Кол.2:12  «...быв погребены с Ним в  крещении,  в  Нем вы и  совоскресли верою в  силу  Бога,  
Который воскресил Его из мертвых...».
---Еф.2:5,6  «...и  нас,  мертвых по преступлениям,  оживотворил  со  Христом,  -  благодатью вы 
спасены, - 6 и воскресил с Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе».

Теперь, давайте еще раз уточним для полного понимания вопроса. В предыдущей главе мы 
увидели из Слова, что смерть Иисуса Помазанного на кресте разрушила смерть, что говорит о том,  
что все проявления смерти, такие как болезнь, недостаток, осуждение, любое проклятие не имеют 
никакого законного права находиться в нашей жизни. И когда мы делаем хлебопреломление, то мы 
верой  приводим  в  действие  духовный  закон  Царства  Бога,  который  воюет  против  любого 
проявления смерти в нашей жизни. Но Слово говорит, что Иисус не просто умер за наши грехи, но 
Он еще воскрес для нашего оправдания (Рим.4:25). То, что Иисус воскрес из мертвых, говорит о 
том, что Он снова вернулся в жизнь, которую Бог имеет для Него, а Бог Отец отдал Иисусу все, что 
есть у Него! (Иоан.3:35). Воскресшему из мертвых Иисусу  теперь принадлежит вся слава, вся 
сила,  все  богатство,  вся  премудрость,  вся  честь,  все  благословение,  которое  есть  у  Отца 
(Откр.5:12). И верой в Иисуса Помазанного мы совоскресли с Ним! (Кол.2:12). А это значит, что 
мы тоже можем иметь то, что Бог Отец дал Иисусу Помазанному! Разве Библия не говорит, что мы 
с Иисусом сонаследники?!!!  (Рим.8:17). Воскресение Иисуса Помазанного из смерти делает нас 
способными   жить  жизнью,  которая  есть  у  Бога!,  а  это  жизнь,  которая  дает  нам  право  на 
сверхъестественное проявления Царства Бога. 

Само понятие «верующий» подразумевает соприкосновение со  сверхъестественным. Бог 
—  сверхъестественный.  Слово  —  Сверхъестественное.  Евангелие  —  сверхъестественное. 
Спасение — сверхъестественное. А это значит, что решение проблем сверхъестественным путем 
для  верующего  —  это  естественно»  Вера  ожидает  сверхъестественного.  Естественные 
обстоятельства  это  не  то,  за  чем  последнее  слово.  Поэтому,  когда  мы  попадаем  в  трудную 
ситуацию,  в  которой  с  человеческой  точки  зрения  нет  никакой  надежды,  мы  не  должны 
отчаиваться, опускать руки и смиряться с поражением, потому что в нашем распоряжении есть 
вера  Божья  (Марк  11:23),  а  Богу  возможно  все (Марк.10:27),  и  все  возможно  верующему 
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(Марк.9:23). Для веры Божьей нет не преодолимых проблем. Хочу напомнить, что Слово говорит, 
что в основании нашей веры победа над смертью, а что может быть более серьезной проблемой, 
чем смерть. Иисус сказал, что одним из знамений, которое будет в жизни верующего человека это 
то, что верующие люди будут воскрешать мертвых. Если мы верой можем возвращать жизнь в 
мертвое тело человека, то что еще мы не сможем сделать верой! Вера в то, что Иисус Помазанный 
воскрес  —  это  самое  большое  сверхъестественное  событие  всех  времен.  Если  верим  в 
воскресение, то во все остальное тоже можем верить и преодолеть. Поверив в воскресение, мы 
сами воскресли с Ним. Болезнь, недостаток любое проявление проклятия — это проблема более 
низкого  уровня,  которое  мы можем  победить  той  же  верой  (1Иоан.5:4,5).  От  нас  зависит  что 
сработает  в  нашей  жизни.  Если  верой  смотрим  на  сверхъестественное,  то  оно  изменит 
естественное. Если смотрим на естественное, то останемся заложниками видимых обстоятельств.

Мы спасаемся, когда верим в то, что Бог воскресил Иисуса из мертвых (Рим.10:9). Слово 
«спасение»  в Новом Договоре означает намного больше, чем просто рождение свыше. Спасение 
Нового Договора — это избавление от всех проявлений смерти: от болезней, от недостатка,  от 
любого проклятия,  и того,  что Слово называет злом (Гал.3:13,14).  Но это только часть нашего 
спасения,  очень  хорошая  часть,  но  только  часть.  Спасение  Нового  Договора  это  не  только 
избавление от последствий смерти, но и овладение всей жизнью, которая есть у Бога — овладение 
Его властью, силой, славой, служением ангелов, небесными ресурсами, всем (Иоан.10:10; Еф.1:3). 
Эту  жизнь  возможно  иметь  только  через  веру  (Еф.2:8,9;  Евр.11:6),  но  вера  без  дел  мертва 
(Иак.3:26). Вера проявляется в поклонении, в молитвах, в исповедании Слова, в даянии, во всем, 
что Слово говорит нам делать верой по воле Бога. Важной составляющей того, как мы приводим в 
действие веру — это принесение десятины!

Главное  назначение  десятины  в  том,  что  через  это  люди  почитают  Бога,  как  Бога  и 
признают, что все что есть у них это только благодаря милости и доброте Бога, который и дает нам 
урожай, и жизнь и все! (Втор.28:1-19; Деян.25). Через принесение десятины, люди говорят, что Бог 
их  источник!  Замечу,  что  это  почтение  происходит  не  только  на  словах,  но  и  на  деле,  через  
отделение  части  денег,  которые  приходят  к  нам  вместе  с  доходом.  Если  мы  под  давлением 
обстоятельств используем деньги Бога на свои нужды, то мы не доверяем Богу и тому, что Он 
позаботится о нас. А все правильные слова в церкви по воскресеньям и слезливые песни о любви к 
Богу, являются пустым религиозным обрядом, от которого нет никакой пользы ни Богу ни нам, 
потому что если мы не доверяем Богу в ситуации с деньгами, то мы на деле не сможем доверять 
ему в остальном!

Проблема  многих  людей  в  том,  что  они  думают,  что  почитание  Бога  через  принесение 
десятины, это что-то из закона Моисея, и что к верующим Нового Договора это не относится. Но 
это самый настоящий обман сатаны, через который он хочет нас запутать и обокрасть (Иоан.10:10). 
Очень важно понять, что Иисус на кресте не просто освободил нас от служения Богу по закону 
Моисея, а установил новый закон священства, который приносит искупление человечеству (Гал. 
3:13 Евр. 7:11-17). 
---Евр.10:9 «Отменяет первое, чтобы постановить второе».
---Евр.7:1-4  «Ибо  Мелхиседек,  царь  Салима, священник  Бога  Всевышнего,  тот,  который 
встретил Авраама и благословил его, возвращающегося после поражения царей, 2  которому и  
десятину отделил Авраам от всего, - во-первых, по знаменованию [имени] царь правды, а потом и  
царь Салима, то есть царь мира, 3 без отца, без матери, без родословия, не имеющий ни начала  
дней, ни конца жизни, уподобляясь Сыну Божию, пребывает священником навсегда. 4 Видите, как  
велик тот, которому и Авраам патриарх дал десятину из лучших добыч своих

Здесь в  Новом Договоре описывается история того, как наш отец веры Авраам  принес 
свою десятину верой  и отдал ее Мелхиседеку — священнику, который служил Богу по  законам, 
которые  совершенно  отличаются  от  заповедей  и  уставов  написанных  в  законе  Моисея  для 
священников  из  колена  Левия.  Скажу  еще  раз,  что  это  не  имеет  к  закону  Моисея  никакого 
отношения!!! (Евр.7:12). 
---Евр.7:8 «И здесь десятины берут человеки смертные, а там - имеющий о себе свидетельство,  
что он живет».
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Когда  мы  почитаем  Бога,  как  наш  единственный  источник  жизни  через  десятину,  мы 
приводим  в  действие  духовные  законы  Царства  Бога,  которые  подтверждают,  что  Иисус 
Помазанный победил смерть, и что Он живой и действенный лично для нас, в нашей жизни 
и ситуации. Теперь у нас есть не только обещания Бога, но и духовная сила воскресения, которая 
исполняет обещания! Через принесение десятины мы буквально оживляем Слово лично для нас! 
Слово это одно из имен Иисуса (Откр.19:13).  То есть, когда мы почитаем Бога через приношение 
десятины мы провозглашаем,  что  мы получаем законный доступ ко всем обещаниям Бога,  на 
которые мы имеем право через Иисуса Помазанного.  И речь идет не только о финансах,  но и 
здоровье, спасение семьи, о гениальных идеях, обо всем.......!!!, и о том, что все обещания в Слове 
живые  и  действуют  лично  для  нас  Сегодня!  (Евр.4:12),  потому  что  сегодня  день  спасения! 
(2Кор.6:2). 
---Пс.95:6  «Слава и величие пред лицом Его, сила и великолепие во святилище Его».

Когда мы почитаем Бога через принесение десятины, то мы имеем прямой доступ в место,  
где  действует слава  и величие Бога.  Это самое высокое и сильное место,  до которого сила 
воскресения может поднять. Ничто во всей вселенной не может противостоять величию и славе 
Бога. Ни одна проблема, ни одна болезнь, ни какое проклятие или атака врага, не могут иметь 
успеха там, где действует величие и слава Бога. Поэтому, это очень мудро не воровать у Бога, а 
почитать Его принесением десятины — это путь жизни и проявленной радости во всем!
---Пс.15:11 «Ты укажешь мне путь жизни:  полнота радостей пред лицем Твоим, блаженство в 
деснице Твоей вовек».

Каждому рожденному свыше человеку жизненно необходимо иметь откровение о том, что 
мы не покупаем и не заслуживаем вечную жизнь и благословение через десятину, потому что 
спасение это дар благодати через веру!!! (Еф.2:8,9). Но каждый раз, когда мы верой почитаем Бога 
и приносим ему десятую часть от всех наших доходов, то предстаем прямо перед Богом в самых 
святых небесных местах. 
---Евр.8:1,2 «Главное же в том, о чем говорим, есть то: мы имеем такого Первосвященника,  
Который  воссел  одесную  престола  величия  на  небесах 2  и  [есть]  священнодействователь  
святилища и скинии истинной, которую воздвиг Господь, а не человек».

Принося десятину не только в удобных, но и в трудных обстоятельствах, мы показываем не 
на словах, а на деле, что не деньги наш источник жизни, а Бог.  Почтение Бога через десятину 
показывает настоящее состояние нашего сердца — есть ли там идолы, которые пытаются занять 
место истинного Бога,  или нет.  Через десятину мы не покупаем доступ  к престолу благодати 
(Евр.4:16).  Через  почитание Бога  через  десятину,  как  единственный источник жизни,  мы сами 
ставим  деньги  на  правильное  место  в  наших  сердцах,  место  которое  определил  для  них  Бог. 
Приношение десятины нужно прежде всего нам, потому что это делает нас способными приходить 
к Богу и иметь с Ним самые близкие отношение в самых святых и высоких местах его Царства!

Российский  президент  Владимир  Путин  ежегодно  проводит  многочасовое  общение  в 
прямом  эфире,  на  котором  даже  простые  люди,  которым  посчастливится  дозвониться,  могут 
попросить  президента  страны решить  их  проблемы,  которые  не  решались  другим  путем.  И  я 
привел этот пример для того, чтобы было легче понять, что десятину мы не отдаем ангелам, и не 
отсылаем ее по почте. Десятину возможно отдать только из рук в руки! И отдаем ее мы в прямо в  
руки Иисуса Помазанного лично! Мы отдаем десятину на личном приеме у Царя царей и Господа 
господ (Откр.17:14), перед именем Которого склонится всякое имя на небе, на земле, и под землей! 
(Фил.2:8-11), и Которому покорились все Ангелы,  все Власти и все Силы!!! (1Пет.3:22). Скажите, 
какую проблему не может решить Господь Бог Всемогущий?! И это не все! В этом святом месте 
мы можем находиться  не  только  в  тот  момент,  когда  мы десятину приносим,  но это  место,  в 
котором имеют право постоянно находятся люди, которые почитают Бога как свой единственный 
источник жизни через принесение десятины.

Я хочу привести два свидетельства о силе воскресения, которая действует в жизни человека, 
который почитает Бога через десятину, как свой единственный источник жизни. В семье Марка 
Баркли, который является служителем Слова, произошла ужасная трагедия — его внучка утонула в 
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бассейне.  Когда  приехала  скорая  помощь,  то  врачи  смогли  только  засвидетельствовать  смерть 
ребенка. И в этот момент отец девочки начал кричать, что он человек, который почитает Бога через 
принесение  десятины.  И  это  привело  к  тому,  что  на  девочку  сошла  сила  воскресения  и  она 
вернулась к жизни! Практически такое же свидетельство я слышал еще об одном служителе из 
Латинской Америки. У него тоже утонул ребенок в канаве с грязной водой. Мальчика нашли через 
несколько часов. И отец сразу начал исповедовать, что он человек, который почитает Бога через 
десятину, и на мальчика сошла сила воскресения и он вернулся к жизни!!! Хочу особенно обратить 
внимание на то, что сила воскресения проявилась в жизни этих людей и даровала им великую 
победу над смертью, не потому что эти люди были служители Слова.  Это произошло, потому что 
они почитали Бога, как свой единственный источник жизни через принесения десятины, и верили 
в  свое  право  на  силу воскресения,  которая  проявляется  там,  где  подтверждают то,  что  Иисус 
Помазанный и Его Слово живые! Только задумайтесь, насколько это сильно! Это наше наследство 
во Христе Иисусе (Еф.1:19; 3:20), и когда мы почитаем Бога через принесения десятины, как наш 
единственный источник жизни, то  мы дает доступ силе воскресени в наши обстоятельства!!! 
Теперь становиться понятнее, почему дьявол так пытается убедить верующих Нового Договора в 
том, что десятина это не для  нас!

Читая эту главу у многих людей может сложиться не правильное представление и они могут 
подумать, что я говорю, что десятина это все что нам надо для того, чтобы  почитать Бога и лично 
общаться с Ним, поклоняясь в духе и истине. Конечно же нет!!! Я такого не говорил!!! Десятина 
это неотъемлемая и очень важная часть духовного общения с Богом, но только часть. И с другой 
стороны, так же как принесение десятины не отменяет молитву и пост, так и молитва и пост не  
отменяют десятину, и не могут заменить ее. Есть духовные процессы которые могут произойти 
между нами  и Богом и внутри наших сердец, только через почтение Бога, как единственный 
источник жизни через десятину! И никаким другим путем это не произойдет!
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Часть вторая: мой крест.

Глава 8: Мой крест.

---Матф. 10:38 «…и кто не берет креста своего и следует за Мной, тот недостоин Меня».
---Матф. 16:24 «Тогда Иисус сказал ученикам Своим: «Если кто хочет идти за Мной, отрекись 
от себя, и возьми крест свой, и следуй за Мной».
---Марк.  10:21 «Иисус,  взглянув на него,  полюбил его  и сказал  ему:  «Одного тебе недостает:  
пойди, всё, что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь сокровище на небесах; и приходи,  
последуй за Мной, взяв крест».
---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
---Лук.14:25-27,33 «С Ним шло множество народа; и Он, обратившись, сказал им: 26 если кто  
приходит ко Мне и не возненавидит отца своего и матери, и жены и детей, и братьев и сестер, а  
притом и самой жизни своей, тот не может быть Моим учеником; 27  и кто не несет креста 
своего и идет за Мною, не может быть Моим учеником... 33 Так всякий из вас, кто не отрешится 
от всего, что имеет, не может быть Моим учеником». 

Иисус постоянно призывал в своем учении людей, которые в Него поверили, чтобы они 
взяли свой крест. И у нас, как у верующих Нового Договора должно быть ясное понимание того,  
что значит  взять свой крест. Потому что не правильное понимание этого предмета приводит к 
тому,  что  дьявол,  через  различного  рода  религиозные  догмы,  выдуманные  людьми,  держит 
рожденных  свыше  людей  в  рабстве  проклятия,  что  не  дает  воспользоваться  той  жизнью  и 
свободой, которые у нас уже есть через то, что Иисус Помазанный  сделал на кресте.

Мне доводилось слышать,  как проповедуют о том,  что значит взять свой крест,  что это 
просто поверить в то, что Иисус сделал для нас на кресте. Что никому не надо умирать для себя,  
потому что Иисус уже умер за наши грехи. Но что интересно, если мы внимательно почитаем 
Писание, то ясно увидим, что Иисус не сказал: возьмите Мой крест, или поверьте в мой крест. Он 
ясно сказал людям, которые хотели последовать за Ним, что им надо было отвергнуть себя и взять 
свой крест — именно свой крест, и что тот, кто этого не сделает не достоин быть учеником 
Иисуса Помазанного!!! (Лук.14:27). Важно понимать, что это не призыв к какому-то дополнению 
к  искуплению от греха и проклятия. То, что Иисус сделал на кресте для людей по воле Бога, 
это совершенная и законченная работа! И если кто-то пытается ее принизить и добавить своего 
«искупления», то это гордость и  полное неуважение, как к Богу Отцу, так и к Господу Иисусу 
Помазанному!!! 
---Гал. 2:21 «Не отвергаю благодати Божией; а если законом оправдание, то Христос напрасно умер».

Крест,  который  Иисус  призывает  нас  взять  —  это  не  искупление  за  грехи,  а 
способность держаться за жизнь! Это станет понятнее, если мы вспомним, что из-за греха Адама 
человечество потеряло доступ в славное присутствие Бога (Рим.3:23),  что привело к тому,  что 
духовным отцом человека стал дьявол, который является духом смерти (Иоан.8:44). Смерть — это 
отделение  от  жизни  Бога.  В  смерти,  под  духовным руководством  дьявола,  люди  учатся  жить 
независимо от Бога. Подобный образ жизни называется — гордость, против которой Бог выступает 
всем свои сердцем и всеми Своими силами. Бог противиться гордости, потому что независимый и 
самовольный  образ  жизни   человека  убивает.  Поэтому одним  из  самых  главных  условий  для 
спасения от смерти является отказ от своеволия, который называется смирением, потому что когда 
человек смиряется и становится послушным Богу, он становится способным принимать от Бога 
благодать, которая способна спасти от смерти любого человека в любой ситуации, как бы ужасно и 
безнадежно это не выглядело в глазах людей.
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---1Пет.5:5-7  «...облекитесь  смиренномудрием,  потому  что  Бог  гордым  противится,  а 
смиренным дает благодать. 6 Итак смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое  
время. 7 Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печется о вас».
---Еф.2:8,9 «Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 9 не от дел,  
чтобы никто не хвалился».
---Лук.19:10 «...ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
---Марк.  10:26,27 «Они же чрезвычайно изумлялись и говорили между собою:  кто же может 
спастись? 27 Иисус,  воззрев на них,  говорит: человекам это невозможно,  но не Богу,  ибо все  
возможно Богу».

Иисус пришел для того, чтобы люди могли снова получить доступ в славное присутствие 
Бога,  которое является источником жизни для людей. Если человек живет в славе Бога,  то это 
производит избыток, в котором всем всего хватает! В славе Бога для того, чтобы что-то иметь, не 
надо воровать и не надо никого убивать (Фил.4:19; Иоан.10:10). Но, для этого надо перестать жить 
по-старому — гордо и своевольно, потому что это и есть самая настоящая дьявольщина! Это и есть 
смерть! Смерть это всегда разрушение и недостаток, потому что жизнь и развитие только в Боге, а  
как только человек отсоединяется от жизни Бога начинается распад, хаос, недостаток. Поэтому 
люди, которые живут своевольно гордо в смерти, воруют и убивают — живут за счет других. И вот 
для того, чтобы научиться жить по духовным законам Царства Бога, чтобы научиться жить по-
новому, нужно полностью отказаться от своеволия, нужно отвергнуть себя, взять свой крест и 
следовать за Иисусом, потому что  только Он может показать нам пример новой жизни в славе 
Бога, и научить нас этому. Если мы внимательно почитаем Слово, то увидим, что отличительной 
чертой жизни Иисуса Помазанного является то, что Он никогда и ничего не делал своевольно! Все, 
что говорил и делал Иисус угождало Богу, потому что это было взято из планов Бога. В поведении 
Иисуса не было ничего, что было взято из смерти — из духовного царства, которое существует 
гордо и независимо от Царства Бога.
---Евр.10:7 «Тогда Я сказал: вот, иду, [как] в начале книги написано о Мне, исполнить волю Твою, 
Боже».
---Матф.26:39  «И,  отойдя  немного,  пал  на  лице  Свое,  молился  и  говорил:  Отче  Мой!  если  
возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты».
---Иоан.6:38 «...ибо Я сошел с небес не для того, чтобы творить волю Мою, но волю пославшего 
Меня Отца».
---Иоан.8:29 «Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня одного, ибо Я всегда делаю 
то, что Ему угодно».
---Иоан. 5:30 (совр.) «"Я ничего не могу сделать Сам. Я сужу сообразно с тем, что Мне велит 
Бог, и суд Мой праведен, ибо Я стремлюсь к исполнению не того, что Я хочу, а лишь того, что  
угодно   Пославшему Меня  ».
---Иоан.14:30 «...ибо идет князь мира сего, и во Мне не имеет ничего».
---  Фил.2:6-8   «Он,  будучи  образом  Божиим,  не  почитал  хищением  быть равным Богу;  7  но  
уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделавшись подобным человекам и по виду став как  
человек; 8 смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной».

Смысл  жизни  Иисуса  состоял  в  том,  чтобы  исполнить  то,  что  ему  поручил  Бог  Отец. 
Подобный образ жизни сделал Иисуса способным иметь прямое общение с Отцом, и нести это 
сверхъестественное присутствие Бога другим людям. Иисус умер для себя, взял свой крест, чтобы 
принести людям Помазание, которое дает жизнь и свободу!!! (Лук.4:18,19). То же самое призвание 
имеет  на  своей  жизни  каждый  рожденный  свыше  человек!  Но,  если  нами  двигают  земные 
интересы, если у нас свой план для нашей жизни, если мы пытаемся угодить себе или людям, а не 
Богу, то мы враги того, что Иисус сделал для нас на кресте по воле Бога. Мы враги Помазания, мы 
враги жизни,  мы стоим на  стороне смерти,  проклятия,  разрушения,  дьявола,  а  это  значит,  что 
именно это и придет в нашу жизнь.
---Фил.  3:18-20 (совр.)  «Ибо  многие люди (о  которых я  часто говорил  вам)  живут как враги 
креста Христова, и сейчас я даже со слезами говорю вам это. 19 Судьба их - погибель, бог их -  
желудок, и  они гордятся тем, чего должны бы были стыдиться. Они думают только о делах  
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земных.  20  Наша  же родина -  на  небесах.  Оттуда  ожидаем мы Спасителя,  Господа Иисуса  
Христа”.
---1Иоан.2:4 «Кто говорит: "я познал Его",  но заповедей Его не соблюдает, тот лжец, и нет в 
нем истины».
---1Иоан.2:6  «Кто  говорит,  что  пребывает  в  Нем,  тот  должен  поступать  так,  как  Он 
поступал».

Слово Бога говорит нам, чтобы мы жили не для себя, а для Того, Кто умер за наши грехи — 
для Иисуса Помазанного (2Кор.5:14,15), а смысл жизни Иисуса и жизни для Иисуса  заключается в 
исполнении  воли  Бога.  В  этой  жизни  нет  места  ни  какому  своеволию!  Потому  что  там,  где 
своеволие, там и гордость, и грех, и смерть. Называть себя верующим христианином, но при этом 
оставаться  своевольным  и  жить  для  себя  невозможно,  потому  что  это  полностью 
противоположные понятия. Покажите мне смиренного человека, который живет для Бога — это и 
будет  верующий,  с  точки  зрения  Библии,  человек.  Покажите  мне  своевольного  —  это  будет 
человек, который живет, как враг креста Христова.  А теперь вопрос: как враг того, что сделал 
Иисус на кресте для искупления людей от греха, проклятия и смерти, может пользоваться 
тем, что на кресте сделал Иисус? Ответ: никак!!! И здесь очень важно подчеркнуть, что когда 
мы берем свой крест, то мы не зарабатываем право на спасение и славу Бога! Когда мы берем свой 
крест, мы открываем себя для всех даров Бога, которые стали нам доступны через то, что на Своем 
кресте сделал Иисус Помазанный. Жизнь в Царстве Бога доступна только по милости и благодати,  
которые человеческими усилиями заслужить не возможно! Но,  милость и благодать действуют 
только там, где есть вера (Ев.2:8), а вера действует только, на основании любви к Богу и ближнему 
(Гал.5:6).  А  любовь  к  Богу  и  ближнему  проявляется  в  исполнении  Слова  Бога  (2Иоан.1:6)
(1Иоан.5:2). Поэтому те, кто по-настоящему любит Бога и верит в крест Иисуса, берут свой крест, 
а не ищут повода, чтобы этого избежать!
---2Кор.5:14,15 «Ибо любовь Христова объемлет нас, рассуждающих так: если один умер за всех,  
то все умерли. 15 А Христос за всех умер, чтобы живущие уже не для себя жили, но для умершего  
за них и воскресшего».
---Рим.14:8 «...а живем ли -  для Господа живем; умираем ли -  для Господа умираем: и потому,  
живем ли или умираем, - [всегда] Господни».

Взять свой крест это значит всю свою жизнь, без остатка вручить в руки Бога, и жить для 
Него и через Него, потому что жизнь человека имеет смысл только, если он исполняет волю Бога. 
Если человек живет по-своему, то он живет пустую жизнь! Проблема многих людей заключается в 
том,  что  они  после  рождения  свыше продолжают жить  для  себя,  но  при  этом,  просят  у  Бога 
благословение на свои пустые дела. Нигде в Библии мы не найдем, что Бог обещал благословить 
людей, которые отвергают волю Бога для своей жизни и идут своим путем. Наоборот, в Слове 
можно найти, как Бог предупреждает Своих людей, чтобы они оставили свои пути, и выбрали 
Божий путь, как единственный путь для своей жизни!
---Ис. 66:3,4 «…и как  они избрали собственные свои пути, и душа их находит удовольствие в  
мерзостях их, - 4 так и Я употреблю их обольщение и наведу на них ужасное для них: потому что  
Я звал, и не было отвечающего, говорил, и они не слушали, а делали злое в очах Моих и избирали  
то, что неугодно Мне».
---Пр.16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их путь к смерти».

Это значит, что не мы сами определяем, кем мы будем, что будем делать, где мы будем жить, 
учиться, работать, с кем мы создадим семью, как мы используем свои финансы. Это значит, что, 
прежде чем принимать все наши решения, как важные, так и не очень, прежде всего, мы приходим 
к Богу и ищем Его воли и одобрения, и выбираем то, что Он хочет, чтобы мы выбирали. Очень 
важно понять, что Бог не обещал исполнять все желания, которые могут зажечь наши сердца. Он 
обещал исполнить те желания, которые родились в наших сердцах от личного общения с Ним 
через Слово Божье и Святой Дух. Все остальные желания, которые приходят к нам не от Бога, 
Библия называет злой похотью, как бы красиво, благородно и заманчиво они не выглядели с точки 
зрения людей.  Похоть это ловушка дьявола! Похоть делает из человека злое животное! Похоть 
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убивает людей! Мудрый человек сделает все возможное со своей стороны, чтобы в его сердце не 
было никакого места для злой похоти, но чтобы его наполняли только желания, которые от Бога.
---1Пет. 4:2  «…чтобы остальное во плоти время жить уже не по человеческим похотям, но по  
воле Божией».
---Пр.36:4 «Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего».
---Иоан.15:7 «Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего».

Взять  свой  крест так  же  означает  отречься  от  всего,  что  мешает  познавать  Бога  и 
становиться  с Ним одним целым.
---1Кор.6:17 «А соединяющийся с Господом есть один дух с Господом».

Взять свой крест это значит жить через Помазание, потому что все, что не от Помазания – 
грех! Только через Иисуса Помазанного и Его Помазание мы можем иметь доступ к Отцу и можем 
общаться с Ним.
---Иоан. 14:6 «Иисус сказал ему: «Я путь, и истина, и жизнь; никто не приходит к Отцу, как  
только через Меня».
---Еф. 2:17,18 «И, придя, благовествовал мир вам, дальним и близким, 18 потому что через Него 
[мы] – и те и другие – имеем доступ к Отцу, в одном Духе».

Взять свой крест — это значит жить через дух, а не через плоть, потому что на уровне 
плоти  Богу  угодить  не  возможно!  Человек,  который  живет  на  уровне  плоти  Богу  противится 
(Рим.8:4-10).
---Гал.2:19-21 «Законом я умер для закона, чтобы жить для Бога. Я сораспялся Христу, 20 и уже 
не я живу, но живет во мне Христос. А что ныне живу во плоти, то живу верою в Сына Божия,  
возлюбившего  меня  и  предавшего  Себя  за  меня.  21  Не  отвергаю  благодати  Божией;  а  если  
законом оправдание, то Христос напрасно умер».
---Гал.6:14-16 «А я не желаю хвалиться, разве только крестом Господа нашего Иисуса Христа,  
которым для меня мир распят, и я для мира.  15 Ибо во Христе Иисусе ничего не значит ни  
обрезание, ни необрезание, а новая тварь. 16 Тем, которые поступают по сему правилу, мир им и  
милость, и Израилю Божию».

Обрати внимание, что в этом месте Павел не говорит, что на кресте я искуплен от проклятия 
болезней и недостатка, и что он просто в это верит. Он говорит, что он сораспялся Христу, и что 
на этом кресте для него распят мир, и он для мира.
---1Иоан.5:19 «Мы знаем, что мы от Бога и что весь мир лежит во зле».
---1Иоан.2:15-17 «Не любите мира, ни того, что в мире: кто любит мир, в том нет любви Отчей.  
16 Ибо все, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, не есть от Отца, но  
от мира сего. 17 И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает вовек».

Под  словом  «мир»  Павел  не  имеет  в  виду физическое  творение!  Он говорит  о  злой  и 
безбожной мирской системе, которая побуждает людей жить гордо (независимо от Бога), исполняя 
желания плоти. Это и есть существование в смерти и проклятии, от которых Иисус и пришел нас 
спасти. Наши грехи, проклятие, болезни и недостаток Он взял на Свой крест, а для того,  чтобы 
жизнь Бога во всем изобилии стала доступна и нам, Иисус призывает каждого человека, который 
поверит в Него, отвергнуть себя, взять свой крест и следовать за Ним!

Для  каждого  человека  жизненно  необходимо  получить  откровение  о  том,  что  отказ  от 
своеволия,  и  смиренное  послушание  воле  Бога  —  это  не  религиозная  обуза,  которая  мешает 
«весело»  жить  «свободным»  людям!  Смирение  и  послушание  воле  Бога  дает  способность 
держаться за жизнь Бога! Более того, отказ от своеволия и послушание воле Бога прославит Бога! 
А Бог обещает прославить тех, кто Его прославляет! 
---1Цар.2:30 «...ибо Я прославлю прославляющих Меня, а бесславящие Меня будут посрамлены».
---2Фес. 1:11,12 2 «Для сего и молимся всегда за вас, чтобы  Бог наш соделал вас достойными 
звания и  совершил  всякое  благоволение  благости и  дело  веры в  силе,  12  да  прославится  имя 
Господа нашего Иисуса Христа в вас, и вы в Нем, по благодати Бога нашего и Господа Иисуса  
Христа».
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В завершение, давайте прочитаем еще одно место, в котором Слово говорит нам именно о 
нашем кресте.
---Иоан. 21:18,19 «Истинно, истинно говорю тебе: когда ты был молод, то препоясывался сам и  
ходил куда хотел; а когда состаришься, то прострешь руки твои, и  другой препояшет тебя и 
поведет куда не хочешь».19 Сказал же это, давая разуметь, какой смертью [Петр] прославит 
Бога. И, сказав это, говорит ему: «Иди за Мною»

То, что Иисус сказал Петру означает,  что своеволие — это духовная незрелость,  а когда 
человек умирает для себя, и становится исполнителем воли Бога, как это сделал Иисус, то это 
позволит через  него  проявиться  славе Бога на земле,  как  на  небе.  Это и значит быть духовно 
зрелым!  Это и  значит быть  учеником Иисуса  Помазанного!  Это и  значит быть  христианином, 
потому  что  в  Слове  христианами  называют  учеников  (Деян.11:26),  через  которых  может 
действовать Помазание нашего Господа и проявляться слава нашего Бога Отца. Подробнее об этом 
в следующей главе.

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
---1Иоан.2:6  «Кто  говорит,  что  пребывает  в  Нем,  тот  должен  поступать  так,  как  Он 
поступал».
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Глава 9: Дух беззакония. 

Среди современного христианства так много людей верят в  ложное учение о благодати, 
которое  говорит,  что  благодать  все  покрывает,  поэтому можно  жить  своевольно  и  с  грехами, 
потому что Бог есть любовь и мне все прощено. И это приводит к тому, что появляются целые 
церкви,  которые  состоят  из  гомосексуалистов,  и  в  которых  даже  пастора  являются 
гомосексуалистами. Есть церкви, которые не считают злом притеснения людей по национальным и 
расовым отличиям. И  только Бог знает, что еще мы можем встретить в современных церквях, как 
что-то приемлемое и сильно распространенное, но  что Бог называет злом, и с чем Он никогда не 
собирается мириться.

Знаете, я всем сердцем верю, что наш Бог это любовь (1Иоан.4:8), и что мы спасаемся и 
живем  только  по  благодати  (Еф.2:8,9).  Но,  учение   о  том,  что  благодать  разрешает  грех  и 
своеволие, это  не учение о благодати и любви Бога !!! Новый Договор называет это  учением 
беззаконников, которые Бога не знают, а используют Его благодать, как повод продолжать жить 
своевольно и на стороне зла, которое они так любят, и с которым они не хотят расставаться.
---2Пет.3:17,18 «Итак вы,  возлюбленные, будучи предварены о сем, берегитесь,  чтобы вам не 
увлечься заблуждением беззаконников и не отпасть от своего утверждения, 18 но возрастайте в  
благодати и познании Господа нашего и Спасителя Иисуса Христа. Ему слава и ныне и в день  
вечный. Аминь».
---Иуд.1:4  «Ибо  вкрались  некоторые  люди,  издревле  предназначенные  к  сему  осуждению,  
нечестивые,  обращающие  благодать  Бога  нашего  в  [повод  к]  распутству и  отвергающиеся 
единого Владыки Бога и Господа нашего Иисуса Христа».

Библия называет этих людей нечестивыми и беззаконниками, которые на самом деле и не 
знают, что такое благодать. Потому что Слово говорит, что когда человек встречается с настоящей 
благодатью от Бога, то он не остается прежним, он начитает меняться, потому что благодать учит 
говорить греху «НЕТ»!!!
---Тит.2:11,12 «Ибо явилась  благодать Божия, спасительная для всех человеков, 12 научающая  
нас, чтобы мы,  отвергнув нечестие и мирские похоти, целомудренно, праведно и благочестиво  
жили в нынешнем веке». 
---Иез.33:14-16 «А когда скажу беззаконнику: "ты смертью умрешь", и он обратится от грехов  
своих и будет творить суд и правду, 15 [если] этот беззаконник возвратит залог, за похищенное  
заплатит, будет ходить по законам жизни, не делая ничего худого, - то он будет жив, не умрет.  
16 Ни один из грехов его, какие он сделал, не помянется ему;  он стал творить суд и правду, он  
будет жив».

Скажу еще раз, что если человек действительно живет верой в благодать, то он не остается 
прежним, потому что истинная благодать от Бога меняет людей — она учит оставлять грехи и 
жить по правде Бога (Тит.2:11,12), что является доказательством того, что грешник действительно 
покаялся и оставил беззаконную жизнь!!! 
---Матф.3:8-10 «...  сотворите же достойный плод покаяния 9 и не думайте говорить в себе:  
"отец у нас Авраам", ибо говорю вам, что Бог может из камней сих воздвигнуть детей Аврааму.  
10 Уже и секира при корне дерев лежит: всякое дерево, не приносящее доброго плода, срубают и  
бросают в огонь».
---Пр.12:5,28 «Промышления праведных - правда, а замыслы нечестивых — коварство».
---2Фес.2:12 «...да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».
---2Тим.2:19 «Но твердое основание Божие стоит, имея печать сию: "познал Господь Своих"; и:  
"да отступит от неправды всякий, исповедующий имя Господа"».
---1Иоан.3:7 «Дети! да не обольщает вас никто. Кто делает правду, тот праведен, подобно как  
Он праведен».
--- Матф.3:8 «...сотворите же достойный плод покаяния».
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У правды Бога  о  спасении через  благодать,  как  у  и  любого правильного  пути  есть  две  
обочины, одна — это свои собственные дела, которые Слово называем мертвыми делами (Евр.6:1),  
которые и не дают человеку принимать дары от Бога верой. А вторая — это беззаконие, когда люди 
верят в ложное учение о вере, благодати и спасении, принимая это как вседозволенность. Об этом 
и  пишут  апостолы  Иуда  и  Петр,  называя  таких  нечестивыми  и  беззаконниками,  —  людьми, 
которые плохо  закончат,  если  не  покаются,  потому что  они верят в  то,  что  правдой о  вере,  о  
благодати и спасении не является!  (Иуд.1:3,4; 2Пет.3:16-18). 

Люди верят в ложь и принимают беззаконие за благодать, потому что в их жизнь имеет 
доступ дух беззакония. Дух беззакония — это дух злой безбожной мирской системы, которую 
контролирует  дьявол  (Еф.2:1-3).  Беззаконник  —  это  одно  из  имен  антихриста  (противника 
Помазания),  которое  открывает  его  природу  (2Фес.2:8),  которая  является  полной 
противоположностью  природе  Христа,  природе  Помазания.  Под  влияние  духа  беззакония 
попадают люди, которые, как глупый Исав  ради  удовлетворения сиюминутных желаний плоти 
пренебрегают законами Царства Бога (Евр.12:16).
---1Иоан.3:4 «Всякий, делающий грех, делает и беззаконие; и грех есть беззаконие».
---2Пет.3:17  «Итак  вы,  возлюбленные,  будучи  предварены  о  сем,  берегитесь,  чтобы  вам  не  
увлечься заблуждением беззаконников и не отпасть от своего утверждения».

В  Новом  Договоре  грех  назван  беззаконием.  Беззаконник  —  это  человек,  который 
игнорирует  законы  Царства  Бога  и  действует  своевольно.  Это  и  есть   самая  настоящая 
дьявольщина!, потому что это полностью противоречит исполнению заповеди о любви к Богу и к  
людям.  Любовь  к  Богу проявляется,  когда  мы исполняем Его  заповеди  (1Иоан.5:3).  Любовь  к 
ближнему проявляется тогда,  когда мы поступаем по Слову Бога (1Иоан.5:2).  И в первом и во 
втором случае очень часто приходиться отвергать себя, потому что нам самим хочется поступить 
по своему. Если мы поступаем по-своему, то мы поступаем, как нечестивые беззаконники, которые 
не знают любви, а значит и не знают Бога!, потому что Бог есть любовь (1Иоан.4:8).  А Слово 
говорит, что без любви мы ничто! (1Кор.13:2).
---Матф.24:12 «...и, по причине умножения беззакония, во многих охладеет любовь».

Любовь является главной заповедью, потому что именно любовь приводит в действие все 
законы  Царства  Бога  (Матф.22:36-40).  Человек,  который  не  любит  Бога,  никогда  не  будет 
исполнять Слово Бога (Иоан.14:15; 2Иоан.1:6). Без любви в сердце мы не можем верить, потому 
что  вера  действует  любовью  (Гал.5:6).  А  без  веры,  которая  действует  любовью,  никогда  не 
действует Помазание нашего Господа Иисуса (Гал.5:6). Помазание — это то, что спасает, исцеляет, 
утешает,  решает  проблемы,  восстанавливает  жизнь  человека  от  всех  последствий  греха  и 
проклятия  (Лук.4:17-19).  Помазание  загоняет  дьявола  «под  лавку»  и  делает  его  слабым  и 
ничтожным (Лук.10:19; 1Иоан.4:4). Именно поэтому дух беззакония нацелен на то, чтобы увести 
верующего  человека  от  исполнения  совершенного  закона  свободы,  чтобы  он  жил  своевольно, 
исполняя свои собственные желания и свои собственные планы, при этом полностью пренебрегая 
Словом и волей Бога.

Существует одно заблуждение, из-за которого многие рожденные свыше люди становятся 
открытыми для духа беззакония, потому что они думают, что слово «закон» относится только к 
закону Моисея, по которому верующие Нового Договора жить не должны. И, кстати, к жизни по 
которому все время подталкивает дух религии. Поэтому слово «закон» для особо «продвинутых» 
стало чем-то очень не приемлемым. Но, Библия говорит не только о законе Моисея, но и о законах 
Царства Бога,  по которым действует Новый Договор.
---Рим.3:27 «Где же то, чем бы хвалиться? уничтожено. Каким законом? [законом] дел? Нет, но  
законом веры».
---Иак.2:8  «Если вы исполняете закон царский, по Писанию: возлюби ближнего твоего, как себя 
самого, - хорошо делаете».
---Гал.6:2  «Носите бремена друг друга, и таким образом исполните закон Христов».
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---Рим.8:2  «...потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха и  
смерти».
---1Кор.9:21 «...для чуждых закона - как чуждый закона, - не будучи чужд закона пред Богом, но  
подзаконен Христу, - чтобы приобрести чуждых закона».

Вера,  без  которой  Богу  угодить  не  возможно  (Евр.11:6),  действует  по  определенным 
законам.  Любовь  названа  царским законом!  Помазание  действует  по  своему закону!  Духовная 
жизнь  — это  закон.  Закон  означает,  что  делая  конкретное  дело,  мы  достигаем  определенного 
результата. То есть посеяв семя яблони, не возможно пожать ничего другого, кроме яблок! Жизнь 
возможно пожинать только, если сеешь семена жизни, о которых говорит записанное Слово. Эти 
семена сеют в свою жизнь смиренные перед Богом люди, а гордые и самовольные отвергают их, 
потому что они послушны духу беззакония. 

Очень  важно  помнить,  что  жизнь  верой  —  это  всегда  идти  против  течения,  которое 
навязывает злой мир (Рим.12:1,2). А это значит, что исполняя волю Бога на земле, как на небе, нам 
иногда придется проходить через трудные и опасные для жизни ситуации.
---Иоан.15:20 «Помните слово, которое Я сказал вам: раб не больше господина своего. Если Меня  
гнали, будут гнать и вас; если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше».
---2Тим.3:12 «Да и все, желающие жить благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы».
---Деян.14:22 «...утверждая души учеников, увещевая пребывать в вере и [поучая], что многими 
скорбями надлежит нам войти в Царствие Божие».

Дух беззакония в свою жизнь легко допускают люди, для которых личный комфорт и свои 
собственные цели важнее всего остального. Они ищут причины, по которым им не надо было бы 
отказываться от своеволия и проходить через трудности. Они ищут причины не рисковать, чтобы 
избежать страшных ситуаций, которые обязательно станут на нашем пути, если мы следуем за 
Иисусом Помазанным! Но,  при этом, они требуют,  чтобы их считали благочестивыми.  Они  не 
знают Иисуса Помазанного, но хотят, чтобы их считали духовными. Они не любят Господа, но 
хотят, чтобы их все равно считали Его учениками.  Они не сдают на права, но требуют чтобы им 
разрешили ездить на машине в общем движении. Оставаясь трусами, и не вступая в сражение, они 
хотят  носить  «Звезду  героя».  Поэтому  они  легко   верят  в  ложь,  которую  им  навязывает  дух 
беззакония.

Дух  беззакония  противиться  духовным  законам  Царства  Бога,  потому  что  это  два 
совершенно противоположных царства, которые никогда ни придут ни к какому компромиссу или 
согласию. И, любой человек, который противиться законам Царства Бога, делает это, потому что в 
его  жизнь  имеет  доступ  дух  беззакония,  которому  человек  не  противится,  а  принимает  его 
действие,  думая  при  этом,  что  это  Святой  Дух,  который  ведет  его  к  свободе.  Апостол  Павел 
предупреждает, что люди могут поверить в «Иисуса», который не является Истинным Иисусом; 
поверить в «Евангелие», которое Евангелием не является, что приведет к тому, что в их жизнь 
будет иметь свободный доступ не Святой Дух, а демоны.
---2Кор.11:3,4 «Но боюсь, чтобы, как змий хитростью своею прельстил Еву, так и ваши умы не  
повредились,  [уклонившись]  от  простоты  во  Христе.  4  Ибо  если  бы  кто,  придя,  начал  
проповедывать  другого Иисуса, которого мы не проповедывали, или если бы вы получили  иного 
Духа, которого не получили, или иное благовестие, которого не принимали, - то вы были бы очень  
снисходительны [к тому]».
---2Кор.11:14 «... сам сатана принимает вид Ангела света».
---1Тим.4:1  «Дух  же  ясно  говорит,  что  в  последние  времена  отступят  некоторые  от  веры,  
внимая духам обольстителям и учениям бесовским». 

Люди  попадают  в  сети  сатанинского  обмана  только  в  одном  случае,  когда  они  живут 
независимо от Бога, основывая свою жизнь на своих силах и способностях. И это совершенно не 
зависит  от  образования  и  количества  прочитанных  книг,  пола,  расы,  политических  взглядов,  
возраста  и  собственного   жизненного  опыта.  Все  это  не  делает  человека  способным  иметь 
духовное различие, и выбирать истину, и отвергать ложь. Но! Любой человек, который поверит 
в  Иисуса  Помазанного,  отвергнет  себя,  возьмет  свой  крест  и  последует  за  Истинным 
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Иисусом, сможет избежать всех ловушек сатаны, потому что человек, который следует за Иисусом 
Помазанным следует за истиной и  светом. В ложь будут верить только те люди, которые не умрут 
для себя и не возьмут своего креста. Такое делают только те, кто доверяют себе больше, чем Богу. 
Они верят в  ложь, потому что сами отвергают истину, и своими сердцами находятся на  стороне 
лжи!
---Пр.17:4 «Злодей внимает устам беззаконным, лжец слушается языка пагубного».
---Пр.19:28 «...уста беззаконных глотают неправду».

Многие  люди,  когда  слышат  истину,  противятся  ей,  но  легко  верят  в  «оригинальные» 
богословские идеи. Это происходит не из-за противоположного «оригинального» теологического 
понимания истины, а именно из-за того, что по каким-то причинам в сердце человека попал дух 
беззакония, который мешает человеку принимать истину такой, какая она есть. Именно по этой 
причине многие люди не принимают учения о десятине и приношении, говоря, что это относится 
только  к  Старому Договору,  думая,  что  их  мнение  из-за  «особого»  взгляда  на  богословие.  Но 
проблема не в особенном взгляде на богословие, а в том,  что сердце человека противится истине, 
при  этом  дух  беззакония  обманывает  человека,  говоря  что  у  него  другой  (конечно  самый 
правильный)  взгляд на  истину.  В такую же ловушку попадают люди,  которые считают любую 
духовную дисциплину чем-то не приемлемым для свободного человека. Когда они слышат, что в 
молитве надо быть постоянным (Рим.12:12; 1Фес.5:17),  что на языках надо молиться не тогда, 
когда хочется, а когда надо (1Пет.4:1,2; Еф.6:18), они называют это религиозной обузой, потому что 
они находятся в придуманном ими самими «свободном» мире. Но царь Давид сказал, что он будет 
свободным,  когда  будет  свято  чтить  законы  Бога (Пс.  118:45  совр.).  Мы  тоже  будем 
свободными, если будем свято чтить законы Нового Договора — закон любви (Иак.2:8), закон веры 
(Рим.3:27),  закон  Помазания (Гал.6:2;   1Кор.9:21),  закон духа жизни (Рим.8:2),  закон сеяния  и 
жатвы (Гал.6:7,8),  и так далее. Человек который пренебрегает законами Царства Бога живет во 
грехе. А человек, который живет во грехе, живет вне благодати и без благодати! А это говорит 
о  том,  что  этот  человек  не  имеет  личного  общения  с   Иисусом Помазанным,  который и  дает 
благодать всем, кто в Него верит.
---2Кор.13:13 «Благодать Господа нашего Иисуса Христа».
---Еф.4:7 «Каждому же из нас дана благодать по мере дара Христова».
---2Пет.3:18 «...но  возрастайте в благодати и познании Господа нашего и Спасителя Иисуса  
Христа».
---Рим.11:22 «Итак видишь благость и строгость Божию: строгость к отпадшим, а благость к  
тебе, если пребудешь в благости [Божией]; иначе и ты будешь отсечен»..

Апостол Иоанн пишет, что каждый верующий призван иметь личное общение с Иисусом 
Помазанным (1Иоан.1:3-7). Изучая писания можно ясно увидеть, что для Бога самое главное это 
иметь личные близкие отношения любви с каждым человеком.
---Матф.7:21-23 «Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное,  
но  исполняющий волю Отца Моего Небесного.  22 Многие скажут Мне в  тот день:  Господи!  
Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не  
Твоим  ли  именем  многие  чудеса  творили?  23  И  тогда  объявлю  им: Я  никогда  не  знал  вас;  
отойдите от Меня, делающие беззаконие».

Любой человек, который не исполняет волю Бога, но живет своевольно  — это беззаконник, 
который во грехе, и который замешан во многих злых делах. Люди, которые так живут — не знают 
Иисуса Помазанного! И трагедия в том, что  Иисус их тоже не знает!!!  Люди, которых Иисус не 
знает лично, находятся в очень опасном положении, которые могут очень плохо закончить, если не 
покаяться.  И здесь речь идет не о злом Иисусе, а о злых людях, которые так и не использовали 
свое земное врем для того, чтобы искать доброго Господа и строить с ним личные отношения. Это 
люди,  которые  не  отвергли  себя,  не  взяли  своего  креста  и  не  последовали  за  Иисусом 
Помазанным. Это люди, которые живут во грехе!

Кровь Иисуса пролита за грехи всего человечества (1Иоан.2:1,2), и она может смыть любой 
грех любого человека, который поверит и придет с покаянием к Иисусу Помазанному.
---Матф.18:11 «Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
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---Иоан.6:37 «Все, что дает Мне Отец, ко Мне придет; и приходящего ко Мне не изгоню вон».
---Рим.10:13 «Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется».

Но  почему  тогда  столько  людей  гибнет  а  аду?!  И  почему  многие  рожденные  свыше 
верующие люди никак не могут освободиться от греховных пристрастий, которые разрушают их 
жизни.  Да  потому что  кровь  Иисуса  действует  только   в  жизни тех  людей,  которые  имеют  с 
Иисусом личное общение!
---1Иоан.1:5-7 «И вот благовестие, которое мы слышали от Него и возвещаем вам: Бог есть  
свет, и нет в Нем никакой тьмы. 6 Если мы говорим, что имеем общение с Ним, а ходим во тьме,  
то мы лжем и не поступаем по истине; 7 если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то 
имеем общение друг с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха».
---1Пет.1:2 «... по предведению Бога Отца, при освящении от Духа, к послушанию и окроплению  
Кровию Иисуса Христа: благодать вам и мир да умножится».

Кровь Иисуса омывает, когда есть личное общение с Иисусом Помазанным. Благодать мы 
принимаем, когда есть личное общение с Иисусом Помазанным. А на личное общение с Иисусом 
Помазанным способен только тот человек, кто отвергнет себя, возьмет свой крест и последует за 
Иисусом! (Лук.9:23).

Верующий Нового Договора спасается и живет верой в благодать (Рим.1:17; Еф.2:8,9), но 
вера без дел мертва (Иак.3:26), и  все, что не по вере, грех (Рим.14:23),  и грех есть беззаконие 
(1Иоан.3:4),  а  наказание  за  грех  —  смерть (Рим.6:23).  Настоящая  вера,  через  которую  мы 
принимаем спасительную благодать от Бога, будет подтверждаться делами, которые основаны на 
Слове.  Самовольные  люди  не  живут  верой,  которая  угождает  Богу,  потому  что  их  дела 
противоречат Слову! Настоящая вера только у тех, кто отверг себя, взял свой крест и последовал за 
Иисусом Помазанным.
---Рим.8:1 «Итак нет ныне никакого осуждения  тем,  которые   во Христе Иисусе живут не по   
плоти, но по духу».
---Иак. 2:14,26 «Что пользы, братия мои, если кто говорит, что он имеет веру, а дел не имеет?  
может ли эта вера спасти его?... 26 Ибо, как тело без духа мертво, так и вера без дел мертва».
---Рим.2:7  «..тем,  которые постоянством в  добром деле  ищут славы,  чести и  бессмертия,  -  
жизнь вечну».
---Иоан.8:31 «Тогда сказал Иисус к уверовавшим в Него Иудеям: если   пребудете в слове Моем  , то 
вы истинно Мои ученики, 32 и познаете истину, и истина сделает вас свободными».
---Иоан.15:4 «Пребудьте во Мне, и Я в вас. Как ветвь не может приносить плода сама собою,  
если не будет на лозе: так и вы, если не будете во Мне».
---Иоан.15:7,14 «Если   пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то  ,  чего ни пожелаете,  
просите, и будет вам... 14 Вы друзья Мои,   если   исполняете то, что Я заповедую вам  ». 
---Иоан.15:10 «Если заповеди Мои соблюдете, пребудете в любви Моей, как и Я соблюл заповеди  
Отца Моего и пребываю в Его любви».
---Иоан.14:15 «Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди».
---Евр.3:14,15 «Ибо мы сделались причастниками Христу,  если   только начатую жизнь твердо   
сохраним до конца, 15 доколе говорится: "ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец  
ваших, как во время ропота».
---Рим.11:22 «...Итак видишь благость и строгость Божию: строгость к отпадшим, а благость 
к тебе,   если   пребудешь в благости [Божией]  ; иначе и ты будешь отсечен».
---Рим.8:13,14  «...ибо  если живете  по  плоти,  то  умрете,  а  если   духом  умерщвляете  дела   
плотские, то живы будете. 14 Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии».
---1Кор.11:29-31  «Ибо,  кто  ест  и  пьет  недостойно,  тот  ест  и  пьет  осуждение  себе,  не  
рассуждая о Теле Господнем. 30 От того многие из вас немощны и больны и немало умирает. 31  
Ибо   если   бы мы судили сами себя  , то не были бы судимы».
---1Кор.15:1,2 «Напоминаю вам, братия, Евангелие, которое я благовествовал вам, которое вы и  
приняли, в котором и утвердились, 2 которым и спасаетесь, если   преподанное удерживаете так,   
как я благовествовал вам, если только не тщетно уверовали».
---Кол.1:21-23 «И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по расположению к злым делам,  
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22  ныне  примирил  в  теле  Плоти  Его,  смертью  Его,  [чтобы]  представить  вас  святыми  и  
непорочными и неповинными пред Собою, 23 если   только пребываете тверды и непоколебимы в   
вере и не отпадаете от надежды благовествования, которое вы слышали, которое возвещено 
всей твари поднебесной, которого я, Павел, сделался служителем».
---Откр.2:5 «Итак вспомни, откуда ты ниспал, и покайся, и твори прежние дела; а если не так,  
скоро приду к тебе, и сдвину светильник твой с места его, если не покаешься».
---Откр.2:22 «Вот, Я повергаю ее на одр и любодействующих с нею в великую скорбь,  если не 
покаются в делах своих».
---Откр.3:3  «Вспомни,  что  ты  принял  и  слышал,  и  храни  и  покайся.  Если же  не  будешь 
бодрствовать, то Я найду на тебя, как тать, и ты не узнаешь, в который час найду на тебя».
---Откр.3:20 «Се, стою у двери и стучу: если кто услышит голос Мой и отворит дверь, войду к  
нему, и буду вечерять с ним, и он со Мною».

Мы снова и снова можем увидеть в записанном Слове Бога слово «если», которое стоит 
между обещаниями Бога  и послушанием людей законам Царства  Бога.  Это значит что  Новый 
Договор выдвигает людям условия, исполняя которые каждый человек может принимать верой 
благословение от Бога. Что говорит о том, что в нашей жизни не должно быть никакого места 
своеволию, которое является прямым показателем того, что на человека влияет дух беззакония. 

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
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Глава 10: Самарянское «христианство». 

После  того,  как  из-за  противления  воле  Бога,  десять  колен  северного  царства  Израиля 
потеряло свою землю и были переселены в Ассирию, на их место были поселены другие народы, 
которые  поклонялись  не  Господу,  на  святой  земле  Которого  они  находились,  а  продолжали 
служить своим «богам». Это привело к тому, что многие люди стали жертвами диких зверей, и эти 
люди поняли, что им надо соблюдать законы того Бога, на земле Которого они поселились; и для 
этого оккупационные власти дали им израильского священника, который должен был научить их 
закону Бога  Израиля.  Об  этих людях  написано,  что  и  после  этого  они  все  равно  продолжали 
поклоняться своим прежним «богам», а Господь для них стал одним из «богов» (4Цар. 17:24-41).
---4Цар. 17:40,41 «Но они не послушали, а поступали по прежним своим обычаям. 41 Народы сии  
чтили  Господа,  но  и  истуканам своим служили.  Да  и  дети их  и  дети детей  их  до  сего  дня  
поступают так же, как поступали отцы их».  

 Читая Евангелие от Иоанна можно увидеть, что потомки этих людей  прожили на земле 
Израиля  до  времен  Иисуса  Помазанного.  Иудеи  называли  их  самарянами,  с  которыми  они 
находились  во  взаимной  вражде  (Иоан.  4  гл.).  Иисусу  во  время  своего  земного  служение 
доводилось с ними встречаться, и Он дал интересную оценку их духовного состояния.
---Иоан.4:22-24 «Вы не знаете, чему кланяетесь, а мы знаем, чему кланяемся, ибо спасение от  
Иудеев. 23 Но настанет время и настало уже, когда истинные поклонники будут поклоняться  
Отцу в духе и истине, ибо таких поклонников Отец ищет Себе. 24 Бог есть дух, и поклоняющиеся  
Ему должны поклоняться в духе и истине». 

Иисус  сказал, что отличительной характеристикой самарян является то, что они не знают 
кому поклоняются.  Иисус не  сказал,  что самаряне никому не поклоняются,  или поклоняются 
Богу, но не правильно. Они поклоняются, но не знают кому! Важно понимать, что поклонение 
это не только кому ты поешь песни, но и кому ты послушен, и чью волю ты исполняешь. Иисус 
сказал, что самаряне — это такие люди, которые послушны какому-то духовному существу, они 
исполняют его волю, но это не истинный Бог, хотя самаряне думают, что они поклоняются именно 
истинному Богу.
---Пр.14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их - путь к смерти».
---Пр.30:12 «Есть род, который чист в глазах своих, тогда как не омыт от нечистот своих».

Человек может идти путем, который он считает правильным и думать,  что его духовное 
состояние правильно в глазах Бога, но на деле он может быть грязнее самой грязной духовной 
«свиньи» и идти путем, который ведет прямо в погибель. С людьми такое происходит, потому что у 
них нет  духовного понимания и различия,  которые доступны каждому человеку,  который идет 
путем жизни.
---Быт. 18:19 «...ибо Я избрал его для того, чтобы он заповедал сынам своим и дому своему после  
себя, ходить путем Господним, творя правду и суд; и исполнит Господь над Авраамом, что сказал  
о нем».

Когда человек находится на правильном пути, то он знает то, что Бог называет правдой и он 
может судить судом праведным — он может иметь правильное духовное различие.
---Иер.22:15,16 «Думаешь ли ты быть царем, потому что заключил себя в кедр? отец твой ел и  
пил,  но  производил суд  и  правду,  и  потому ему было хорошо.  16  Он разбирал  дело  бедного и  
нищего, и потому ему хорошо было. Не это ли значит знать Меня? говорит Господь».

Человек, который знает правду Бога и судит судом праведным — знает Бога! Он знает кому 
поклоняется!
---Иоан. 14:6 «Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как  
только через Меня».
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Находиться на правильном пути, на котором человек понимает правду Бога и Его суды, и на 
котором  человек  знает  Господа,  возможно  только  если   человек  лично  послушен  Иисусу 
Помазанному, потому что этот путь не просто набор каких-то правил, а наш Господь Иисус лично!  
Если мы послушны призыву Иисуса отвергнуть себя, взять свой крести следовать за Ним 
(Лук. 9:23), то мы на истинном пути жизни, на котором мы понимаем кому мы поклоняемся и чью 
волю мы исполняем, а если нет, то нет!
---Мих.6:11 «Могу ли я быть чистым с весами неверными и с обманчивыми гирями в суме?» 

Слово  говорит,  что  люди,  которые  не  знают  правды  Бога  и  его  судов,  живут  духовно 
нечистой жизнью, а там, где есть духовные нечистоты могут действовать нечистые духи, которые 
всегда  приносят только смерть  и  разрушение (Иоан.10:10).  Именно это  и произошло с  Иудой, 
который имел апостольское призвание!
---Иоан.13:2,11 «И во время вечери, когда диавол уже вложил в сердце Иуде Симонову Искариоту  
предать Его... 11 Ибо знал Он предателя Своего, потому [и] сказал: не все вы чисты».

Самаряне — это люди,  которые не  знают кому поклоняются,  потому что нет  духовного 
понимания и различия!!! Они могут говорить много правильных слов, но реальность Царства Бога 
им не доступна (2Тим.3:1-5). Более того, их сердце распахнуто настежь для духовного обмана!
---2Кор.11:14 «И неудивительно: потому что сам сатана принимает вид Ангела света».

Самаряне легко принимают «ангела света» за Ангела Света, что приводит к тому, что они 
могут  верить  в  «Иисуса»,  который не  Иисус  Помазанный,  в  «евангелие»,  которое  не  является 
Евангелием Царства Бога,  и принимать дух,  который Святым Духом не является (2Кор.11:1-4). 
Потому что  на  человека,  который  не  отвергает  себя,  не  берет  своего  креста  и  не  следует  за 
Иисусом влияют старые и злые «боги», потому что эти люди через свое незнание духовного мира 
сами открывают себя для них!

Тоже самое произошло с евреями в пустыне, которых Бог вывел из египетского рабства. Не 
дождавшись Моисея,  который взошел на  гору,  чтобы узнать  волю Бога,  они  решили провести 
«богослужение», которому они научились в Египте у людей, которые истинного Бога не знали.  
Они сделали золотого тельца и поклонились ему, но при этом думали, что они поклоняются Богу 
(Исх.32:1-8). Тоже самое произошло с евреями, когда Бог поселил их в обещанной земле.
---Пс.105:34-39  «Не  истребили  народов,  о  которых  сказал  им  Господь,  35 но  смешались  с  
язычниками и научились делам их; 36 служили истуканам их, [которые] были для них сетью, 37 и  
приносили сыновей своих и дочерей своих в жертву бесам; 38 проливали кровь невинную, кровь  
сыновей своих и дочерей своих, которых приносили в жертву идолам Ханаанским, - и осквернилась  
земля кровью; 39 оскверняли себя делами своими, блудодействовали поступками своими».

Из-за  того,  что  народ Божий не  отделился  полностью от  народов,  «боги»  этих  народов 
могли  влиять  на  них.  Это  привело  к  тому,  что  евреи  полностью  отступили  от  Бога,  и  зло 
полностью извратило их духовное состояние. Они думали, что служат Богу, а в реальности они 
стали враждебными, ко всему, что от Бога! Это привело к тому, что они не только пророков от Бога 
убивали, но они даже долгожданного Мессию не узнали и убили!
---Иоан.1:10,11 «В мире был, и мир чрез Него начал быть, и мир Его не познал. 11 Пришел к своим,  
и свои Его не приняли».
---Матф.17:12 «...но говорю вам, что Илия уже пришел, и не узнали его, а поступили с ним, как  
хотели; так и Сын Человеческий пострадает от них».
---Лук.13:33-35 «...а впрочем, Мне должно ходить сегодня, завтра и в последующий день, потому  
что не  бывает,  чтобы пророк погиб вне  Иерусалима.  34  Иерусалим!  Иерусалим!  избивающий 
пророков и камнями побивающий посланных к тебе! сколько раз хотел Я собрать чад твоих, как  
птица  птенцов своих  под  крылья,  и  вы не  захотели!  35  Се,  оставляется вам дом ваш пуст.  
Сказываю же вам, что вы не увидите Меня, пока не придет время, когда скажете: благословен  
Грядый во имя Господне!».

Такое может происходить даже с рожденными свыше людьми, которые не отвергают себя, 
не берут свой крест и не следуют за Иисусом Помазанным.
---Деян.21:20-22,36 «Они же, выслушав, прославили Бога и сказали ему: видишь, брат, сколько  
тысяч уверовавших Иудеев, и  все они ревнители закона. 21 А о тебе наслышались они, что ты 
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всех Иудеев, живущих между язычниками, учишь отступлению от Моисея, говоря, чтобы они не  
обрезывали детей своих и не поступали по обычаям. 22 Итак что же? Верно соберется народ;  
ибо услышат, что ты пришел... 31 Когда же они хотели убить его, до тысяченачальника полка  
дошла весть, что весь Иерусалим возмутился...36 ибо множество народа следовало и кричало:  
смерть   ему  !».

Многие люди в этой разъяренной толпе были рожденными свыше,  но они были готовы 
растерзать на куски апостола, который был послушен Иисусу Помазанному, который говорил им 
истину от Бога. И причиной тому явилось то, что они, так же как и самаряне, признали Иисуса 
Господом, но при этом так и не отказались от своих прежних «богов». Они думали, что отказались,  
но их реакция на истину очень ясно показала, что это совсем не так! И это говорит о том, что даже  
рождаясь свыше, человек не прощается со всей своей прежней жизнью автоматически. Рождение 
свыше — это только первый шаг, за которым должны последовать многие другие! 

---Пр.14:34 «Праведность возвышает народ, а беззаконие - бесчестие народов».
Как в Старом Договоре, так и в Новом, Слово Божье говорит, что у каждого народа есть 

своя  отличительная  греховная  черта  (Иер.46-50).  У  Моавитян  и  Филистимлям  высокомерное 
отношение к другим было чем-то общепринятым, тем, за что не наказывали родители своих детей, 
потому что они не видели в этом ничего плохого! (Соф.2:8-10; Зах.9:6).  Отличительной чертой 
народа Едома была гордость (Авд.1:3).  Новый Договор, который дает нам откровение духовной 
реальности,  говорит,  что  гордость  — это  то,  чему  Бог  противится  всем  Своим  сердцем.  Это 
происходит не потому что Бог странный и капризный, а потому что гордое сердце не способно 
принимать благодать от Бога! Гордость противится Богу и благодати, что приводит людей к вечной 
гибели! Поэтому Бог так категорично против того, чтобы люди имели в своих сердцах эту злую 
духовную силу.

Есть  грех личный,  но грех так  же может быть  и общественным! Это хорошо видно на 
примере жителей Содома, в котором воинствующий гомосексуализм был чем-то нормальным и 
общепринятым (Быт.19 гл.). Тоже самое можно увидеть и у сыновей Израиля из колена Вениамина 
(Суд.19:22;  20:11-14).  Тоже  самое  можно  увидеть  и  в  наши  дни  в  странах  «продвинутого»  и 
«свободного» Запада, в которых гомосексуализм принят обществом и вознесен как знамя, которое 
является свидетельством их «прогресса», и который приобретает все более агрессивные формы по 
отношению к тем, кто это не приемлет, как общественную норму. Нацизм был принят обществом 
Германии в тридцатых и сороковых годах двадцатого века. Притеснять и даже массово убивать 
людей по национальному признаку среди большинства немцев не считалось чем-то неправильным. 
Это не считалось неправильным даже у многих рожденных свыше христиан,  потому что  они 
этого  просто  не  видели!  Тоже  самое  происходит  и  сегодня  в  Латвии  и  Эстонии,  в  которых 
расистские законы, по которым общество разделено на «достойных» и «недостойных» людей по 
национальному и языковому принципу, принято, как что-то нормальное большинством общества. 
И даже многие рожденные свыше люди не видят в этом ничего такого, чему надо противостоять 
всеми силами. И  проблема настолько серьезная, что этого не видят даже  многие люди, которые 
занимают  позицию духовного  руководства  в  теле  Христа!  Да,  в  Латвии  и  в  Эстонии пока  не 
убивают по национальному принципу, а на Украине убивают. И убивают на протяжении долгих 
лет!!!  Война,  смерть  и  разрушение,  которые  пришли  на  Украину  в  2022  году,  это  урожай  с 
посеянных ими самими семян, которые они много сеяли с 2014 года!
---Гал. 6:7  «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет».

Многие люди как на Украине, так и за ее пределами не видят этого и не понимают этого, 
потому что они сами, как самаряне, кроме Господа, поклонятся еще каким-то «богам», которые 
ослепляют их духовное сознание. Проблема этих людей в том, что после того,  как они приняли в  
свою жизнь Иисуса Помазанного, как своего Спасителя, они не сделали Его своим единственным 
Господом! У них остались какие-то идолы из старой жизни, которые продолжают иметь влияние 
на их сознание и дела. Если человек не отвернулся от идолов, то это говорит о том, что он не 
повернулся к истинному Богу!
---1Фесс.1:9 «Ибо сами они сказывают о нас, какой вход имели мы к вам, и как вы обратились к 
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Богу от идолов, [чтобы] служить Богу живому и истинному».
---1Иоан.5:21 «Дети! храните себя от идолов. Аминь».

Заметьте, апостол Иоанн пишет не неверующим людям, а рожденным свыше, чтобы они не 
допускали  идолов  в  свою  жизнь.  То  есть,  если  человек  не  будет  себя  хранить,  то  идолы 
обязательно будут!  Оставить идолов из  прошлой жизни возможно единственным путем — это 
взять свой крест!
---Лук.14:25-27,33 «С Ним шло множество народа; и Он, обратившись, сказал им: 26 если кто  
приходит ко Мне и не возненавидит отца своего и матери, и жены и детей, и братьев и сестер, а  
притом и самой жизни своей, тот не может быть Моим учеником; 27  и кто не несет креста 
своего и идет за Мною, не может быть Моим учеником... 33 Так всякий из вас, кто не отрешится 
от всего, что имеет, не может быть Моим учеником.
---Матф.12:30  «Кто  не  со  Мною,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мною,  тот  
расточает».

Взять свой крест — это значит отречься от всего своего, что противоречит Слову Бога и 
водительству Святого Духа.

---Еф.2:1-3 «И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда жили, по  
обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах  
противления, 3 между которыми и мы все жили некогда по нашим плотским похотям, исполняя  
желания плоти и помыслов, и были по природе чадами гнева, как и прочие».
---Мих.  4:5  «Ибо  все  народы ходят,  каждый во  имя своего  бога;  а  мы будем ходить  во  имя 
Господа Бога нашего во веки веков».
---1Кор.6:17 «А соединяющийся с Господом есть один дух с Господом».
---Кол.3:17  «И все,  что вы  делаете,  словом или  делом, все  [делайте]  во  имя  Господа  Иисуса  
Христа, благодаря через Него Бога и Отца».

Слово очень ясно говорит, что все люди имеют духовное соединение, даже если они этого 
не  понимают своим естественным умом.  Характер  человека  — это  то,  как  он думает,  желает, 
говорит и делает, и все это является проявлением того духовного источника, с которым человек 
соединен на самом деле. Человек чрез свою жизнь проявляет духовную природу того Бога (или 
«бога»), с которым он составляет единое духовное целое. И в неправильном духовном соединении 
могут быть замешаны и рожденные свыше люди!
---1Кор.10:20,21 «... язычники, принося жертвы, приносят бесам, а не Богу. Но я не хочу, чтобы 
вы были в общении с бесами. 21 Не можете пить чашу Господню и чашу бесовскую; не можете  
быть участниками в трапезе Господней и в трапезе бесовской. ».
---Откр.2:20  «Но  имею  немного  против  тебя,  потому  что  ты  попускаешь  жене  Иезавели,  
называющей себя пророчицею, учить и  вводить в заблуждение рабов Моих, любодействовать и  
есть идоложертвенное».

Люди,  которые  не  отвергают  себя,  не  берут  своего  креста  и  не  следуют  на  Иисусом 
Помазанным, даже после своего рождения свыше продолжают питать свой дух и душу нечистой 
духовной пищей, которая дает доступ в их жизнь нечистым духам, которые пытаются приносить 
нечистое дьявольское влияние в тело Иисуса Помазанного.
---1Тим.4:1,2 «Дух же ясно говорит, что в последние времена  отступят некоторые от веры,  
внимая    духам  обольстителям  и  учениям  бесовским  ,  2  через  лицемерие  лжесловесников,  
сожженных в совести своей».

Каждому  служителю  и  каждому верующему важно  провести  через  суды  Бога,  которые 
могут показать истинную духовную сущность всего, во что мы верим и все, что мы проповедуем и 
чему  учим!  Только  так  возможно  избежать  обмана  и  всех  ловушек  сатаны,  а  для  этого  надо 
отвергнуть себя, взять свой крест и следовать за Иисусом Помазанным! (Лук. 9:23).

---Тит.1:12-16 « Из них же самих один стихотворец сказал: "Критяне всегда лжецы, злые звери,  
утробы ленивые". 13 Свидетельство это справедливо.  По сей причине обличай их строго, дабы 
они  были  здравы  в  вере,  14  не  внимая  Иудейским  басням  и  постановлениям  людей,  
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отвращающихся от истины. 15 Для чистых все чисто; а для оскверненных и неверных нет ничего  
чистого,  но  осквернены  и  ум  их  и  совесть.  16  Они  говорят,  что  знают  Бога,  а  делами  
отрекаются, будучи гнусны и непокорны и не способны ни к какому доброму делу».

Для того, чтобы приводить ко спасению через веру в Евангелие народы, которые имеют 
общепринятый грех, этим народам надо проповедовать о том, что даже если ваше общество не 
видит ничего плохого в определенных грехах, то это не значит, что Бог будет с этим мириться. Грех 
не приемлем для Бога ни в какой форме — ни когда это делают отдельные люди, ни когда это 
делает толпа. Если в народе нацизм это что-то общепринятое, и если мы не обличаем это общество 
в этом грехе, то мы не проповедуем этому обществу Евангелие! Если наше «евангелие» не решает 
глубинные духовные проблемы общества, то это общество обречено на рабство и разрушение!!!
---Иер.6:13-15,19 «Ибо от малого до большого, каждый из них предан корысти, и от пророка до  
священника - все действуют лживо; 14 врачуют раны народа Моего легкомысленно, говоря: "мир!  
мир!",  а  мира нет.  15  Стыдятся ли  они,  делая  мерзости? нет,  нисколько не  стыдятся и  не  
краснеют. За то падут между падшими, и во время посещения Моего будут повержены, говорит  
Господь...19 Слушай, земля: вот, Я приведу на народ сей пагубу, плод помыслов их; ибо они слов  
Моих не слушали и закон Мой отвергли».
---Иер.8:5-11  «  Для  чего  этот народ,  Иерусалим,  находится  в  упорном отступничестве?  они 
крепко держатся обмана и не хотят обратиться. 6 Я наблюдал и слушал: не говорят они правды, 
никто  не    раскаивается  в  своем  нечестии,  никто  не  говорит:  "что  я  сделал?";  каждый   
обращается на свой путь, как конь, бросающийся в сражение. 7 И аист под небом знает свои  
определенные времена, и горлица, и ласточка, и журавль наблюдают время, когда им прилететь;  
а народ Мой не знает определения Господня. 8 Как вы говорите: "мы мудры, и закон Господень у  
нас"? А вот, лживая трость книжников [и его] превращает в ложь. 9 Посрамились мудрецы,  
смутились и запутались в сеть: вот, они отвергли слово Господне; в чем же мудрость их?».
---Соф.2:15-3:1-5  «Вот  чем  будет  город  торжествующий,  живущий  беспечно,  говорящий  в  
сердце  своем:  "я,  и  нет иного  кроме  меня".  Как  он  стал  развалиною,  логовищем  для  зверей!  
Всякий,  проходя  мимо  него,  посвищет  и  махнет  рукою...   1  Горе  городу  нечистому  и  
оскверненному, притеснителю! 2 Не слушает голоса, не принимает наставления, на Господа не  
уповает, к Богу своему не приближается. 3 Князья его посреди него - рыкающие львы, судьи его -  
вечерние волки, не оставляющие до утра ни одной кости. 4 Пророки его - люди легкомысленные,  
вероломные; священники его оскверняют святыню, попирают закон. 5 Господь праведен посреди 
него,  не делает неправды, каждое утро являет суд Свой неизменно;  но беззаконник не знает 
стыда».

Для того, чтобы отречься от всех идолов и стать настоящим учеником Иисуса Помазанного, 
который  исполняет  волю  Бога  на  земле,  как  на  небе,  каждому человеку  нужно  отказаться  от 
«одиннадцатой» заповеди, которая дает разрешение идолопоклоннику поступать своевольно, если 
ему так  хочется.  «Одиннадцатая» заповедь  — это когда люди находят причину не  подчинятся 
заповедям Бога, и они подчиняются «одиннадцатой» заповеди — себе! Так себя ведут все люди, 
которые не принимают призыв Иисуса Помазанного отвергнуть себя, взять свой крест и следовать 
за Ним. Хочу напомнить, что нарушая одно, мы нарушаем весь закон (Иак.2:10). Евреи, нарушив 
заповедь о субботе, нарушили все, что только возможно нарушить, потому что через нарушение 
заповеди  о  субботе  они  дали  место  дьяволу,  что  привело  их  к  полному  развращению 
(Неем.13:17,18).  Поэтому  Слово  говорит  нам,  чтобы  мы не  давали  дьяволу  никакого  места 
(Еф.4:27). Это возможно сделать только при одном условии — отвергнуть себя, взять свой крест и 
следовать за Иисусом Помазанным (Лук. 9:23).

Самарянское  «христианство»  состоит  из  людей,  которые  не  приняли  призыв  Иисуса 
Помазанного  взять  свой  крест.  Они  не  отвергли  себя,  а  значит  они  не  следуют  за  Иисусом 
Помазанным и его Помазанием. Такие люди находятся в очень опасном состоянии, потому что на 
самом  деле  они  не  знают  истинного  Иисуса  Помазанного,  и  на  деле  они  не  поклоняются 
истинному  Богу.  А  Слово  ясно  говорит,  что  Господь  единственный  кому надо  поклоняться  и 
подчиняться, а если еще кому-то, то это не поклонение — это измена!!!  Одно из имен нашего 
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Господа «Эль Кана», что означает «ревнивый Бог». Это говорит о том, что Он  не собирается нас 
делить ни с кем! Поэтому в законе Моисея, которым познается грех (Рим.3:20), первая заповедь 
говорит, что у нас не должно быть ни каких других Богов, кроме Господа (Исх.20:2,3).

Весь  Новый  Договор  написан  для  того,  чтобы  изменить  нас  полностью.  Полностью 
поменять систему ценностей, образ мыслей и действий — освободиться от старых «богов». От 
русских, эстонских, латышских, европейских, американских. Наше сердце должно быть омыто от 
любой идеологии, которая не пришла с неба через Слово и Святой Дух, от нацизма, от любви к 
деньгам,  от  гордого  самовольного  образа  мышления  и  жизни,  от  всего,  что  Бог  называет 
мерзостью.
---Ос.9:10 «...но они пошли к Ваал-Фегору и предались постыдному, и сами стали мерзкими, как  
те, которых возлюбили».

Не допускать в свою жизнь то, что Бог считает мерзостью и стать человеком Царства Бога 
возможно только, если взять свой крест — отвергнуть себя и последовать за Иисусом.
---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
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Глава 11: Истинный или ложный успех.

В наши дни в церкви не редко можно услышать как проповедуют об успехе, и я не против 
успеха, потому что Бог заинтересован в успехе каждого Своего ребенка!
---Втор.28:13 (совр.) «Господь сделает тебя головой, а не хвостом,  ты будешь на высоте, а не  
внизу,  если  будешь  исполнять  заповеди  Господа,  Бога  твоего,  которые  я  даю  тебе  сегодня.  
Тщательно исполняй эти заповеди».
---Пс.34:27 «Да радуются и веселятся желающие правоты моей и говорят непрестанно: «Да  
возвеличится Господь, желающий мира рабу Своему!».

Но, существует большой вопрос:  что, с точки зрения Библии, можно считать успехом? 
Многие думают, что если у человека хорошая работа и есть карьерный рост, имеются деньги и он 
делает большие дела, ест лучшую еду и носит лучшую одежду, при этом ездит на самой дорогой 
машине, то он успешный человек. Но дело в том, что ад переполнен подобными людьми, потому 
что они имели только вид успеха и фальшивое процветание, потому что нельзя назвать успехом 
вечное проклятие. Очень важно понять, что успех без Бога — это поражение!
---Пр.10:16 « Труды праведного - к жизни, успех нечестивого - ко греху».
---Пр.15:6 (совр.) «…всё, чем обладает злой, ведёт его к несчастью».
---Пр.17:20 (совр.) «Злой человек ничего не приобретёт, кроме несчастья».

Если человек добивается чего-то без Бога, то это укореняет его в том, что он сам, без Бога, 
может жить и делать свои дела. Но, подобный образ жизни держит «самостоятельного» человека  в 
ловушке смерти, и затрудняет принимать спасение. Я сам не раз слышал от своих неверующих 
знакомых, которые имеют какие-то деньги и какой-то успех в делах, что им Иисус не нужен.

---Пс.11:8,9 (совр.) «От грешников нас сохрани, Господи, вовеки. 9 Ходят они напыщенные, сами 
же подобны поддельным украшениям: выглядят дорого, но на самом деле - очень дёшевы!».
---Ис.40:17 (совр.) «Ничто народы мира перед Ним, и ничего не стоят перед Богом».
---Пс.38:6 «…совершенная суета – всякий человек живущий».
---Пс.61:10 (совр.) «Подобны люди вздоху, они всего лишь ложь, и вместе на весах они – ничто».
---4Цар.17:15 (совр.) «Они отказались от законов Господа и от соглашения, которое Он заключил  
с  их  предками.  Они отказались  слушать предостережения Господа.  Они поклонялись  идолам,  
которые ничего не стоили, и сами перестали чего-либо стоить».

В наши дни в церкви полно людей, которые опьянены этим миром. Они подражают миру.  
Поступают, как безбожный мир, и то призвание, служение, жизнь, которую приготовил для них 
Бог, они считают чем-то незначительным, а зачастую они и понятия не имеют о наследстве от Бога, 
и  о  том плане  для  жизни и служения,  который Бог  приготовил  для  каждого  человека  еще до 
сотворения мира.
---Мал.1:7 «Вы приносите на жертвенник Мой нечистый хлеб и говорите: „Чем мы бесславим  
Тебя?“ Тем, что говорите: „Трапеза Господня не стоит уважения“».
---Мал.3:13-15 «Дерзостны предо Мною слова ваши, – говорит Господь. – Вы скажете: „Что мы  
говорим  против  Тебя?“  14  Вы  говорите:  „Тщетно  служение  Богу,  и  что  пользы,  что  мы  
соблюдали постановления Его и ходили в печальной одежде пред лицом Господа Саваофа? 15 И  
ныне мы считаем надменных счастливыми: лучше устраивают себя делающие беззакония, и хотя  
искушают Бога, но остаются целы“».

Если вы хотите  знать  имеет  ли ваша жизнь,  семья,  служение,  карьера,  дела  настоящий 
успех,  то  не  хвалите  себя  сами  и  не  спрашивайте  мнение  людей,  пусть  ваш  успех  похвалит 
Господь!!!
---Иер.9:23,24 (совр.) «Так говорит Господь: „Не должен мудрец хвалиться своею мудростью, не  
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должен силой хвастать сильный, не должен хвастать золотом богатый. 24 Но если хочет кто-
нибудь хвалиться, пусть хвалится, что он узнал Меня и понимает, что Я - Господь, что добр Я и  
справедлив, несу земле добро, и делать это Мне угодно". Так говорит Господь».
---1Кор.1:31 «…чтобы [было], как написано: «Хвалящийся хвались Господом». 
---2Кор.10:17,18 «Хвалящийся хвались Господом. 18 Ибо не тот достоин, кто сам себя хвалит, но  
кого хвалит Господь».
---Пр.27:2 (совр.) «Не хвали себя, пусть это сделают другие».
---Пр.17:19 (совр.) «Кто себя хвалит, тот призывает беды».
---Матф.23:12  «...ибо  кто  возвышает  себя,  тот  унижен  будет,  а  кто  унижает  себя,  тот  
возвысится».

Большинство  людей  даже  не  подозревают,  что  вся  их  жизнь  состоит  из  хвалы  и 
прославления себя.
---Иоан.7:18 «Говорящий сам от себя ищет славы себе; а Кто ищет славы Пославшему Его, Тот 
истинен, и нет неправды в Нем».

Только задумайтесь, что если мы говорим от себя, а не от Бога, если мы поем свои песни, а 
не песни от Духа Божьего (Еф.5:19), если мы делаем свои дела, а не те, что предназначил нам Бог 
(Еф.2:10; Матф.7:21-23), если мы избираем свое, а не то, что предназначено нам Богом (Пс.124:5),  
то мы ищем славу не Богу, а себе! Тогда мы сами себе «бог» — мы идолопоклонники! (Исх.20:3), а  
идол ничего, кроме проклятия, разрушения и смерти не приносит!
---Иер.7:6 (совр.) «...не следуйте чужим богам - они разрушат ваши жизни».
---Еф.5:17 (совр.) «Так не будьте же глупцами, а постигните, в чём воля Господа».

Картину настоящего успеха, который повлечет за собой вечные последствия можно увидеть 
только в Слове, и только через откровение от Духа Святого. Поэтому мы и обратимся к Слову с 
молитвой в сердце.
---Матф.16:21-28 «С того времени Иисус начал открывать ученикам Своим, что Ему должно  
идти в Иерусалим и много пострадать от старейшин, и первосвященников, и книжников, и быть  
убитым, и в третий день воскреснуть. 22 И, отозвав Его, Петр начал прекословить Ему: «Будь  
милостив к Себе, Господи! Да не будет этого с Тобой!» 23 Он же, обернувшись, сказал Петру:  
«Отойди от Меня, сатана! Ты Мне соблазн! Потому что думаешь не о том, что Божие, но что  
человеческое». 24 Тогда Иисус сказал ученикам Своим: «Если кто хочет идти за Мной, отрекись  
от себя,  и  возьми крест свой,  и  следуй  за  Мной,  25  ибо кто хочет душу свою сберечь,  тот  
потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради Меня, тот обретет ее. 26 Какая польза человеку,  
если он приобретет весь мир, а душе своей повредит? Или какой выкуп даст человек за душу  
свою?  27  Ибо  придет  Сын  Человеческий  во  славе  Отца  Своего  с  ангелами  Своими  и  тогда  
воздаст каждому по  делам его.  28  Истинно  говорю вам:  есть  некоторые из  стоящих  здесь,  
которые не вкусят смерти, как уже увидят Сына Человеческого, грядущего в Царстве Своем». 

В стихе 23 можно увидеть  определение успеха и поражения:  исполнение воли Бога — 
успех, исполнение своей воли — поражение! Очень важно понять, что только исполнение воли 
Бога на земле, как на небе приводит  к истинному успеху, который будет определять вечность.
---Пс.138:16  «Зародыш  мой  видели  очи  Твои;  в  Твоей  книге  записаны  все  дни,  для  меня  
назначенные, когда ни одного из них еще не было».
---Матф.7:21 «Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!“ – войдет в Царство Небесное, но 
исполняющий волю Отца Моего Небесного».

Нет никакого смысла в большом и успешном проекте, если это сделано не от Бога и не для 
Бога. Успешное дело — это дело, бизнес, сделка, проект, которые сделаны верой через Помазание 
по Слову Бога. Успешная церковь — это церковь, которая основана под водительством Святого 
Духа. Это церковь, в которой люди переживают личную встречу с Богом. Это церковь, в которой не 
просто много больших программ и проектов, которые доведены до конца. Успешная церковь — это 
церковь, которая зачинает от Бога и рождает для Него.  Эта церковь не просто имеет вид чего-то 
солидного, большого и занятого, но эта церковь послушна Богу и делает дела Иисуса!
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---Иоан.5:19 (совр.) «Иисус же сказал им: "Истинно говорю: Сын ничего не может совершить по  
Своей воле, Он делает лишь то, что, как Он видит, делает Отец. Что делает Отец, то и Сын  
делает».

 Бог пообещал в Своем Слове, что Он потрясет все сотворенное. И все, что не имеет в себе 
истинной ценности, будет разрушено, а останется только истинное и вечное!
---Евр.12:25,26  «Смотрите,  не  отвратитесь  и  вы  от  Говорящего.  Если  те,  не  послушав  
говорившего на земле, не избегли [наказания], то тем более [не избежим] мы, если отвратимся  
от [Глаголющего] с небес, 26 Которого глас тогда поколебал землю и Который ныне дал такое  
обещание: «Еще раз поколеблю не только землю, но и небо». 
---1Иоан.2:15-17 «Не любите мира, ни того, что в мире: кто любит мир, в том нет любви Отчей.  
16 Ибо всё, что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, – не есть от Отца, но  
от мира сего. 17 И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает вовек».
---Иоан.15:16 «Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и  приносили 
плод и чтобы плод ваш пребывал, дабы, чего ни попросите у Отца во имя Мое, Он дал вам».

У нас должно быть ясное понимание того, что все истинное, ценное, вечное должно иметь 
правильное основание, правильные корни, правильный источник.
---Лук.6:46-49 «Что вы зовете Меня: „Господи! Господи!“ – и не делаете того, что Я говорю? 47  
Всякий, приходящий ко Мне, и слушающий слова Мои, и исполняющий их, скажу вам, кому подобен.  
48 Он подобен человеку, строящему дом, который копал, углубился и положил основание на камне;  
и когда случилось наводнение и вода напёрла на этот дом, то не могла поколебать его,  потому 
что он   основан был на камне  . 49 А слушающий и неисполняющий подобен человеку, построившему 
дом  на  земле  без  основания,  который,  когда  напёрла  на  него  вода,  тотчас  обрушился;  и  
разрушение дома этого было великое». 

Иисус очень ясно сказал, что основанием успеха в Боге является исполнение Слова и воли 
Бога. Все, что не имеет этого в основании не устоит! Потребуется время и усилие, чтобы заложить 
это основание. Со стороны все может выглядеть так, что человек застрял и терпит поражение, пока 
он там возится в этой яме, выгребая кучи земли для фундамента. И все выглядит так, что он идет 
вниз, когда как другие, которые решили построить свою жизнь без правильного основания уже 
давно закончили крышу, и даже уже успели подстричь вокруг газоны. 

В наши дни в церкви многие не принимают алкоголь, курение, матерщину, лень и безделье,  
но почему-то своеволие для большинства является чем-то нормальным и приемлемым.
---Матф.12:30  «Кто  не  со  Мной,  тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мной,  тот  
расточает».
---Пс.124:5 «…а совращающихся на кривые пути свои да оставит Господь ходить с делающими  
беззаконие».
---Матф.7:21-23 «Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!“ – войдет в Царство Небесное,  
но исполняющий волю Отца Моего Небесного. 22 Многие скажут Мне в тот день: „Господи!  
Господи! Не от Твоего ли имени мы пророчествовали? И не Твоим ли именем бесов изгоняли? И не  
Твоим ли  именем многие чудеса творили?“ 23 И тогда объявлю им:  „Я никогда не  знал вас;  
отойдите от Меня, делающие беззаконие“».
---1Цар.15:22,23 «И отвечал Самуил: «Неужели всесожжения и жертвы столько же приятны  
Господу, как послушание гласу Господа? Послушание лучше жертвы, и повиновение лучше тука  
овнов; 23 ибо непокорность есть [такой же] грех, что волшебство, и противление [то же, что]  
идолопоклонство; за то, что ты отверг слово Господа, и Он отверг тебя, чтобы ты не был  
царем над Израилем». 

Не редко бывает так, что люди пытаются загладить своеволие и непослушание особенными 
жертвами  и  большими  делами,  которые  с  их точки  зрения  угодят  Богу.  Но  Бог  говорит,  что 
непокорность и противление Его воле это очень серьезный грех. Своевольный большой и славный, 
с точки зрения людей,  проект не прославит Бога, потому что это не проект Бога. Бога прославит 
проект,  который  родился  в  Славе  Бога,  и  проявился  через  послушных  людей.  Это   и  есть 
настоящий успех, к которому нас призвал Бог.
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---Иоан.17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить».
---Пс.102:21 «...благословите Господа, все воинства Его, служители Его, исполняющие волю Его».

Бога могут благословить только те, кто исполняет Его волю, Его планы!
---Пс. 126:1,2 «Если Господь не созиждет дома, напрасно трудятся строящие его; если Господь 
не охранит города, напрасно бодрствует страж». 

Многие люди думают, что здесь говориться о том, что если Бог не строит, то люди ничего не 
построят,  или если Бог не охраняет,  то тебя,  все равно ограбят.  Это верно только отчасти. Это 
место еще говорит, что зачем ты строишь то, что Бог не строит, и зачем ты охраняешь, как великую 
драгоценность то, что Бог считает мусором.
---Ис. 30:1-5 «Горе непокорным сынам, – говорит Господь, – которые делают совещания, но без  
Меня, и заключают союзы, но не по Духу Моему, чтобы прилагать грех ко греху: 2  не вопросив  
уст Моих, идут в Египет, чтобы подкрепить себя силой фараона и укрыться под тенью Египта.  
3 Но сила фараона будет для вас стыдом, и убежище под тенью Египта – бесчестием; 4 потому  
что  князья его уже в Цоане, и послы его дошли до Ханеса. 5  Все они будут постыжены из-за 
народа, [который] бесполезен для них; не будет от него ни помощи, ни пользы, но стыд и срам». 
---Пс.27:3-5  «Не  погуби  меня  с  нечестивыми  и  с  делающими  неправду,  которые  с  ближними  
своими говорят о мире, а в сердце у них зло. 4 Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по  
делам рук их воздай им, отдай им заслуженное ими. 5 За то, что они невнимательны к действиям 
Господа и к делу рук Его, Он разрушит их и не созиждет их».

Кто не внимателен к делам Бога, тот в итоге закончит разрушением. И это не только для 
Старого Договора, в Новом своеволие тоже является грехом. Для  неверующих  людей,  которые 
принадлежат мирской системе, дела Иисуса — ноль, пустота, потеря времени (1Кор.(1:18)(2:14)). 
Но, в глазах Бога нет ничего более славного, чем продвижение целей, методов, дел, которые Бог 
предназначил для каждого своего ребенка через Иисуса Помазанного (Еф.2:10; Иоан.14:12).
---Матф.13:45,46  «Еще  подобно  Царство  Небесное  купцу,  ищущему  хороших  жемчужин,  46  
который, найдя одну драгоценную жемчужину, пошел и продал всё, что имел, и купил ее».
---Пс.83:11 «Ибо один день во дворах Твоих лучше тысячи. Желаю лучше быть у порога в доме  
Божием, нежели жить в шатрах нечестия».
---Пс.101:14,15  (совр.)  «Но Ты поднимешься.  Ты принесёшь  успокоение  Сиону.  И  милосердием  
Своим его Ты одаришь. 15 Твои рабы его камнями дорожат, и даже пыль его для них забот  
достойна».

Моисей смог отказаться от ложного успеха, фальшивого процветания и удачной карьеры в 
безбожном  мире,  потому что  у  него  было  откровение  о  ценности  Царства  Бога  и  Помазания 
(Евр.11:24-26).  Поэтому,  каждому  рожденному  свыше  верующему  жизненно  важно  иметь 
откровение о том, что славно в глазах Бога, а что пустота. Это поможет сделать правильный выбор, 
и преодолеть все трудности, которые встретятся на пути.
---Лук.16:15 «Он сказал им: «Вы выказываете себя праведниками перед людьми,  но Бог знает  
сердца ваши, ибо что высоко у людей, то мерзость пред Богом».
---1Тим.6:11 «Ты же, человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, вере, любви,  
терпении, кротости».
---1Пет.5:6 «Итак, смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время».
---Втор.30:5  «…и оттуда приведет тебя Господь,  Бог твой,  в  землю,  которой владели отцы 
твои, и получишь ее во владение, и облагодетельствует тебя и размножит тебя более отцов  
твоих».
---Иоан.8:50 (совр.) «Я не ищу для Себя славы, но есть Тот, Кто ищет славы для Меня, Он же и  
судит».
---2Фес.1:11,12 «Для сего и молимся всегда за вас, чтобы Бог наш соделал вас достойными звания  
и совершил всякое благоволение благости и дело веры в силе,  12 да прославится имя Господа 
нашего Иисуса Христа в вас, и вы в Нем, по благодати Бога нашего и Господа Иисуса Христа».

Есть тот, Кто хочет нашего успеха и славы. Бог всем сердцем желает благотворить нам и 
возвышать нас, и это произойдет тогда, когда мы смирим себя и позволим Ему это сделать. Очень 
важно понять, что Бог не против нашего успеха и возвышения, но от категорически против того, 
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когда мы продвигаем и возвышаем себя сами. И для того, чтобы не поддаваться искушению пойти 
своим путем, который может только казаться лучшим, чем то, что Бог имеет для нас, каждому 
рожденному свыше человеку жизненно необходимо иметь откровение о том, что любые идеи и 
дела без Бога, с точки зрения вечности — это пшик, это ничто, это мусор, место которому в аду! 
Для тех, кто еще не знает, ад это вселенская помойка, куда попадает все, что за время нахождения 
на земле, так и не приобрело вечной ценности!!! Иисус знал для себя волю Бога (Иоан.5:19), и у 
Него было откровение о том, какая слава Его ждет. Поэтому Он отверг «славное» продвижение в 
карьере, когда люди хотели сделать Его царем (Иоан.6:15), и пошел на крест и перенес позор в 
глазах людей.  Но, это того стоило, потому что итогом стала не мимолетная и дешевая слава в 
глазах людей, а вечная Слава от Бога!
---Ис.53:4,12 «...мы думали, [что] Он был поражаем, наказуем и уничижен Богом...12 Посему  Я 
дам Ему часть между великими, и с сильными будет делить добычу, за то, что предал душу Свою 
на смерть, и к злодеям причтен был, тогда как Он понес на Себе грех многих и за преступников  
сделался ходатаем».
---Фил.2:5-11 (Р.Б.О.)  «Пусть мысли  и  чувства  ваши друг  к  другу  будут у  вас,  как  у  Христа 
Иисуса: 6 Он, по природе Бог, не держался за равенство с Богом, 7 но добровольно лишился всего,  
приняв природу раба и человеком родившись. Он был во всем человеку подобен,  8 но еще больше 
себя умалил и    так был послушен  , что принял и смерть саму - смерть на кресте. 9 За это Бог 
вознес Его над всеми    и  Имя даровал превыше всех  имен  ,  10 чтобы пред именем Иисуса всякое  
колено преклонилось - на небе, на земле и в преисподней 11 - и всяк язык провозгласил, что Иисус  

Христос - Господь, во славу Бога Отца».
Иисус исполнил волю Бога на земле, как на небе, потому что Он был послушен Богу — Он 

взял свой крест, на котором умерли его собственные планы на жизнь и служение, и в итоге Он 
занял самое высокое положение в вечности. Мы сможем исполнить волю Бога на земле, как на 
небе,  если сделаем тоже самое,  что сделал Иисус —  отвергнем себя,  возьмем свой крест,  и 
последуем за Иисусом  (Лук. 9:23). Так же очень важно помнить, что дьявол всегда будет долбить 
по мозгам тех людей, которые не идут на компромисс из-за фальшивого процветания, и решили, 
что  если у них что-то и будет, то только по вере через Помазание, и ни каким другим способом. 
---Пс.110:2,3 «Велики дела Господни,  вожделенны для всех, любящих оные. 3 Дело Его - слава и  
красота, и правда Его пребывает вовек».

Кто любит Бога, тот всем сердцем страстно желает делать именно дела Бога.
---2Кор. 5:14,15 «Ибо любовь Христова объемлет нас, рассуждающих так: если один умер за всех,  
то все умерли. 15 А Христос за всех умер, чтобы живущие уже не для себя жили, но для умершего 
за них и воскресшего».
---Рим. 6:11 «Так и вы почитайте себя мертвыми для греха, живыми же для Бога во Христе 
Иисусе, Господе нашем».
---1Пет. 4:2 «…чтобы остальное во плоти время жить уже не по человеческим похотям, но по 
воле Божией».

Для того чтобы на суде Помазанного мы могли получить награду, а не позорное раскаяние, 
мы должны уже сейчас пропускать через праведный суд все, что мы говорим и делаем, все, что мы 
производим в качестве жизненного плода, все, что мы считаем нашими победами и достижениями. 
И все, что не проходит через суд Помазания должно быть удалено из нашей жизни, потому что это 
не  драгоценности,  за  которые  мы  должны  держаться  всеми  силами,  а  ничего  не  стоящие 
пустышки, которые похищают наше вечное благословение.
---2Пет. 1:10,11 «Поэтому, братья, более и более  старайтесь делать твердым ваше звание и  
избрание; так поступая, никогда не преткнетесь, 11 ибо  так откроется вам свободный вход в  
вечное Царство Господа нашего и Спасителя Иисуса Христа».

Вечный успех и слава возможны только, когда мы послушны тому, что сказал Иисус!

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
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Глава 12: Иезавель.

---Откр.2:20-23 «Но имею немного против тебя,  потому что ты попускаешь жене  Иезавели,  
называющей себя пророчицею, учить и вводить в заблуждение рабов Моих,  любодействовать и 
есть    идоложертвенное  . 21  Я дал ей время покаяться в любодеянии ее, но она не покаялась. 22  
Вот, Я повергаю ее на одр и любодействующих с нею в великую скорбь, если не покаются в делах  
своих».

В наше время не редко можно услышать,  как учат о духе Иезавели,  говоря  о  нем,  как 
демоническом духе. Но, это не так! И это хорошо видно из этого места Писания, в котором Иисус 
раскрывает злую сущность этой  женщины, а потом дает ей время покаяться. Если мы внимательно 
прочитаем всю Библию, то не найдем ни одного места Писания, которое говорило бы, что падшие 
ангелы,  или  какие-то  другие  злые   духовные  существа  могут  покаяться  и  спастись.  Из  всего 
творения, которое впало в грех, искупление и покаяние доступно только людям, и никому более. 
Потому что Иисус умер на кресте только за людей и не за кого более!
---Евр.2:16  «Ибо не Ангелов восприемлет Он, но восприемлет семя Авраамово».

Дух Иезавели — это не демон. Дух Иезавели это дух человека, который сформирован под 
влиянием  демона  по  подобию  демона.  Поэтому проблема  Иезавели  решается  не  связыванием 
демонов, а  проповедью,  правильным учением и работой с людьми, которая направлена на то, 
чтобы от познания истины у людей менялись сердца.

В третьей и четвертой книгах «Царств» можно обнаружить еще одну Иезавель,  которая 
имеет  духовное  родство  с  Иезавелью  из  книги  «Откровение».  В  Библии  есть  еще  одна  пара, 
которая тоже имеет духовное родство, только в этом случае правильное  — это пророк Илья и 
Иоанн Креститель. Об Иоанне написано, что он придет в духе Ильи.
---Мал.4:5,6 «Вот, Я пошлю к вам Илию пророка пред наступлением дня Господня, великого и  
страшного. 6 И он обратит сердца отцов к детям и сердца детей к отцам их, чтобы Я, придя,  
не поразил земли проклятием»
---Матф.11:14  «И если хотите принять, он (Иоанн) есть Илия, которому должно придти».

Очень важно понять, что Илья и Иоанн как личность, это совершенно разные люди. Здесь 
не говориться ни о каком  переселение душ. На земле каждый живет только один раз, и только 
свою жизнь.
---Евр.9:27 «И как человекам положено однажды умереть, а потом суд».
---Еккл.9:6  (Совр.)  «Когда  человек  умирает,  любовь,  ненависть  и  ревность  -  всё  проходит,  и  
мёртвые вновь никогда не разделят того, что случается на земле».

Этих  людей  объединяет  то,  что  они  имеют  ту  же  систему  ценностей  —  они  думают 
одинаково,  они  реагируют  на  обстоятельства  одинаково.  Они имеют  одинаковое  задание.  Они 
призваны решить одинаковую проблему. И делают они это одинаково, потому что у них у обоих 
один  и  тот  же  духовный  источник  жизни  —  Бог.  Они  оба  позволили  Богу  сформировать  их 
внутреннего человека, чтобы выполнить конкретную задачу, решив конкретную проблему. Такое 
же единство имеют и обе Иезавели, только их источником является не Бог,  а демон! И, чтобы 
лучше понять характер и действие Иезавели из книги «Откровение», нужно понять что из себя 
представляла Иезавель из книги «Царств».
---3Цар.16:31 «Мало было для него впадать в грехи Иеровоама, сына Наватова; он взял себе в  
жену Иезавель, дочь Ефваала царя Сидонского, и стал служить Ваалу и поклоняться ему».
---3Цар.21:25  «...не  было  еще  такого,  как  Ахав,  который  предался  бы  тому,  чтобы  делать  
неугодное пред очами Господа, к чему подущала его жена его Иезавель»
----4Цар.9:22  «И когда увидел Иорам Ииуя, то сказал: с миром ли Ииуй? И сказал он: какой мир 
при любодействе Иезавели, матери твоей, и при многих волхвованиях ее?»

Первая Иезавель была царской дочерью, а это значит, что она была богатая, образованная, и 
она очень  хорошо знала  как  манипулировать  людьми,  как  использовать  их в  своих интересах, 
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потому что  она  выросла  в  доме  нечестивого  царя.  Царю,  чтобы удержать  власть  нельзя  быть 
слабаком  —  слабаков  «съедают»  на  завтрак  пронырливые  конкуренты!  И  разница  между 
нечестивыми  и  благочестивыми  царями  в  источниках,  из  которых  они  черпают  силу. 
Благочестивый Давид черпал силу в Господе.
---Пс.143:2  «...милость моя и ограждение мое, прибежище мое и Избавитель мой, щит мой, - и я  
на Него уповаю; Он подчиняет мне народ мой».

Чтобы  править  царством,  которое  состоит  из  многих  людей,  Давиду  не  надо  было 
«вертеться» с утра до вечера и строить интриги. Давид полностью зависел от Бога, что позволяло 
Помазанию содержать царство в порядке.  У него было настолько сильное откровение об этом, что 
он не страдал от переживаний и  бессонницы, даже тогда, когда его родной сын Авессалом поднял 
против него восстание, что привело к гражданской войне!
---Пс. 3 «Псалом Давида, когда он бежал от Авессалома, сына своего. 2 Господи! как умножились 
враги мои! Многие восстают на меня 3 многие говорят душе моей: "нет ему спасения в Боге". 4  
Но Ты, Господи, щит предо мною, слава моя, и Ты возносишь голову мою. 5 Гласом моим взываю к  
Господу,  и  Он слышит меня  со  святой горы Своей.  6  Ложусь  я,  сплю и  встаю,  ибо  Господь  
защищает  меня.  7  Не  убоюсь  тем  народа,  которые  со  всех  сторон  ополчились  на  меня.  8 
Восстань,  Господи!  спаси  меня,  Боже  мой!  ибо  Ты  поражаешь  в  ланиту  всех  врагов  моих;  
сокрушаешь зубы нечестивых. 9 От Господа спасение. Над народом Твоим благословение Твое». 

 И вот такой человек может  править на благо всего народа (2Цар.(3:36)(5:10-12); Пс.77:70-
72). Тоже самое написано и о его сыне Соломоне, потому что он тоже правил народом Израиля 
силой, которую ему давала мудрость от Бога. (2Пар.(1:12)(9:7,8); 3Цар.4:25). Но Иезавель выросла 
в доме идолопоклонников — в доме, который управлялся не мудростью и Помазанием Бога,  а 
демоническими духами, которые и сформировали ее образ мыслей и действий. И когда она вышла 
замуж за  царя Израиля Ахава,  она оставила дом своего нечестивого отца физически, но злую 
духовую атмосферу она привезла с собой и распространила ее на своего мужа, а потом и на все 
царство Израиля. Это стало возможным не потому, что демоны сильней Помазания, а потому что 
Ахав сам был отступником, что сделало его легкой добычей для царства тьмы. 

Важно понимать, что Иезавель не является какой-то одиночной, которая действует в своих 
собственных  интересах  —  она  представляет  целую  духовную  систему,  которая  воюет  против 
Царства Бога.
---Откр.18:2,24  «И  воскликнул  он  сильно,  громким  голосом  говоря:  пал,  пал  Вавилон,  великая 
[блудница],  сделался  жилищем  бесов  и  пристанищем  всякому  нечистому  духу,  пристанищем  
всякой нечистой и отвратительной птице; ибо яростным вином блудодеяния своего она напоила  
все народы... 24 И в нем найдена кровь пророков и святых и всех убитых на земле».
---3Цар.18:4  «...и когда Иезавель истребляла пророков Господних». 
---3Цар.18:13 «... когда Иезавель убивала пророков Господних».
---4Цар.9:7  «...и ты истребишь дом Ахава, господина твоего,  чтобы Мне отмстить за кровь  
рабов 
Моих пророков и за кровь всех рабов Господних, [павших] от руки Иезавели».

Первая Иезавель была из Сидона и служила Валу, вторая Иезавель представляет Вавилон. И 
в этом нет никакого противоречия, потому что служение Ваалу, это часть общей злой духовной 
системы  по  названию  «Вавилон»,  что  переводится  как  «запутанность»  и  «смятение».  Люди, 
которые подвержены влиянию духовного смятения и  запутанности,  называют черное белым,  и 
наоборот.  Они зло  считают добром,  и  наоборот (Ис.5:20,21).  Вавилон это  падшая  дьявольская 
система,  которая  предназначена для  того,  чтобы держать людей под злым контролем.  Вавилон 
делает от себя все возможное, чтобы убивать Божьих пророков и приносить разрушение и смерть в 
жизнь  Божьего  народа.  А  Иезавель  является  представителем  этой  системы,  потому  что  она 
занимается  тем  же,  при  этом  пытается  произвести  на  людей  впечатление  глубоко  духовного 
человека,  выдавая  себя  за  пророчицу,  которой  доступны  «особенные  глубины  откровения» 
(Откр.2:20). Только ее «особенные откровения истины» очень легко опровергаются Словом Бога, 
потому что полностью противоречат как букве, так и духу Слова!  Очень интересно то, что чаще 
всего, люди, которые действуют в духе Иезавели, сами могут думать про себя, что они на стороне 
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добра.  Они  могут  отстаивать  «гуманитарные  ценности»,  о  которых  в  наше  время  мы  можем 
услышать из каждого «утюга».
---Пр.30:12 «Есть род, который чист в глазах своих, тогда как не омыт от нечистот своих».

Об Иезавели мы знаем, что она сама верила в Ваала, и своими деньгами и положением в обществе 
поддерживала пророков, которые служили этому же демону, то есть позволяли через то, что они 
говорят и делают проявляться аду и демонам среди народа Божьего.
---3Цар.16:31 «Мало было для него впадать в грехи Иеровоама, сына Наватова; он взял себе в  
жену Иезавель, дочь Ефваала царя Сидонского, и стал служить Ваалу и поклоняться ему».
---3Цар.18:19  «...теперь  пошли  и  собери  ко  мне  всего  Израиля  на  гору  Кармил,  и  четыреста  
пятьдесят  пророков  Вааловых,  и  четыреста  пророков  дубравных,  питающихся  от  стола  
Иезавели».

В системе поклонения Ваалу во главе угла лежат деньги — они там главные (Ос.2:8). Это 
система купли продажи, и там совершенно нет даров. (Подробнее об этом вы можете прочитать в 
моей книге «О чужих и злых «богах»). Общение с этим демоническим духом формирует такое 
внутреннее состояние человека, когда он становиться полностью не способным принимать от Бога 
благодать, которая является даром. Поклонник Ваала, делая хорошие, в своем понимании, дела 
считает,  что  он  достоин  благодати,  то  есть  хорошими  делами  он  заслуживает,  или  покупает 
благодать. А если он делает много плохих дел, то считает, что  у него нет права на благодать, то  
есть  он  не  может  заслужить,  или  купить  благодать.  То  и  другое  является  злым  проявления 
гордости, которое отвергает волю Бога для спасения всех людей, в не зависимости от того, что они 
сделали плохого или хорошего 

Слово ясно говорит, благодать — это дар, ее не возможно заслужить. Ее возможно принять 
только верой, и только как дар! Если мы что-то заслуживаем своими усилиями, то это не благодать 
(Рим.4:1-8),  а  значит что мы не спасены!!!,  и не сможем принимать от Бога верой ту жизнь с 
избытком, которую Он приготовил для каждого человека, который поверит в Иисуса Помазанного 
(Еф.(1:3)(4:7).  Потому  что  благодатью  мы  спасены  через  веру (Еф.2:8).  Мы  являемся 
наследниками благодатной жизни (1Пт.3:7). Благодать дает нам способность говорить греху 
нет (Тит.2:12).  Только через благодать мы можем уважать Бога, и служить Ему так, как Он 
этого  хочет (Евр.12:28).  Царство  Божье  — это  система  в  которую  можно войти  только,  если 
принять ее как дар через веру в то, что говорит Слово. В ней можно жить только принимая дары от 
Бога. В ней можно служить Богу, только если мы прежде принимаем дары от Бога, а потом этим 
служим Ему — исполняем Его волю на земле, как на небе. Демонический дух по имени  Ваал, 
пытается навязать людям совершенно противоположную  систему. Царство Бога и злая духовная 
система по названию «Вавилон», это две враждующие системы, между которыми не может быть 
ни какого компромисса. Они воюют на уничтожение друг друга! Поэтому внутреннее состояние 
Иезавели, то, как она думает и действует, полностью противоположно тому, как думает и действует 
Бог и люди, которые служат Ему. Между ними не может быть ни какого единства.
---Пр.29:27  «Мерзость  для  праведников  -  человек  неправедный,  и  мерзость  для  нечестивого  -  
идущий прямым путем». 

Люди с внутренним состоянием, как у Иезавели, будут очень враждебно действовать против 
людей, которые являются носителями Помазания, которое приносит людям благодать — дары от 
Бога.  Это  хорошо  видно  на  примере  того,  как  Иезавель  лично  преследовала  пророка  Илью, 
который  принес  народу  Израиля  духовное  пробуждение,  повернув  сердца  людей  от  идолов  к 
истинному Богу. (3Цар.18 г.).
---3Цар.19:1,2  «И пересказал Ахав Иезавели все, что сделал Илия, и то, что он убил всех пророков  
мечом.2 И послала Иезавель посланца к Илии сказать: пусть то и то сделают мне боги, и еще  
больше сделают, если я завтра к этому времени не сделаю с твоею душею того, что [сделано] с  
душею каждого из них».

Судя по всему Иезавель из «Откровения» тоже была хорошо образована, богата, и с какой-
то  определенной властью в обществе. В наши дни о таких говорят: сильные мира сего, человек, 
который  сделал себя сам, или успешный человек. Почему я так думаю? Да потому что Библия 
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говорит, что:   «Богатство прибавляет много друзей, а бедный оставляется и другом своим... 7 
Бедного ненавидят все братья его, тем паче друзья его удаляются от него: гонится за ними, 
чтобы поговорить, но и этого нет» (Пр.19:4,7); и «И сказал я: мудрость лучше силы, и однако 
же   мудрость бедняка пренебрегается, и слов его не слушают  » (Еккл. 9:16). А Иеззавель многие 
люди слушали и принимали ее учения. Людей слушают, либо когда через них действует Божье 
Помазание, которое является проявлением богатой жизни от Бога (Иоан.10:10),  либо когда через 
них действует другая сила. Из Слова мы знаем, что через Иезавель действовали демоны. Людей 
еще  внимательней  слушают,  когда  они  могут  показать  результат.  А  у  Иезавели  было  личное 
свидетельство  «успеха»,  поэтому  духовно  не  зрелые  люди  слушали  ее  очень  внимательно,  и 
позволяли  ей  формировать  их  образ  мыслей  и  действий.  Да,  действуя  как  дьявол  своевольно, 
можно  добиться  определенного  желаемого  временного  результата,  но  потом  за  это  придется 
заплатить очень серьезную цену!
---Пр.10:16 «...успех нечестивого - ко греху».
---Рим. 6:23 « Ибо возмездие за грех — смерть».
---Пр.15:6 (совр.) «…всё, чем обладает злой, ведёт его к несчастью».
---Пр.17:20 (совр.) «Злой человек ничего не приобретёт, кроме несчастья».
---Пр.28:26 «Кто надеется на себя, тот глуп».
---Пр.14:12  «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их - путь к смерти». 

Проблема Иезавели, после того, как она  присоединилась к народу Бога, в том, что она не 
оставила своего прежнего злого образа  жизни,  и   не  прошла через  процесс  освящения.  А это 
происходит только когда человек берет свой крест. 
---Лук.9:23  «Ко всем же сказал: если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
---Лук.14:27,33  «...и  кто  не  несет  креста  своего  и  идет  за  Мною,  не  может  быть  Моим  
учеником...33 Так всякий из вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может быть Моим 
учеником».

Порядок, который установил Бог: отвергни себя, возьми свой крест и следуй за Иисусом. 
Предай смерти все плотское (Кол.3:5). Не живи для себя (2Кор.5:15). Сделай Бога единственным 
источником (Иоан.14:6).  И, когда человек живет подобным образом, то он становиться в такое 
положение, в котором приходит  способность принимать от Бога жизнь, силу и славу, как дар. Хочу 
подчеркнуть, что, когда мы берем свой крест, то мы не зарабатываем благословение, потому что 
благословение  заработать  не  возможно.  Божье  благословение  возможно принять  только  верой, 
которая  действует любовью (Гал.(5:6)(2:21)).  А Иезавель ведет людей к успеху и процветанию 
мимо креста. Иезаввель говорит, что тебе вообще умирать не надо, что это старая идея из Закона 
Моисея, а в Новом Договоре все «проще». Подобный подход  приводит к тому, что люди Бога, 
которые призваны  проявлять качества святого Бога, на деле живут своевольно и похотливо, как 
дьявол! (Иоан.8:44). Хорошим примером тому является то, как Иезавель привела к «успеху» своего 
глупого  мужа  Ахава.  Эта  история  описывается  в  третьей  книге  «Царств»  в  главе  21.  Все 
начинается с того, что Ахаву приглянулся участок земли возле его дворца, который принадлежал 
другому человеку, и ему так захотелось им владеть, что он стал одержим этим желанием. Но все 
сложилось так, что хозяин земли отказал ему. Хочу обратить ваше внимание на то, что люди имеют 
право говорить  нам нет,  если  наши  желания противоречат их желаниям,  если  наши планы не 
совпадают с их планами! И когда они говорят нам «нет», то это не значит что они плохие и они не  
правы. Подобные ситуации являются лучшим способом проявить истинную духовную зрелость. 
Духовный человек, у которого источник Бог, знает, что Бог богатый для всех, кто Его призывает 
(Рим.10:12). А это значит, что если мне где-то говорят: нет, а я смотрю, как на источник жизни 
только на Бога, а не на людей и не на выгодное предложение, то Бог приведет меня в место, где 
мне скажут: «да». И в этом месте мое желание будет исполнено!
---Пс.36:6 «Утешайся Господом, и Он исполнит желания сердца твоего».
---Иоан. 15:7,8 «Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете,  
просите, и будет вам. 8 Тем прославится Отец Мой, если вы принесете много плода и будете  
Моими учениками».
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---Пс.22:1,2 «Псалом Давида. Господь - Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться: 2 Он покоит  
меня на злачных пажитях и водит меня к водам тихим».

В  истории  с  Ахавом  все  было  наоборот.  Когда  ему  отказали,  он  впал  в  сильнейшую 
депрессию  (3Цар.21:5).  Только  задумайтесь,  царь  Израиля,  один  из  самых  крупнейших 
землевладельцев царства, возможно самый   богатый человек в том регионе, впадает в депрессию, 
потому что не исполнился его каприз! У одного из самых богатых людей того времени была мечта: 
иметь прямо рядом со своим дворцом огородик, где он смог бы выращивать овощи (3Цар.21:3). 
И вдруг,  эти  «грандиозные»  и  «судьбоносные» планы рушатся.  И что  делает  этот «взрослый» 
человек — он не ест и валяется на своих перинах расстроенный! И тут появляется  позитивная 
Иезавель,  которая  привыкла  добиваться  своих целей  любой  ценой,  человек  с  мышлением 
«победителя», «неунывающий оптимист», и обещает Ахаву, что она все устроит (3Цар.21:7). Да, 
она все устроила. Через интриги она добивается того, что владельца земли ложно обвиняют в суде 
и приговаривают к смерти, а земля поступает в распоряжение Ахава  (3Цар.21:15), за что потом 
Ахаву и Иезавели пришлось ответить перед Богом!

Для духовно не зрелого человека учение Иезавели очень заманчивое, потому что там много 
оптимизма и позитива. Люди соблазняются учением Иезавевли, потому что они хотят успеха, а 
Иезавель им это обещает. Важно понять, что успех и процветание это воля Божья для каждого 
рожденного  свыше  человека  (Втор.18:1-14)(Иоан.10:10).  Но  путь  к  этому  лежит  через  крест 
Иисуса Помазанного. Сам Иисус описал это так:  Отче Мой! если возможно, да минует Меня 
чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты (Матф.16:39). Любой человек, который выбирает 
жить подобным образом угождает Богу, Который только и ищет того, чтобы благословить, поднять 
и прославить нас!!!
---Иоан. 8:50 «Впрочем Я не ищу Моей славы: есть Ищущий и Судящий».
---2Фес.1:12  «...да  прославится имя  Господа  нашего  Иисуса  Христа  в  вас,  и  вы  в  Нем,  по 
благодати Бога нашего и Господа Иисуса Христа».

Учение Иезавели приносит утешение эгоистам, которые живут своими злыми похотями. 
Она  ободряет  своевольных людей  любой  ценой  добиваться  исполнения  своих  собственных 
планов. Учение Иезавели удовлетворяет похотливое отношение к жизни — без креста — хочу и 
все!!!  Чужое  —  все  равно  хочу!  Я  хочу!  Хочу!  Хочу!  Хочу  это  сейчас!  При  этом  Иезавель 
ссылается на Бога, что Бог же любит нас и хочет нашего успеха. Да, Бог любит нас и хочет нашего 
успеха, но не за счет того, чтобы мы получали желаемое разрушая жизни других людей! Иезавель 
принесла «утешение» Ахаву,  но это  убило прежнего владельца земли Навуфея.  Своевольная и 
похотливая  жизнь  наносит много  вреда  окружающим людям,  но,  прежде всего,  она  разрушает 
жизнь самого злодея. Царь Ахав погиб на войне (3Цар.22-34-37), а Иезавель выбросили из окна и 
ее  труп  съели  псы  —  какая  «славная» кончина  «позитивной» женщины  с  мышлением 
«победителя», которая была дочерью царя, и стала женой другого царя!
---Пр.20:21 «Наследство, поспешно захваченное вначале, не благословится впоследствии».
---Пр.1:19 «Таковы пути всякого, кто алчет чужого добра: оно отнимает жизнь у завладевшего  
им».

Мы только что прочитали причину многих людских трагедий — люди стали владеть тем, 
что должно принадлежать другим. Подобное происходит тогда, когда люди наполненные похотью 
и страхом,  хапают все,  до чего только могут дотянуться их руки.  При этом их совершенно не 
беспокоит, что это могло предназначаться кому-то другому.  Человек, который живет верой, ведет 
себя  совершенно  по-другому.  Хорошим примером этому является  наш отец  веры Авраам.  Бог 
чрезмерно благословил Авраама и его племянника Лота, да так, что им стало тесно жить на той  
земле,  которой они владели.  И Авраам,  чтобы  разрешить  конфликт  предложил Лоту первому 
выбрать новую землю. Он не опасался, что Лот выберет «единственную» лучшую землю, а ему в 
этом случае придется довольствоваться «объедками» (Быт.13г.).  Верующий человек знает,  что у 
Бога для нас есть что-то лучшее, что Бог приготовил именно для нас; и если мы уповаем на Бога и  
послушны Ему, то наше от нас никуда не пропадет! Бог позаботиться, что чтобы то, что  наше по  
воле Бога, стало нашим, если мы будем Ему послушными!
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Я настоятельно рекомендую каждому человеку проверить через молитву свои владения, и 
если вы обнаружите, что Бог говорит вам что-то кому-то отдать, то сделайте это, потому что это 
сохранит вашу жизнь от многих неприятностей. Если вы будете послушны Богу, то ваше даяние 
станет  благословенным  семенем,  которое  произведет  многократно  умноженный  урожай 
(2Кор.9:10,11).

Порочность Иезавели  и ее учения заключается в том, что люди которые следуют за ней 
напрямую начинают общаться с бесами!  А это приводит к тому, что люди начинают отвергать 
жизнь Бога. Люди становятся враждебными к Помазанию и к благодати. И они очень агрессивно 
преследуют тех, кто Богу послушен! Хочу особенно подчеркнуть, что мы сейчас говорим не о 
людях, которые не рождены свыше — нет! Мы говорим о рожденных свыше людях, и об этом нас 
предупреждает Новый Договор! 
---Откр.2:20  «Но  имею  немного  против  тебя,  потому  что  ты  попускаешь  жене  Иезавели,  
называющей себя пророчицею, учить и  вводить в заблуждение рабов Моих, любодействовать и  
есть идоложертвенное».
---1Кор.10:14,20   «Итак,  возлюбленные  мои,  убегайте  идолослужения...   20  [Нет],  но  что 
язычники, принося жертвы, приносят бесам, а не Богу. Но я не хочу, чтобы вы были в общении с  
бесами».
---2Кор.6:14-18 «Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо какое общение праведности  
с беззаконием? Что общего у света с тьмою? 15 Какое согласие между Христом и Велиаром?  
Или какое соучастие верного с неверным? 16 Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо  
вы храм Бога живаго, как сказал Бог: вселюсь в них и буду ходить [в них]; и буду их Богом, и они  
будут Моим народом. 17  И потому выйдите из среды их и отделитесь, говорит Господь, и не  
прикасайтесь к нечистому; и Я прииму вас. 18 И буду вам Отцем, и вы будете Моими сынами и  
дщерями, говорит Господь Вседержитель».  
---1Иоан.5:21 « Дети! храните себя от идолов. Аминь» !!!!

Избежать идолослужения и не попасть под влияние злых духов можно только одним путем 
—  отвергнуть себя,  взять свой крест и следовать за Иисусом.  И,  если  рожденный свыше 
человек не отвергает себя, и не берет свой крест и не следует за Иисусом, то он не только может 
попасть на крючок Иезавели, но и сам может стать Иезавелью!!!

Хорошая новость состоит в том, что как бы глубоко мы не заблудились, у Господа есть для 
нас  милость и благодать (Ев.4:16).  Это хорошо видно на  примере другой библейской героини, 
которая была очень похожа на Иезавель. Я говорю о блуднице Раав.  Некоторые люди думают, что 
Раав была бедной маленькой женщиной, которая попала в трудные обстоятельства и проституцией 
зарабатывала гроши на жизнь. Но это не так! Потому что мы уже читали в книге Притчей и у 
Екклезиаста,  что люди бедных не слушают.  От бедных отворачиваются даже друзья и близкие 
родственники, а Раав послушали и ее близкие родственники и члены их семей, и даже ее отец.  
(Ис.Нав.(2:12-19)(6:16-24)). Не думаю, что  это произошло, если бы Раав была  женщиной со дна 
общества.  Я думаю,  что она  была  не  «маленькой» проституткой с  обочины дороги,  а  богатой 
женщиной, которая возглавляла какой-то дьявольский культ, где  при поклонении использовалась 
храмовая проституция. И в том обществе у нее было уважаемое положение — городские власти и 
народ прислушивался к ее слову. Раав и Иезавель мало чем отличались друг от друга, но судьба у 
них совершенно разная. Иезавель не оставила прежнего злого образа жизни и трагически погибла 
(4Цар.9:31-37), а Раав смирилась и отвергла себя. О ней написано, что она стала жить среди народа 
Израиля, а потом вышла замуж за Салмона, который был князем в колене Иуды, и стала одним из 
физических предков Иисуса Помазанного (Матф.1:5), и ко всему еще попала в главу героев веры 
(Евр.11:31).  Как  говориться:  почувствуйте  разницу!  И  хорошая  новость  от  Бога  называется 
хорошей, потому что Бог может помиловать и спасти даже тех людей, кто всю жизнь жили, как 
злая Иезавель. Слово говорит, что Бог таким людям дает время для покаяния (Откр.2:20-23).  А 
покаяние проявляется в том, что люди послушны тому, что сказал Иисус.

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
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Глава 13 : Страх Господень.

Читая Слово, мы можем увидеть такое понятие, как «страх Господень», которое в глазах 
Бога  является  очень  важным.  Страх Господень  это  то,  что  Бог  хочет видеть  в  жизни каждого 
человека. И здесь очень важно отметить, что страх Господень это не понятие, которое применимо 
исключительно к людям, которые состояли с Богом в договоре, через исполнение закона Моисея. 
Страх  Господень  это  не  временная  мера,  которая  действовала  только  до  креста  Иисуса 
Помазанного. Слово говорит о страхе Господнем до закона Моисея (Быт.20:11), во времена закона 
Моисея (Исх.20:20), и  Слово так же говорит о страхе Господнем и после закона Моисея. И мы 
можем увидеть это  в записанном Слове Нового Договора!
---2Кор.5:11 «Итак, зная страх Господень, мы вразумляем людей, Богу же мы открыты; надеюсь,  
что открыты и вашим совестям».
---1Пет.1:17 « И если вы называете Отцем Того, Который нелицеприятно судит каждого по  
делам, то со страхом проводите время странствования вашего...».
---1Пет.2:17 « Всех почитайте, братство любите, Бога бойтесь, царя чтите».
---1Пет.3:2 «... когда увидят ваше чистое, богобоязненное житие».
---Фил.2:12 « Итак, возлюбленные мои, как вы всегда были послушны, не только в присутствии  
моем, но гораздо более ныне во время отсутствия моего, со страхом и трепетом совершайте  
свое спасение».
---Деян.2:43  «  Был  же страх  на  всякой  душе;  и  много  чудес  и  знамений  совершилось  через  
Апостолов в Иерусалиме. 44 Все же верующие были вместе и имели все общее».
---Деян.9:31 «Церкви же по всей Иудее,  Галилее  и  Самарии были в  покое,  назидаясь и  ходя  в 
страхе Господнем; и, при утешении от Святаго Духа, умножались».
---Еф.5:21 «...повинуясь друг другу в страхе Божием».
--- Рим.3:18 «... Нет страха Божия перед глазами их».
---  2Кор.7:1 « Итак,  возлюбленные,  имея такие обетования,  очистим себя от всякой скверны  
плоти и духа, совершая святыню в страхе Божием».
---2Кор.7:11 «Ибо то самое,  что вы  опечалились ради Бога,  смотрите,  какое произвело в  вас  
усердие, какие извинения, какое негодование [на виновного],  какой страх, какое желание, какую 
ревность, какое взыскание! По всему вы показали себя чистыми в этом деле».

 Страх  Господень  это  вечное  проявление  святой  природы Бога  (Ис.11:2,3).  И  Он хочет, 
чтобы страх Господень стал неотъемлемой  частью святой природы возрожденного через веру в 
Иисуса Помазанного человека. Слово говорит, что страх Господень это начало мудрости, которая 
от  Бога  (Пр.1:7),  а  мудрость  предназначена  Богом  для  нашей  славы  (1Кор.  2:7),  в  которой 
восполняются  все наши нужды (Фил. 4:19). То есть есть прямая связь между наличием страха 
Господня в наших сердцах, и проявлением Славы Господа в нашей жизни.
---Пр.10:27 «Страх Господень прибавляет дней, лета же нечестивых сократятся».
---Пр.19:23  «Страх Господень ведет к жизни, и кто имеет его, всегда будет доволен, и зло не 
постигнет его». 
---Пр.14:27 «Страх Господень - источник жизни, удаляющий от сетей смерти».

Продолжительность жизни человека и само качество жизни зависит от того, является ли 
страх Господень частью его природы, поэтому мудрость Божья учит нас: 
---Пр.15:16  «Лучше  немного  при  страхе  Господнем,  нежели  большое  сокровище,  и  при  нем  
тревога» .
---Пр.23:17-18 «Да не завидует сердце твое грешникам; но да пребудет оно во все дни в страхе  
Господнем; потому что есть будущность, и надежда твоя не потеряна  ».  

Слово говорит, что страх Господень дает надежду и будущее. А если в сердце человека есть 
надежда  и  виденье  будущего,  то   его  не  сможет  разочаровать  и  остановить  ни  одна  сложная 
ситуация. Другими словами, страх Господень живет в сердце победителя!
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---Деян.9:31 «Церкви же по всей Иудее,  Галилее  и  Самарии были в  покое,  назидаясь и  ходя  в 
страхе   Господнем  ; и, при утешении от Святаго Духа, умножались».

Страх  Господень  это  важная  составляющая  роста  церкви,  как  качественного,  так  и 
количественного.  И  завершая  эту  мысль  скажу,  что  страх  Господень  это  очень  важная  часть 
истины, без которой может искажаться  образ и целостность Слова Божьего в целом. И, чтобы с 
нами этого не произошло, у нас должно быть правильное понимание страха Господнего.
---Пр.8:13  «Страх Господень — ненавидеть зло».

Слово  Божье  дает  очень  ясное  и  конкретное  определение   страха  Господня  —  это 
ненависть ко злу. И для того, чтобы у нас  было  правильное понимание страха Господня, нам 
нужно иметь ясное понимание того, что Бог считает злом, которое мы должны ненавидеть.
---Евр.3:12 «Смотрите, братия, чтобы не было в ком из вас сердца  лукавого и неверного, дабы 
вам не отступить от Бога живаго».
---2Фес.3:2 «...и чтобы нам избавиться от беспорядочных и лукавых (злых) людей, ибо не во всех  
вера».

«Лукавое и неверное» так же можно перевести, как «злое и неверующее». То есть, с точки 
зрения Бога злым является человек, в сердце которого нет веры Божьей!
---Евр.3:12 (Р.Б.О.) «Так смотрите же, братья, пусть ни у кого из вас сердце не будет настолько  
злым и неверующим, что вы окажетесь способны отступиться от Живого Бога!».
---Пс.13:1-3 «... Сказал безумец в сердце своем: "нет Бога". Они развратились, совершили гнусные 
дела; нет делающего добро».

С точки зрения  Бога  злым считается  человек, в  сердце  которого  нет  веры Божьей, и 
который живет независимо от Бога.  Бог,  как Создатель,  установил порядок правильной жизни, 
который заключается в том, чтобы человек принимал через веру благословения, которые находятся 
в  духовном  мире,  который  не  имеет  никаких  ограничений  и  недостатка.  Когда  люди  живут 
подобным образом, то никого не надо убивать и грабить, всем хватает, у всех может быть избыток, 
все могут процветать! 

• «Праведный живет верой» (Рим. 1:17).
• «Без веры Богу угодить не возможно» (Евр. 11:6).
• «Благодатью мы спасены через веру» (Еф. 2:8).
• «Благодаря  вере мы понимаем,  что  вселенная  создана  Словом  Бога,  так  что  видимое  

произошло из невидимого» (Евр. 11:3 Р.Б.О.)
• «…к наследству нетленному, чистому, неувядаемому,  хранящемуся на небесах для вас, 5 

силой  Божией  через  веру соблюдаемых  ко  спасению,  готовому  открыться  в  последнее  
время» (1Пет. 1:4,5).

• «…один Господь у всех, богатый для всех, призывающих Его» (Рим. 10:12).
Как только люди выбирают жить без Бога, и не принимают верой из Царства Бога, то сразу 

же появляется недостаток, завить, насилие, порабощение, убийство и всякого рода зло. По началу, 
все  выглядит  безобидно,  но  со  временем,  те  люди,  которые  держались  каких-то  моральных 
принципов,  для  того,  чтобы  выжить,  под  давлением  обстоятельств  идут  на  компромисс.  Они 
начинают делать  то,  что  раньше  считали  неправильным,  оправдывая  это  тем,  что  надо  как-то 
выживать, и что все так живут. И со временем зло становиться общепринятым. Люди изменяют, 
потому что  все  изменяют.  Воруют,  потому что все  воруют.  Убивают,  потому что  все  убивают. 
Таким образом, человеческое общество начинает жить по законам крысиной стаи – у кого зубки 
поострее, тот и «прав». Пророк  Иезикииль и апостол Павел пишут об этом же. Люди убивают, 
воруют,  несправедливо  относятся  друг  ко  другу,  ведут  сексуально  распущенный образ  жизни, 
предают…, делают то, что в глазах Господа является злом, потому что забыли Бога. В их сердцах 
нет места для Бога и Его Слова (Иез. 22:1-12; Рим. 1:19-32).
---Иер. 3:21 (совр.) «…они забыли Господа их Бога и стали злыми».
---Пс.118:150 «Приблизились замышляющие лукавство; далеки они от закона Твоего».
---Кол.1:21 «...И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по расположению к злым делам».

Скажу еще раз, что с точки зрения Слова Божьего неверующий человек всегда злой человек, 
который способен только на злые мысли и дела. Планы и дела безбожного человека, — человека, в 

62



сердце которого нет  веры от Бога  — это всегда  коварство,  интриги и  злые заговоры! Для его 
природы это естественно! Вода — мокрая, небо — голубое, не верующий грешник  — коварный, 
интриган и заговорщик!!! Вся история человечества — это смесь заговоров, интриг и коварных 
планов,  которые  проявляются  везде,  где  нет  веры  в  Бога.  Это  можно  увидеть  как  в  высших 
эшелонах власти, где между собой интригуют и строят коварные планы различные политические 
группировки, и это так же можно увидеть среди групп нищих и бездомных, в которых используя 
интриги и заговоры, чтобы бороться за самое «теплое и хлебное» место. 
---Пр.12:5 «...замыслы нечестивых — коварство».
---Пр.12:20 «Коварство — в сердце злоумышленников».
---Пр.16: 27 «Человек лукавый замышляет зло».

Коварство — это самостоятельная и независимая от Бога жизнь, когда человек строит свои 
планы и выполняет их любой ценой. Это и есть самая настоящая гордость, которую Бог ненавидит 
всем Своим сердцем и противиться ей! (Иак.4:6). Бог противиться гордой независимости человека, 
потому что это и есть смерть, которая человека убивает!!! Гордость это природа дьявола, который 
сам есть дух смерти (Евр.2:14).
---Пр.8:13 «Страх Господень - ненавидеть зло; гордость и высокомерие и злой путь и коварные  
уста я ненавижу».

Самостоятельный и независимый от Бога образ жизни, который является проявлением того, 
что сердце человека наполнено духом гордости, приводит к тому, что человек отрекается от Бога.
---Иер.9:6 «Ты живешь среди коварства;  по коварству они отрекаются знать Меня,  говорит 
Господь».
---Иер.4:22 «Это от того, что народ Мой глуп, не знает Меня: неразумные они дети, и нет у них  
смысла; они умны на зло, но добра делать не умеют». 

 Коварный всегда неверующий,  потому что  против  воли  Бога  — это  злой  человек,  в 
сердце которого нет веры в Бога. Это человек, который не только дает место злу в своей жизни, но 
и несет это зло всем, кто его окружает.
---Пс.51:3-6,9 «Что хвалишься злодейством, сильный? милость Божия всегда [со мною;] 4 гибель  
вымышляет язык твой; как изощренная бритва, он [у] [тебя], коварный! 5  ты любишь больше 
зло, нежели добро, больше ложь, нежели говорить правду; 6 ты любишь всякие гибельные речи,  
язык коварный: 7 за то Бог сокрушит тебя вконец, изринет тебя и исторгнет тебя из жилища  
[твоего] и корень твой из земли живых. 8 Увидят праведники и убоятся, посмеются над ним [и  
скажут]: 9 "вот человек, который не в Боге полагал крепость свою, а  надеялся на множество 
богатства своего, укреплялся в злодействе своем"».
---Ис32:7 «У коварного и действования гибельные: он замышляет ковы, чтобы погубить бедного 
словами лжи, хотя бы бедный был и прав».

Коварные люди думают, что они такие умные, что их удачи из-за них самих, что выгодно 
возносит их над другими людьми. Коварный не видит способа что-то получить, как через интриги 
и манипуляции овладеть тем, что есть у других. Коварный, злой, неверующий человек (Евр.3:12) 
сидит и строит планы, воображая в них других людей, которые по его мнению,  обязаны сделать 
для  него  выгодные вещи.  Например,  по  мнению коварного  интригана,   все  его  родственники, 
друзья  и  знакомые  (и  близкие,  и  далекие)  просто  обязаны  заложить  свои  дома  в  банк  для 
получения кредита, и все это ради исполнения эгоистичных, и часто очень глупых и провальных 
планов!!! А если люди не соглашаются, то он сильно удивляется, злится и обвиняет,  что те не  
друзья и сильно не правы. Хотя на деле, этот человек сам и понятия не имеет что такое настоящая 
дружба. И не надо переживать, если после вашего отказа отношения с этим человеком рушатся и 
он уходит, потому что ваша жизнь стала безопасней! Поэтому не переживайте, а благодарите Бога!

Очень важно понять, что коварный — это запутавшийся в обстоятельствах и заблудившийся 
в жизни человек. Он получает сложно то, что получить легко через веру в Бога. Это происходит, 
потому что в его сердце нет никакого доверия Богу. Он доверят только себе  и тому, что сам может 
понять.  Авраам  (отец веры),  переживший благословение,  пошел не  зная  куда идет,  полностью 
доверяя Богу!!! (Евр.11:8). Вера это полная противоположность коварству, потому что  коварный 
все просчитывает, и если не видит конца, то не пойдет.  Это очень глупо, потому что невозможно 
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все просчитать! Коварный может думать, что все просчитал, но он многое не видит. Неверующий 
человек не видит невидимого духовного мира, от которого все зависит!!! (Еккл.8:16,17).
---Ис.5:21 «Горе тем, которые мудры в своих глазах и разумны пред самими собою!».
---Пр.28:26 «Кто надеется на себя, тот глуп; а кто ходит в мудрости, тот будет цел».
---Пр.13:6 «Распутный ищет мудрости, и не находит; а для разумного знание легко». 
---Пр.22:5 «Терны и сети на пути коварного; кто бережет душу свою, удались от них».

Чтобы что-то  получить  от  Бога  не  надо наносить  вред людям — надо просто верить  и 
принимать от Бога. А без Бога все становиться трудно — надо вертеться, выкручиваться,  воровать, 
хватать, удерживать, не спать и так далее; короче говоря, быть злым и вредным для окружающих 
людей.  Быть целеустремленным и победителем хорошо, потому что Бог тоже хочет,  чтобы Его 
люди  были  целеустремленными  и  победителями.  Вопрос  в  том  как  ты  это  делаешь,  и  какое 
влияние ты приносишь людям вокруг себя.
---Пр.17:20 «...коварный не найдет добро».
---Пр.28:10 «...непорочный наследует добро».
---Пр.21:30,31  «Нет  мудрости,  и  нет  разума,  и  нет  совета  вопреки  Господу.  31  Коня  
приготовляют на день битвы, но победа - от Господа».
---Пр.10:22 «Благословение Господне - оно обогащает и печали с собою не приносит». 

Коварный всегда получает побочный эффект, который наносит урон, который превышает 
первоначальную выгоду,  потому что коварство всегда под осуждением Бога!!!
---Пр.11:20 «  Мерзость пред Господом -  коварные сердцем; но благоугодны Ему непорочные в  
пути».
---Пр.12:2 «Добрый приобретает благоволение от Господа; а человека коварного Он осудит».
---Иов 5:12 « Он разрушает замыслы коварных, и руки их не довершают предприятия».
---Пс.5:7,11 « Ты погубишь говорящих ложь;  кровожадного и коварного гнушается Господь... 11 
Осуди их, Боже, да падут они от замыслов своих; по множеству нечестия их, отвергни их, ибо  
они возмутились против Тебя».  
---Пс.  49:22  (совр.)  «Уразумейте это  все,  кто забыл Бога,  или  от Моей  кары вам не  найти  
спасенья».
---Пс. 9:18 «Да обратятся нечестивые в ад – все народы, забывающие Бога».
---Пр.1:29-33 « За то, что они возненавидели знание и не избрали [для себя] страха Господня, 30 
не приняли совета моего, презрели все обличения мои; 31 за то и будут они вкушать от плодов  
путей  своих  и  насыщаться  от  помыслов  их.  32  Потому  что  упорство  невежд  убьет  их,  и  
беспечность глупцов погубит их, 33 а слушающий меня будет жить безопасно и спокойно, не  
страшась зла"».
---Иер.9:6-9 «Ты живешь среди коварства; по коварству они отрекаются знать Меня, говорит 
Господь. 7 Посему так говорит Господь Саваоф: вот, Я расплавлю и испытаю их; ибо как иначе  
Мне поступать со дщерью народа Моего? 8  Язык их - убийственная стрела, говорит коварно;  
устами своими говорят с ближним своим дружелюбно,  а  в  сердце своем строят ему ковы.  9 
Неужели Я не накажу их за это? говорит Господь; не отмстит ли душа Моя такому народу, как  
этот?». 

Коварство под осуждением, потому что это природа дьявола! И здесь очень важно понять, 
что настоящим источником злого плана является сатана, поэтому гордый и своевольный  человек 
является настоящим злодеем, потому что через него проявляется природа самого дьявола!
---Иоан.8:44  «Ваш  отец  диавол;  и  вы  хотите  исполнять  похоти  отца  вашего.  Он  был 
человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он ложь,  
говорит свое, ибо он лжец и отец лжи».
---Еф.2:1-3 «И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых вы некогда жили, по  
обычаю мира сего, по [воле] князя, господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах  
противления, 3 между которыми и мы все жили некогда по нашим плотским похотям, исполняя 
желания плоти и помыслов, и были по природе чадами гнева, как и прочие».

Скажу еще раз, что самовольный план, без воли Бога — это коварство и интриги!!! Человек, 
который не верит в «теорию заговора», сам может быть замешан в интригах и коварных планах по 
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самые уши. И совершенно не важно как благородно это выглядит в глазах запутавшегося в своих 
мыслях человека! «Белое» и «доброе» своеволие такое же злое, как и своеволие «черное» и «злое» 
-  в  глазах Бога это такое же злое коварство. «Белым» и «добрым» своеволие может выглядеть 
только  в  глазах  духовно  слепых  людей.  В  Слове  можно  снова  и  снова  увидеть,  как  Бог 
предупреждает  людей, чтобы они не вели себя коварно. В Библии это слово встречается 55 раз! А 
слово «лукавый» и «лукавство», которое означает злодейство, 68 раз!!! Замечу, что нет ни одного 
упоминания о том, что «коварный» и «лукавый» хорошо закончат, только если не покаются и не 
оставят коварство и лукавство!

Хочу  особенно  подчеркнуть,  что  верующему  человеку  не  надо  бояться  коварных 
заговорщиков и интриганов. Верующему человеку надо помнить, что Господь его щит (Быт.15:1) и 
крепкая башня (Пр.18:11), которая дает безопасность от всех плохих процессов в безбожном мире. 
И еще. Для того, чтобы не попасть в коварные сети  злодеев, самому не надо жить коварно, строя 
планы на жизнь, которые исполняют собственную волю, а не волю Бога! Карточные шулеры не 
могут обыграть тех, кто с ними не играет. Они обыгрывают только тех, кто садиться с ними играть 
за один стол. 
---Пр.19:23  «Страх Господень ведет к жизни, и кто имеет его, всегда будет доволен, и  зло не 
постигнет его». 
---Пр.14:27 «Страх Господень - источник жизни, удаляющий от сетей смерти».

Хочу  особенно  обратить  ваше  внимание  на  то,  что  вы  не  болван,  который  ничего  не 
понимает в жизни, если в вашем уме не рождаются «великие схемы», через которые вы можете 
манипулировать людьми в нужном для вас направлении, и через это зарабатывать «все» деньги 
мира, потому что коварный интриган может начать «хорошо», но заканчивает он всегда плохо!!! 
Потому что, что посеет человек, то и пожнет (Гал.6:7). И если человек сеет вокруг себя коварство 
и  интриги,  то  придет  время  жатвы,  и  он  сам  станет  жертвой  коварного  плана  какого-нибудь 
интригана!  Поэтому  мудрость  Божья  говорит  нам,  чтобы  мы  были  просты  на  зло,  как  дети, 
которые в нем ничего не понимают!
---Матф.10:16 «Вот, Я посылаю вас,  как  овец среди волков:  итак будьте мудры,  как змии,  и  
просты,   как голуби  ».
---1Кор.14:20  «Братия!  не  будьте  дети  умом:  на  злое  будьте  младенцы, а  по  уму  будьте  
совершеннолетни».
---Рим.16:19,20 «...но желаю, чтобы вы были мудры на добро и просты на зло. 20 Бог же мира 
сокрушит сатану под ногами вашими вскоре. Благодать Господа нашего Иисуса Христа с вами!  
Аминь». 
---2Кор.11:3 «Но боюсь, чтобы, как змий хитростью своею прельстил Еву, так и ваши умы не  
повредились, [уклонившись] от простоты во Христе».
---Пр.3:7 «Не будь мудрецом в глазах твоих; бойся Господа и удаляйся от зла».
---Иак.4:13-17 «Теперь послушайте вы, говорящие: "сегодня или завтра отправимся в такой-то  
город, и проживем там один год, и будем торговать и получать прибыль"; 14 вы, которые не  
знаете, что случится завтра: ибо что такое жизнь ваша? пар, являющийся на малое время, а  
потом исчезающий. 15 Вместо того, чтобы вам говорить: "если угодно будет Господу и живы 
будем, то сделаем то или другое", - 16 вы, по своей надменности, тщеславитесь: всякое такое  
тщеславие есть зло. 17 Итак, кто разумеет делать добро и не делает, тому грех».

Дорогие братья и  сестры,  у  нас  и  понятия не  должно быть,  что   как  мы можем что-то 
сделать сами без Бога и не через веру в Иисуса Помазанного и Его Помазание. Определить то, как 
мы живем, правильным ли путем мы идем, злые ли наши дела или добрые в глазах Бога, просто.  
Если это Слово Божье, если это от нашего главы Иисуса Помазанного и через Его Помазание, то 
это правильно, если нет, то нет!!! (1Кор.11:3). 
--- Пр.29:26 «Многие ищут [благосклонного] лица правителя, но судьба человека - от Господа».

Верующему человеку не надо переживать, что его никто не знает и у него нет «полезных» 
связей,  потому что  без  этого  успеха  в  делах  не  добиться.  И  из-за  этого  страха  многие  люди 
считают,  что  им  надо  составить  план,  как  выгодно  засветиться  в  глазах  «правильных»  и 
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«полезных»  людей,  или тех,  кто  занимает  позицию власти.  В  этой  области  каждому человеку 
просто жизненно необходимо иметь  откровение о том, что наше продвижение и возвышение, это 
работа Бога!!! Есть тот, кто ищет, чтобы нас прославить!!! (Иоан.8:50,54). Бог не против того, 
чтобы мы были возвышены, но он категорично против того, чтобы мы сами себя продвигали и 
возвышали, через свои коварные планы и манипуляции! Человеку, который живет верой в Слово, 
не надо «вертеться», чтобы жить, потому что то те,  кто  «вертятся» — это неверующие люди! 
Всегда неверующие! А значит и открытые для проклятия и смерти и закрытые для благословения и 
жизни!
---Пр.11:3-6 «Непорочность прямодушных будет руководить их, а лукавство коварных погубит 
их. 4 Не поможет богатство в день гнева, правда же спасет от смерти. 5 Правда непорочного 
уравнивает путь его, а нечестивый падет от нечестия своего. 6 Правда прямодушных спасет их,  
а беззаконники будут уловлены беззаконием своим».

Прямодушный  —  это  непорочный,  праведный,  а  значит  верующий  человек,  который 
полностью зависит от Бога!!! И прямодушный не виляет, а идет по тому пути, которым его ведет 
Бог!!! Страх Господень (ненависть ко злу)  — это, прежде всего,  отказ от самовольного образа 
жизни не по вере от Бога. Исаак это прообраз рожденных свыше верующих  Нового  Договора, и 
он  называл  Бога  Страхом (Быт.31:53). То  есть  это  естественно  для  тех,  кто  живет  верой 
ненавидеть зло — это их природа!, потому что кто любит безбожный мир, который полон зла, тот 
не  любит Бога  (1Иоан.2).  Без  страха  Господня  (ненависти ко злу)  невозможно по настоящему 
любить Бога. Страх Господень (ненависть  ко злу) это неотъемлемая составная любви к Богу, что 
является свидетельством того, что наша любовь к Богу истинная! Без любви к Богу нет ненависти 
к безбожию и, без ненависти к безбожию, нет любви к Богу. Женщина, которая имеет любовников, 
не уважает  и не любит своего мужа, какие бы теплые чувства она не испытывала к своему мужу 
при этом. Подобным образом и Бог ожидает от нас, что бы мы не любили никакого другого «бога»,  
и  чтобы никто другой не никогда не занимал Его место в нашей жизни. Чтобы мы принимали 
только от Него и по Его воле, и никаким другим способом, и не от какого другого «бога», даже от 
самого себя!
---Исх.20:1-6 (совр.) «И сказал тогда Бог: «Я Господь, Бог ваш, который вывел вас из Египта, где  
вы  были  рабами.  Не  поклоняйтесь  никаким  Богам,  кроме  Меня.  Не  делайте  себе  идолов,  не  
делайте изображений и картин того, что наверху в небесах, того, что на земле, и того что внизу  
в воде. Не поклоняйтесь идолам и не служите им, ибо Я Господь, Бог ваш, не терплю, что бы мой  
народ поклонялся другим Богам».
--Исх.34:14 (совр.) «Не поклоняйся никакому другому Богу. Я - Иегова Кана, ревнивый Бог, таково  
Мое имя, Я - Эл-Кана, ревнивый Бог»!
---2 Тим. 2:19 (совр.) «Тем не менее, незыблемое основание, заложенное Богом, стоит неколебимо,  
неся на себе надпись: «Господь знает тех, кто принадлежит Ему», и еще: «Всякий кто говорит,  
что принадлежит Господу, должен отвергнуть зло».

Без ненависти  ко злу (страха Господня)  — невозможно почитать Бога.  (Евр.12:28).  Без 
ненависти  ко злу мы не можем повиноваться друг другу, как должно (Еф.5:21). Без ненависти  ко 
злу  нет  святости,  благодаря  которой  мы  можем  видеть  и  понимать  Бога  (Евр.12:14).  Страх 
Господень (ненависть ко злу) приведет нас к Богу и прилепит нас к Нему, но не будет уводить нас 
от него. Когда Адам убегал от Бога, то это не страх Господень действовал в нем, а грех.

Подводя итог, скажу, что коварный и прямодушный — это люди разных духовных систем, 
которые непримиримы друг с другом.
---Пр.29:27  Мерзость  для  праведников  -  человек  неправедный,  и  мерзость  для  нечестивого  -  
идущий прямым путем.
---Пр.29:9 (совр.) «Если мудрый пытается уладить дело с глупым, последний будет спорить и  
говорить глупости, и два человека не договорятся».
---Пр.15:9  «Мерзость пред Господом - путь нечестивого, а идущего путем правды Он любит».

 Мы все вышли из системы, в которой коварство это что-то естественное. Кто-то больше 
кто-то меньше, но все были  замешаны в этом. Теперь нам всем надо научиться жить без коварства, 
без интриг, без манипуляций окружающими нас людей, без злого неверия в сердце — в страхе 
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Господнем.  И хорошая новость состоит в том,  что если Бог говорит нам что-то делать,  то мы 
можем это делать.  Если Бог говорить нам, что бы мы ненавидели зло,   значит,  мы можем это 
делать, несмотря на то, что всю нашу жизнь до Христа мы зло любили.
---Пс.33:12-17 «Придите, дети, послушайте меня: страху Господню научу вас. Хочет ли человек 
жить и любит ли долгоденствие, что бы видеть благо? Удерживай язык свой от зла и уста свои  
от коварных слов.  Уклоняйся от зла и делай добро; ищи мира и следуй за ним. Очи Господни  
обращены на праведников, и уши его к воплю их. Но лице Господне  против  делающих зло, что бы  
истребить с земли память о них».

Чтобы  научиться  страху Господнему,  очень  важно  понять,  что  ненависть  ко  злу  — это 
внутреннее состояние сердца, а не внешнее воспитание. Иисус сказал, что  злые слова из злого 
сердца выходят (Матф.12:33-37), а наполненное страхом Господним сердце, не будет говорить и 
желать зло. Бог обещает вложить ненависть  ко злу в наше сердце (Иер.32:40), и сделать так, что 
страх Господень станет нашим сокровищем, то есть чем-то драгоценным, что мы будем желать, 
искать, ценить и оберегать. Вопрос — как?
----1Пет.2:1-3 «Итак, отложив всякую злобу и всякое коварство, и лицемерие, и зависть, и всякое  
злословие, 2  как новорожденные младенцы, возлюбите чистое словесное молоко, дабы от него  
возрасти вам во спасение; 3 ибо вы вкусили, что благ Господь».
---Пр.2:1-5 «Сын мой! если ты примешь слова мои и сохранишь при себе заповеди мои, 2 так что 
ухо твое сделаешь внимательным к мудрости и наклонишь сердце твое к размышлению; 3 если  
будешь  призывать  знание  и  взывать  к  разуму;  4  если  будешь  искать  его,  как  серебра,  и  
отыскивать его, как сокровище, 5 то уразумеешь страх Господень и найдешь познание о Боге».
---Пр.8:8 «...все слова уст моих справедливы; нет в них коварства и лукавства...».

В духовных законах  Слова  Божьего  нет  коварства.  Человек,  сердце  которого  наполнено 
Словом Божьим, не будет думать злыми и  коварными мыслями, потому что его мышление будет 
основано на чистых законах Царства Бога.  Но для этого эти законы ложны быть внутри этого 
человека. 
---Пс.118:11 «В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою».

И здесь очень важно понимать,  что законы Царства Бога,  это не просто набор каких-то 
правил. Иисус сказал, что Его Слова — это дух и жизнь (Иоан.6:63), это реальные духовные силы, 
и  своими  силами  ни  один  человек  не  может  ни  понять  этого,  ни  поместить  эту  духовную 
реальность внутрь своего сердца. Для этого нужно принять помощь Святого Духа, которого Бог 
послал в нашу жизнь, чтобы научить нас всему (Иоан.14:26).
---Ис.11:1-3  «И произойдет отрасль от корня Иессеева, и ветвь произрастет от корня его; и  
почиет на Нем Дух Господень, дух премудрости и разума, дух совета и крепости, дух ведения и  
благочестия; и страхом Господним исполниться и будет судить не по взгляду очей своих, и не по  
слуху ушей  Своих решать дела».

В этом месте писания можно увидеть, почему Иисус ненавидел зло, потому что Он был 
наполнен Духом страха Господня. В одном из переводов говориться, что он быстро понимал страх 
Господень (Ис.11:3). И этот же самый Дух Бог дал и нам! Апостол Павел пишет, что благочестие 
или  почитание  Бога  — это  великое  приобретение  (1Тим.6:6),  то  есть  это  качество,  которое 
приобретается  и  развивается.  Любой  человек,  который  решит  смирить  себя  перед  Богом  и 
выберет жить верой в ненависти ко злу, может наполняться духом страха Господнего, когда только 
захочет. Это происходит, в том числе, когда мы молимся на языках, потому что мы молимся при 
помощи Святого Духа (Духа страха Господня). И чем больше мы молимся на иных языках, тем 
сильнее мы развиваем в себе ненависть ко злу — к коварству,  к интригам, к манипуляциям, к 
неверию. Человек, который молиться на языках быстро понимает, что такое почтение к Богу и 
ненависть  ко злу. Он не будет спорить о том, что он имеет «законное» право уйти раз в неделю в 
запой. Или о том, что «отдых» на дискотеке это «свобода». Женщина, которая наполнена страхом 
Господним,  быстро  поймет,  что  одеждой  надо  закрывать  не  только  некрасивые  места  тела. 
Служитель Божий, который много молиться на иных языках,  быстро поймет, что без Помазания 
его слова и дела –  ноль.  Человек,  который регулярно молится на языках начинает ненавидеть 
любой вид зла, потому что в нем возрастает любовь к Богу.
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---Иуда  1:20,21  «А  вы,  возлюбленные,  назидая  себя  на  святейшей  вере  вашей,  молясь  Духом  
Святым,    21  сохраняйте  себя  в  любви  Божией  ,  ожидая  милости  от  Господа  нашего  Иисуса  
Христа, для вечной жизни».

Человек, который регулярно молится на языках не остается прежним. Любовь Бога, которая 
начинает в нем возрастать, производит в нем ненависть ко злу, и человек начинает почитать Бога в  
страхе Господнем, который сохраняет человека на пути жизни от проявлений смерти.
---Пр.11:3 «Непорочность прямодушных будет руководить их». 
---Пр.16:17«Путь праведных -  уклонение от зла:  тот бережет душу свою,  кто хранит путь 
свой».

Путь  праведного,  который  уклоняется  от  зла  —  это  путь  человека,  который  отвергает 
своевольный образ жизни, берет свой крест и следует за Иисусом Помазанным и Его Помазанием.

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
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Глава 14: Страдания верующего.

Божье присутствие, слава, жизнь с избытком всегда были волей Бога для людей, но все это 
было потеряно человеком из-за греха (Рим. 3:23; 6:23). Своей смертью на кресте Иисус уничтожил 
все обвинения за наши преступления и дал нам дар праведности (Кол. 2:14,15). Искупил нас от 
всех проклятий и дал благословение (Гал. 3:13,14). Забрал нищету и дал богатство (2Кор. 8:9). 
Понес наши немощи и болезни (Матф. 8:17) и дал нам исцеление (1Пет. 2:24). Поэтому, проклятие, 
нищета, болезни – это не крест, который мы должны нести! Потому что Иисус уже искупил нас от 
всего  этого!  Наша задача,  как  верующих в  Господа  Иисуса,  противостоять  всему,  от  чего  нас 
искупил Иисус и выгнать это из нашей жизни, и не допускать, если что-то проклятое пытается 
обосноваться на нашей территории. Страдание верующего это не смерть от рака, а противостояние 
болезни  верой,  до  полного  исцеления.  Знаете,  что  смириться  с  каким-нибудь  проклятием  и 
научиться с ним жить иногда бывает легче, чем противостоять болезни или недостатку, когда все 
естественные обстоятельства говорят, что болезнь прогрессирует, или нет никакой естественной 
надежды  восполнить  нужду.  К  большому  сожалению,  зачастую,  многие  люди  предпочитают 
смириться с рабством, чем сражаться верой до смерти ради освобождения. Но все эти страдания 
веры  стоят  того,  чтобы  их  перенести,  а  не  избегать,  потому  что  итог  –  свобода  и  жизнь  с  
избытком!!! Человек, который не оставит сражение веры, получит от Бога все, что у Него есть для 
Своих детей.
---Откр. 21:7 «Побеждающий наследует все, и буду ему Богом, и он будет Мне сыном».

Скажу еще раз, что болезнь и недостаток не является нашим крестом, потому что Иисус 
это уже взял на свой крест!!! Если человек верит в то, что болезнь, недостаток или любое другое 
проявление смерти и проклятия, о котором говорит Слово (Втор.28:15-68), является его крестом, 
который он должен нести по воле Бога,  то  он верит в ложь!  Потому что каждый рожденный 
свыше человек уже искуплен от всех последствий греха  и смерти! Потому что Иисус Помазанный 
взял это на себя, чтобы этого не было у нас (Гал.3:13:14). И любой человек, который это отвергает,  
делает жертву Иисуса бессмысленной! (Гал.2:21).  Повторю особо,  что страдания верующих по 
воле Бога — это противостояние верой всему, что Слово называет смертью, проклятием и злом до 
тех  пор,  пока  в  нашей жизни  не  проявиться  то,  что  Бог  называет  жизнью,  благословением  и 
добром!

Другой обочиной лжи, в которую верят многие люди, является то, что если человек поверит 
в Иисуса Помазанного, то у него больше не будет никаких проблем и страданий; что жизнь во 
Христе — это такое миленькое и легенькое время провождение на «райском островке», на котором 
эти эгоисты смогут жить только для собственного удовольствия. Люди, которые верят в жизнь на 
земле без страданий, верят в ложь! 
---Иоан.16:33 «В мире будете иметь скорбь; но мужайтесь: Я победил мир».
---Деян.14:22 «...утверждая души учеников, увещевая пребывать в вере и [поучая], что многими 
скорбями надлежит нам войти в Царствие Божие».
---Фил.1:27-30 «Только  живите достойно благовествования Христова, чтобы мне, приду ли я и  
увижу вас, или не приду, слышать о вас, что вы стоите в одном духе, подвизаясь единодушно за  
веру Евангельскую, 28 и не страшитесь ни в чем противников: это для них есть предзнаменование  
погибели, а  для вас - спасения. И сие от Бога, 29 потому что вам дано ради Христа не только  
веровать в Него, но и страдать за Него 30 таким же подвигом, какой вы видели во мне и ныне  
слышите о мне».
---Иоан.15:20 «Помните слово, которое Я сказал вам: раб не больше господина своего. Если Меня 
гнали, будут гнать и вас; если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше».
---2Тим.3:12  «Да и все, желающие жить благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы».

Сам Иисус сказал своим ученикам, что пока мы будем находиться на на земле, на нас будут 
пытаться  влиять  силы  зла,  потому  что  безбожный  мир  полон  зла  (1Иоан.5:19).  И  каждому 

69



рожденному свыше человеку жизненно необходимо иметь откровение о том, что Царство Бога и 
безбожный мир — это два государства, которые ведут войну на уничтожение, и между которыми 
не может быть никакого компромисса и примирения. Когда человек верой в Иисуса Помазанного 
принимает спасение, то он переходит из царства тьмы в Царство света (Кол.1:13); он переходит из 
армии дьявола, которая воевала против Бога (Еф.2:1-3), в армию Бога, в которой имеют призвание 
служить все рожденные свыше люди.
---Откр.1:5,6  «...Ему,  возлюбившему нас  и  омывшему нас  от грехов  наших Кровию Своею 6 и  
соделавшему нас царями и священниками Богу и Отцу Своему».
---Евр.3:1 «Итак, братия святые, участники в небесном звании».
---1Кор.1:26 «Посмотрите, братия, кто вы, призванные...».
---Еф.4:1  «Итак  я,  узник  в  Господе,  умоляю  вас  поступать  достойно  звания,  в  которое  вы 
призваны
---2Пет.1:10  «Посему,  братия,  более  и  более  старайтесь  делать  твердым  ваше  звание  и  
избрание; так поступая, никогда не преткнетесь».
---Кол.4:17 «Скажите Архиппу: смотри, чтобы тебе исполнить служение, которое ты принял в  
Господе».

Это  относится  к  каждому!  Никто  не  сможет  занести  в  конверте  «свидетельство 
благодарности» и сунуть это за пазуху отцу веры Аврааму, или апостолу Петру, или архангелу 
Гавриилу,  чтобы этого избежать и прожить остаток жизни в «теплом» месте.  Замечу,  что если 
личный  комфорт  является  целью  нашей  жизни,  то  мы  идолопоклонники  (Еф.5:5;  1Тим.6:10), 
которые Царства Божьего не наследуют! (1Кор.6:9,10). И еще. Если наше сердце полно страха и 
мы проявляем непослушание тому,  что  говорит Слово,  то это  является явным доказательством 
того,  что мы не в вере,  через которую мы спасаемся (Еф.2:8,9),  и мы не в любви, потому что 
любовь изгоняет страх (1Иоан.4:18). Слово говорит, что трусы и идолопоклонники очень плохо 
закончат.
---Откр.21:8  «Боязливых же  и  неверных,  и  скверных  и  убийц,  и  любодеев  и  чародеев,  и  
идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем огнем и серою. Это смерть вторая».

Очень важно понять, что без войны нет победы. Человек, который избегает трудности и 
риск  ради привычного комфорта,  проживет пустую жизнь. Чтобы решить некоторые проблемы 
придется рисковать, противостоять, воевать. Проблема, ради которой мы идем на компромисс, сама 
собой не решится и не исчезнет. Она будет приходить снова и снова, и мы не избавимся от нее, а со 
временем мы все  равно потеряем все,  что  мы пытались удержать  через  компромисс.  Если мы 
хотим быть  свободным, если мы хотим исполнить волю Бога,  то нам  не избежать трудных и 
больных моментов. Это похоже на старый анекдот, в котором едет на коне добрый молодец и видит 
перед собой развилку в три дороги. Перед развилкой стоит камень, на котором сидит ворона. А на 
камне написано: налево поедешь – по башке получишь; направо поедешь – по башке получишь; 
прямо поедешь – по башке получишь; назад поедешь — по башке получишь. Тут  добрый молодец 
остановился и призадумался, и вдруг ворона, которая сидела на камне, говорит ему: мужик, давай 
думай скорее, а то прямо здесь по башке получишь.
---Деян. 14:22 «…утверждая души учеников, увещевая пребывать в вере и [поучая], что многими 
скорбями надлежит нам войти в Царство Божие».

В книге Екклесиаста говорится, что если человек действует только когда все обстоятельства 
вокруг него благоприятные, то он никогда не добьется успеха. Иногда нужно идти на риск!
---Еккл. 11:4 (совр.) «Но есть вещи, в которых нельзя быть уверенным и придётся рисковать:  
если человек ждёт прекрасной погоды, то никогда не засеет своё поле, если человек ждёт дождя  
от каждого облака, то никогда не соберёт свой урожай».

Люди часто завидуют, когда видят сильное проявление Божьего благословения на жизни 
других. Они начинают говорить о каком-то везении,  которого на деле не существует! Или, еще 
хуже, начинают обвинять Бога, что Он несправедливо одним дает все, а им, любимым, ничего. 
---Рим.10:12 «…потому что один Господь у всех, богатый для всех, призывающих Его».

Дело в том, что Божьи благословения одинаково доступны для каждого человека на земле.  
Просто  одни  пошли  на  войну,  а  другие  –  нет.  Кто-то  сказал,  что  герой  и  трус  чувствуют 
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одинаково,  они  проступают по-разному.  Трусливые завистники  думают,  что  другим  не  надо 
рисковать.  Что  дьявол  их  не  атакует.  Что  им  все  дается  просто,  легко  и  без  проблем.  И  они 
оправдывают свою трусость тем, что у них все по-особому. Что их никто не понимает. Что таких 
трудностей, как у них, нет ни у кого. Вообще-то, трусы, которые не хотят идти на риск, рискуют 
своей жизнью больше, чем люди, которые рисковать не боятся. Потому что нежелание идти против 
течения, нежелание рисковать личным благополучием ради исполнения воли Бога, может привести 
к  тому,  что  человек  откажется  перед  людьми  от  того,  что  Иисус  Помазанный  его  Господь  и 
Спаситель, а это уже влечет за собой вечные последствия  (Матф. 10:32,334 Матф. 10:39;  Откр. 
21:7,8).

Страдания верующего, о которых говорит Новый Договор это то, что приходит на человека 
из-за того, что он следует за Иисусом Помазанным и Его Помазанием, которое приносит жизнь и 
свободу каждому, кто поверит.
---Тим.4:5  «Но  ты  будь  бдителен  во  всем,  переноси  скорби,  совершай  дело  благовестника,  
исполняй служение твое».
---Откр.1:9  «Я,  Иоанн,  брат  ваш  исоучастник  в  скорби и  в  царствии  и  в  терпении  Иисуса  
Христа,  был  на  острове,  называемом  Патмос,  за  слово  Божие  и  за  свидетельство  Иисуса  
Христа».
---Деян.20:23 «...только Дух Святый по всем городам свидетельствует, говоря, что узы и скорби 
ждут меня».

Дьявол ненавидит Бога, людей, жизнь, свободу, благословение, и поэтому он всеми своими 
силами  пытается  противостоять  людям,  которые  верят  Богу и  делают  то,  что  Бог  им говорит 
делать. 
---Матф.13:20,21  «А  посеянное  на  каменистых  местах  означает  того,  кто  слышит  слово и 
тотчас с радостью принимает его; 21 но не имеет в себе корня и непостоянен: когда настанет 
скорбь или гонение за слово, тотчас соблазняется».

Подчеркну  особенно,  что  нас  учит  не  дьявол  и  не  гонения,  а  Слово  Божье.  Дьявол 
устраивает гонения, чтобы украсть Слово из наших сердец, и чтобы из-за трудностей мы оставили 
веру в Слово и отвернулись в страхе. И здесь очень важно помнить, что  в нас больше, чем тот, 
кто в мире (1Иоан.4:4), и мы все можем преодолеть силой возлюбившего нас (Рим.8:37). Иисус 
победил мир (Иоан.16:33),  и  если  мы послушны Иисусу  Помазанному,  то  мы тоже можем 
побеждать злой мир (1Иоан.5:4,5).  И еще, если мы послушны Слову Божьему и водительству 
Святого Духа, то Божья защита никогда не допустит, чтобы против нас действовало то, что мы не 
можем  победить  верой  (1Кор.10:13).  Безбожный  мир  побеждает  только  тех  людей,  которые 
оставляют  веру  в  то,  что  Слово  говорит.  Злые  обстоятельства  побеждают  только  тех  людей, 
которые непослушны водительству Святого Духа. И для того, чтобы стать послушным Святому 
Духу человеком, который в основании всей своей жизни имеет Слово Божье, верующему человеку 
нужно пройти через определенный вид страданий.
---Фил.2:21  «...потому что все ищут своего, а не того, что [угодно] Иисусу Христу».
---1Пет.4:1,2 «Итак,  как  Христос пострадал за нас  плотию, то и вы вооружитесь тою же 
мыслью;  ибо  страдающий  плотию  перестает  грешить,  2  чтобы  остальное  во  плоти  время  
жить уже не по человеческим похотям, но по воле Божией».
---1Кор.9:27 «...но усмиряю и порабощаю тело мое, дабы, проповедуя другим, самому не остаться  
недостойным».

Страдания верующего по воле Бога можно сравнить со страданиями спортсменов, которые 
ради достижения новых способностей,  добровольно подвергают свои тела сильным физическим 
нагрузкам, которые могут доставлять боль. 
---Кол.1:24  «Ныне радуюсь  в страданиях моих за вас и  восполняю недостаток в плоти моей  
скорбей Христовых за Тело Его, которое есть Церковь».

Цель тренировок не боль, а новые способности. Боль — это то, через что надо пройти к 
новым способностям, которые дают жить на таком уровне, который ранее доступен не был. Все 
дело в  том,  что  если мы живем желаниями плоти,  то  мы не  можем угодить  Богу (Рим.8:5-8), 
потому  что,   через  плотского  человека  не  может  проявляться  в  полноте  Помазание,  которое 
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спасает,  освобождает,  исцеляет,  утешает,  открывает  Бога  таким,  какой  Он есть  на  самом деле 
(Лук.4:17-19).  Апостол  Павел  пишет,  что  он  служит  Богу  духом  своим (Рим.1:9),  потому что 
именно через дух человека действует Помазание Бога, который тоже есть Дух (Иоан.4:24). И тоже 
самое Павел пишет и всем христианам, что мы можем служить Богу только обновленным духом 
(Рим.7:6). Поэтому каждому человеку, который считает себя настоящим сыном или дочерью Бога, 
придется проходить через наказания Бога Отца, которые отучают жить по плоти и приучают жить 
по  духу  —  в  святости,  которая  позволяет  видеть  Бога!  (Евр.12:4-14).  Скажу  еще  раз,  что  к 
болезням, недостатку и проклятиям это не имеет никакого отношения! (Иак.1:13-17). Наказание от 
Бога часто заключается в том, что нам приходится отказываться от общения с некоторыми людьми, 
которые нам нравятся, но которые ничего, кроме злого влияния, в нашу жизнь не приносят.
---1Кор.15:33 «Не обманывайтесь: худые сообщества развращают добрые нравы».

Еще наказание от Бога  может ограничивать  нас от привычной жизни по плоти,  которая 
противоречит  Слову — чтобы  ничто,  что  есть  в  видимом физическом  мире  не  было  для  нас 
«богом», даже мы сами!
---1Кор.6:12  «Все  мне  позволительно,  но  не  все  полезно;  все  мне  позволительно,  но  ничто не  
должно обладать мною».
---1Кор.10:23  «Все  мне  позволительно,  но  не  все  полезно;  все  мне  позволительно,  но  не  все  
назидает».
---1Иоан.5:21 «Дети! храните себя от идолов».

Поклонение  —  это  не  только  кому  ты  песни  поешь,  но  и  кого  ты  слушаешь  и  кому 
угождаешь. Человек, который не поклоняется как «богу» деньгам, сексу, власти, себе, но только 
истинному Богу, может иметь все и в неограниченных количествах, потому что это его не убьет и 
не затянет в огненное озеро. Поэтому любящий нас Небесный Отец может проводить нас через 
ситуации, которые могут доставлять нашей плоти дискомфорт, но все это только для того, чтобы 
мы могли увидеть Бога и достигнуть Его славы!
---Евр.12:11,14 «Всякое наказание в настоящее время кажется не радостью, а печалью; но после  
наученным через него доставляет мирный плод праведности. 12 Итак укрепите опустившиеся  
руки и ослабевшие колени 13 и ходите прямо ногами вашими, дабы хромлющее не совратилось, а  
лучше исправилось. 14 Старайтесь иметь мир со всеми и святость, без которой никто не увидит  
Господа».

Так же очень важно отметить, что христиане могут проходить через страдания, которые не 
являются страданиями из-за Помазания, и через которые им проходить не надо.
---1Пет.2:19  «Ибо  то  угодно  Богу,  если  кто,  помышляя  о  Боге,  переносит  скорби,  страдая 
несправедливо».
---1Пет.4:13-19 «...но как  вы участвуете в Христовых страданиях,  радуйтесь, да и в явление  
славы Его возрадуетесь  и  восторжествуете.  14  Если  злословят вас  за  имя Христово,  то вы 
блаженны, ибо Дух Славы, Дух Божий почивает на вас. Теми Он хулится, а вами прославляется.  
15 Только бы не пострадал кто из вас, как убийца, или вор, или злодей, или как посягающий на  
чужое; 16 а если как   Христианин  , то не стыдись, но прославляй Бога за такую участь. 17 Ибо 
время  начаться  суду  с  дома  Божия;  если  же  прежде  с  нас  [начнется],  то  какой  конец  
непокоряющимся  Евангелию  Божию?  18  И  если  праведник  едва  спасается,  то  нечестивый  и  
грешный  где  явится?  19  Итак  страждущие  по  воле  Божией да  предадут  Ему,  как  верному 
Создателю, души свои, делая добро». 
---1Пет.2:20,21 «Ибо что за похвала, если вы терпите, когда вас бьют за проступки? Но если,  
делая добро и страдая, терпите, это угодно Богу. 21 Ибо  вы к тому призваны, потому что и 
Христос пострадал за нас, оставив нам пример, дабы мы шли по следам Его».

Очень важно понимать, что страдания христиан по воле Бога — это страдания, которые 
приходят из-за того, что люди выбирают сторону Бога и исполняют Его волю, о которой говорит 
записанное Слово, и о которой говорит Святой Дух. К большому сожалению очень часто многие 
христиане подвергаются гонениям не из-за правды Бога,  а потому что, что они из-за духовной 
незрелости  или  незнания  могут  занимать  сторону  неправды  и  действовать  методами,  которые 
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противоречат Слову. Поэтому, если мы хотим, чтобы в нашей жизни не было не нужных проблем, 
нам надо стать настоящими учениками Иисуса Помазанного, которые знают записанное Слово и 
водительство Святого Духа. А для этого надо отвергнуть себя, взять свой крест и следовать за 
Иисусом (Лук. 9:23).

Нельзя  не  сказать  о  том,  что  страдания  по  воле Бога,  это  не  трагедия,  которая  должна 
растянуться на всю жизнь. 
---1Пет.5:10 «Бог же всякой благодати, призвавший нас в вечную славу Свою во Христе Иисусе,  
Сам,  по  кратковременном страдании  вашем,  да  совершит вас,  да  утвердит,  да  укрепит,  да  
соделает непоколебимыми». 
---2Кор.4:17 «Ибо кратковременное легкое страдание наше производит в безмерном преизбытке  
вечную славу».

Апостолы Петр и Павел говорят, что страдания по воле Бога, это что-то кратковременное, 
что не является целью жизни человека,  который послушен Богу.  Наша цель жизни это личное 
познание Бога  и Его славы (Иоан.17:3), в которой восполняются все нужды человека (Фил.4:19).  
Поэтому  наш  враг  дьявол  и  пытается  через  трудности  и  гонения  остановить  нас,  чтобы  мы, 
поверив в страхи и сомнения, сами отказались от веры в Слово, и смирились с естественными 
обстоятельствами, которые держат человека в рабстве. Но, без сражения нет и победы и свободы.
---Откр.21:7 «Побеждающий наследует все, и буду ему Богом, и он будет Мне сыном».

Для людей, которые сомневаются и думают, что нужно ли им ввязываться во все это, и не 
лучше ли просто тихо сидеть в своем «уютном» мирке, хочу объяснить, что в мире итак много зла, 
и что никто не может избежать трудностей и проблем как-бы сильно этого не хотелось. Проблемы 
и  страдания  итак  придут  ко  всем!  Только  людям,  которые  живут  своевольно  и  эгоистично, 
проблемы и страдания ничего, кроме разрушения и боли, не принесут. Более того, трусы и эгоисты 
попадают в вечное проклятие — в озеро огненное. А людям, которые умрут для себя, возьмут свой 
крест  и  последуют за  Иисусом,  проблемы и  страдания  станут  лишь чем-то  кратковременным, 
после чего наступает время победы, свободы и славы Бога, в которой восполняются все нужды 
людей!  А  итогом  такой  жизни  является  вечное  благословение  в  присутствии  Бога  Отца! 
(Откр.22:3-5).

Многие люди боятся трудностей, потому что их не предупредили, что они будут; и их не 
научили, как им противостоять и побеждать их. Апостол Павел, как человек, который полностью 
посвятил себя служению Господу, пережил очень много гонений, которые доставляли ему много 
боли. И он молился, чтобы Бог оградил его от этого, но ответ Бога заключался в том, что Павлу 
нужно было не избавление от гонений, а  благодать от Бога, которая делает человека сильным и 
способным  побеждать  в  любом  противостоянии  с  дьяволом  и  злым  миром  (2Кор.12:7-10). 
Напомню, что  Бог богат благодатью (Рим.10:12),  и Он дает ее всем,  кто принимает ее верой 
(Еф.2:8,9;  Рим.5:1,2).  Поэтому,  любой  человек,  который  будет  возрастать  в  вере  и  благодати, 
сможет пройти через любые временные трудности и гонения из-за того, что они выбрали сторону 
Бога.

Как я уже говорил выше, одной из главных ошибок многих людей в том, что они пытаются 
построить свою жизнь так, чтобы избежать проблем и гонений, но это очень опасно для человека, 
потому что сам Иисус сказал, что если мы пытаемся избегать трудных и опасных ситуаций, чтобы 
любой ценой сохранить свою жизнь, то мы  сами погубим ее (Матф.10:39; 16:25). И здесь хочу 
отметить особо, что людей ломает не трудности, а их собственная слабость! Иисус сказал, что 
катастрофы  приносят  разрушения,  только  тем,  в  жизни  которых  нет  правильного  основания! 
(Мат.7:24-27).  Поэтому надо делать со своей стороны все, чтобы не быть духовно пустым, чтобы 
быть наполненным силой Бога и стоять на правильном основании, потому что все благочестивые 
люди  пройдут через гонения!!!  (2Тим.3:12).  Но, победят только те,  кто встретит эти гонения 
наполненные силой Бога, и которые находятся в воле Бога. Эти люди смогут пройти через любые 
трудности, которые только могут встретиться во время земной жизни. Слово говорит, что радость 
от Господа это наша сила (Неем.8:10), которой мы все можем преодолеть (Рим.8:37). Радость — 
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это небесная бодрость, сила которая поднимает человека над всем, что хочет его подавить. Радость 
похожа на патриотическое ободрение, когда человек за правое дело и на правильной стороне, то 
приходит  внутренняя  твердость  и  сила  делать  что-то  правильное  в  трудных  обстоятельствах. 
Радость  —  это  не  просто  эмоциональное  веселье,  а  духовная  сила  от  Бога,  которая  дает 
способность и желание жить и поступать по духу. Если у нас нету силы поступать по духу, то у нас 
нет радости. Если у нас нет радости, то у нас нет желания и силы поступать по духу.  Радость 
«надувает» наш дух, подобно тому, как горячим воздухом надувается воздушный шар. Часто под 
давлением мы «сдуваемся»,  и  неблагоприятные обстоятельства  останавливают нас  и  начинают 
контролировать наше поведение. Чтобы победить в такой ситуации надо иметь радость от Господа, 
которая дает бодрость, силу, способность преодолевать все, что против нас.
---Иоан.16:21 «Женщина,  когда рождает,  терпит скорбь, потому что пришел час ее; но когда  
родит младенца, уже не помнит скорби от радости, потому что родился человек в мир».
---Рим.12:12 «...в скорби [будьте] терпеливы...».

Чтобы  родить,  надо  пройти  через  боли  и  трудности,  без  терпения  это  невозможно. 
Напомню, что скорби – это не сама цель, это лишь временное обстоятельство, через которое нужно 
пройти, потому что без боли нет родов и нет новой жизни, к которой мы призваны Богом. Просто 
нам нужно терпение, чтобы проходить через боль. Очень важно понять, что  терпение нужно не 
для того, чтобы с болезнью и нищетой мириться, а чтобы стоять в вере, пока не получим 
ответ, который принесет избавление от проблемы!
---Евр.10:36  «Терпение нужно вам, чтобы, исполнив волю Божью, получить обещанное…».
---Евр.6:15   «Итак Авраам,  долготорпев, получил обещанное».

Терпение – это духовная сила, которая поддерживает веру столько времени, сколько 
нужно для того, чтобы принять ответ от Бога. Терпение — это вечное качество, которое может 
победить  любую  видимую  временную  проблему,  если  человек  не  оставляет  веры  и  терпения! 
Терпение — это духовная сила, которая делает человека постоянным, не зависимо  от сложности 
обстоятельств и от того, что поступает правильно еще кто-то, или человеку приходиться идти в 
одиночку. Терпение оставляет человека на пути жизни, даже если смерть повсюду, и ее любят все. 
В нашей жизни могут наступить такие времена, когда без терпения, может возникнуть опасность 
гибели,  вместе  с  неверующими  (Откр.13:10;  Откр.14:12).   Иисус  предупреждал,  чтобы  мы 
терпением спасали свои души (Лук.21:19). Терпение в нашем сердце – это не религиозная обуза, 
которая мешает нам наслаждаться радостями жизни. Терпение — это жизненная необходимость! 
Это в прямом смысле вопрос жизни и смерти! 
---1Тим.6:11 (Слово Жизни)  «Стремитесь к терпению».
---Иак.5:7 (Слово Жизни) «Братья, наберитесь терпения».

Если человек живет в доме с дровяным отоплением, и если он заготовил дрова на всю зиму,  
то он сможет пережить любые холода. То же самое Библия говорит и нам: набраться терпения, и 
тогда  мы  сможем  пройти  через  любые  трудности.  То,  через  что  нам  предстоит  пройти, 
человеческого терпения не хватит. Нам нужно сверхъестественное терпение, которое приходит от 
Помазанного  и  Его  Помазания  (2Фес.3:5).  Библия  говорит,  что  Авраам  смог  все  вытерпеть  и 
получить обещанное ему Богом, потому что смотрел на Невидимого (Евр.11:27). Так и мы, глядя 
на Иисуса, можем с терпением проходить через трудности (Евр.12:1)  Павел пишет, что  он все 
может перенести (выстоять, преодолеть и победить)  в укрепляющем его Иисусе Помазанном 
и Его Помазании. (Фил.4:13).

---Пс.31:7  «Ты  покров  мой:  Ты  охраняешь  меня  от  скорби,  окружаешь  меня  радостями  
избавления».
---Пс.36:39 «От Господа спасение праведникам, Он - защита их во время скорби».
---Пс.49:15 «...и призови Меня в день скорби; Я избавлю тебя, и ты прославишь Меня».
---Пс.76:3 «В день скорби моей ищу Господа; рука моя простерта ночью и не опускается; душа  
моя отказывается от утешения».
---Пс.85:7 «В день скорби моей взываю к Тебе, потому что Ты услышишь меня».
---Пс.90:15 «Воззовет ко Мне, и услышу его; с ним Я в скорби; избавлю его и прославлю его».
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---Иоан.17:14-16 «Я передал им слово Твое; и мир возненавидел их, потому что они не от мира,  
как и Я не от мира. 15 Не молю, чтобы Ты взял их из мира, но чтобы сохранил их от зла. 16 Они 
не от мира, как и Я не от мира».

Повторю еще раз, что проблема не в силе страданий и гонений, а в отсутствии благодати, 
радости  и  терпения  в  сердцах  людей,  которые  делают  нас  духовно  сильными,  а  значит  и 
способными побеждать  все,  что  только  может  выставить  против  нас  дьявол  и  ад.  Но  все  это 
становиться  возможным  при  одном  условии  –  этот  человек  должен  взять  свой  крест!!!  Этот 
человек  должен  перестать  жить  для  себя,  но  полностью  посвятить  свою  жизнь  тому,  чтобы 
исполнить волю Бога на земле, как на небе.
---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
---Откр.21:7,8  «Побеждающий  наследует  все,  и  буду  ему  Богом,  и  он  будет  Мне  сыном.  8  
Боязливых   же и неверных  , и скверных и убийц, и любодеев и чародеев, и идолослужителей и всех 
лжецов участь в озере, горящем огнем и серою. Это смерть вторая».
---Пр.11:31 «Так праведнику воздается на земле...».
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Глава 15: Крест ради Помазания. 

---Матф.26:39  «И,  отойдя  немного,  пал  на  лице  Свое,  молился  и  говорил:  Отче  Мой!  если  
возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но как Ты».
---Иоан.12:49,50 «Ибо Я говорил не от Себя; но пославший Меня Отец, Он дал Мне заповедь, что  
сказать и что говорить. 50 И Я знаю, что заповедь Его есть жизнь вечная. Итак, что Я говорю,  
говорю, как сказал Мне Отец».
---Иоан.14:31 «Но чтобы мир знал, что Я люблю Отца и, как заповедал Мне Отец, так и творю».
---Иоан. 5:30 (совр.) «"Я ничего не могу сделать Сам. Я сужу сообразно с тем, что Мне велит  
Бог, и суд Мой праведен, ибо Я стремлюсь к исполнению не того, что Я хочу, а лишь того, что  
угодно Пославшему Меня».
---Иоан.8:29 «Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня одного, ибо Я всегда делаю 
то, что Ему угодно».
---Деян.13:22 «Отринув его,  поставил им царем Давида, о  котором и сказал,  свидетельствуя:  
нашел Я мужа по сердцу Моему, Давида, сына Иессеева, который исполнит все хотения Мои».

Смысл  жизни  Иисуса  состоял  в  том,  чтобы  исполнить  то,  что  ему  поручил  Бог  Отец. 
Подобный образ жизни сделал Иисуса способным иметь прямое общение с Отцом, и нести это 
сверхъестественное присутствие Бога другим людям. Иисус умер для себя, взял свой крест, чтобы 
принести людям Помазание, которое дает жизнь и свободу!!! (Лук.4:18,19). 
---Фил.2:6-8   «Он,  будучи  образом  Божиим,  не  почитал  хищением  быть  равным  Богу;  7  но  
уничижил Себя Самого, приняв образ раба, сделавшись подобным человекам и по виду став как  
человек; 8 смирил Себя, быв послушным даже до смерти, и смерти крестной».
---Евр.1:9 «Ты возлюбил правду и возненавидел беззаконие,  посему помазал Тебя, Боже, Бог Твой 
елеем радости более соучастников Твоих».

Полный  отказ  от  своеволия  и  совершенное  послушание  Богу  Отцу,  сделало  Иисуса 
способным принять Помазание Бога и проявить его среди людей. То же самое призвание имеет на 
своей жизни каждый рожденный свыше человек!
---Иоан.14:12 «Истинно, истинно говорю вам:  верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он  
сотворит, и больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду».

Смиренный и послушный во всем Богу Отцу Иисус, через которого действовало Помазание 
ушел на небо к Отцу. Но дело в том, что для того, чтобы Помазание, которое было на Иисусе,  
спасало, исцеляло и восстанавливало жизни людей от всех последствий греха и проклятия, Богу 
нужен кто-то на земле, кто имеет физическое тело, потому что это дает законное право управлять 
видимым физическим миром.
---Пс.113:24 «Небо - небо Господу, а землю Он дал сынам человеческим».

Человек  имеет  Богом  данное  право  управлять  всем  видимым  физическим  творением, 
поэтому в книге пророка Даниила сам Бог четыре раза называет существующий мир царством 
человеческим (Дан.4:14,22,29;  5:21).  Дьявол не может сделать на земле ничего без слов и дел, 
которые люди говорят и делают, (Еф.2:1-3).  И Бог тоже ищет людей, через которых Он может 
проявить  Свою жизнь,  силу и  славу,  как  Он это  сделал  через  Иисуса  Помазанного,  когда  Он 
находился в видимом физическом мире, живя в физическом теле. Но, это произойдет только с теми 
людьми, которые  сделают тоже, что Иисус — они будут говорить и делать только то, что услышат 
и  увидят  у  Отца,  а  на  это  способны  только  те,  кто  отвергнет  себя,  возьмет  свой  крест  и 
последует  за  Иисусом.  Очень  важно  понять,  что  Помазание  не  проявляется  через  гордых  и 
своевольных людей, которые живут и «служат» по-своему, потому что Бог гордым противится, и 
они остаются без благодати (1Пет.5:5). Это ответ на вопрос: почему в нашей жизни и на наших 
собраниях так мало проявленного Помазания? Да потому что среди людей, которые считают себя 
учениками Иисуса Помазанного, слишком много незрелого своеволия! Просто наши слова и дела 
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очень часто не соответствуют воле и плану Бога! И поэтому Помазание проявляется по каплям, а 
не мощным потоком, как этого хочет Бог. Поэтому Слово говорит нам полностью отказаться от 
слов и дел в жизни и служении, которые пришли к нам не от Бога, а родились в изоляции от небес,  
но это смогут сделать только те, кто отвергнет себя, возьмет свой крест и последует за Иисусом.
---Кол.1:24  «Ныне радуюсь  в  страданиях  моих  за  вас  и  восполняю недостаток в  плоти моей 
скорбей Христовых за Тело Его, которое есть Церковь».
---Гал.6:17 «Впрочем никто не отягощай меня, ибо я ношу язвы Господа Иисуса на теле моем».

Если истина в том, что нам не надо брать никакого своего креста, а Иисус сказал, чтобы мы 
верили только в Его крест, то апостол Павел пишет, что жертва Иисуса помазанного на кресте не 
является совершенной, и что он своими делами дополняет эту жертву. Но мы знаем, что это не так! 
И  все становится на свои места, когда мы отвергаем ересь о том, что нам не надо брать  своего 
креста. Тогда мы ясно видим, что Павел говорит о том, что для того, чтобы Помазание от Бога 
могло спасать, исцелять, восстанавливать жизни людей, он проходит через страдания по воле Бога, 
о которых мы уже говорили подробно в предыдущей главе. Он говорит о том, что в его жизни нет 
места никакому своеволию и самодеятельности, что он полностью отверг себя, и взял свой крест!  
И все это ради Помазания. 
---2Кор.4:10-12  «Всегда  носим  в  теле  мертвость  Господа  Иисуса,  чтобы  и  жизнь  Иисусова  
открылась  в  теле нашем. 11 Ибо мы живые непрестанно предаемся на смерть ради Иисуса,  
чтобы и жизнь Иисусова открылась в смертной плоти нашей, 12 так что смерть действует в  
нас, а жизнь в вас».
---Фил.  3:7,8 9 (свор.)  «...Ради Него я  отрёкся  от всего,  что считаю ненужным сором,  дабы 
обрести Христа (Помазание)». 
---Фил.1:22-25 «Если же жизнь во плоти [доставляет] плод моему делу, то не знаю, что избрать.  
23 Влечет меня то и другое: имею желание разрешиться и быть со Христом, потому что это  
несравненно лучше; 24 а оставаться во плоти нужнее для вас. 25 И я верно знаю, что останусь и  
пребуду со всеми вами для вашего успеха и радости в вере».

Люди, которые отказались от своеволия и взяли свой крест, очень полезны для окружающих 
их людей, потому что через них действует Помазание, которое может исцелить от любой болезни и 
решить  любую  проблему!  Поэтому каждый,  кто  решил смирить  себя  перед  Богом,  кто  решил 
отвергнуть себя, зять свой крест и следовать за Иисусом ради Помазания, должен помнить, что из-
за этого появятся трудности и проблемы, которых раньше в нашей жизни никогда не было. Дьявол 
попытается атаковать нас через послушных ему людей, потому что помазанный человек — это 
очень опасный для царства тьмы человек!

---2Тим.2:8-10 Помни Господа Иисуса Христа от семени Давидова, воскресшего из мертвых, по  
благовествованию моему, 9 за которое я страдаю даже до уз, как злодей; но для слова Божия нет 
уз. 10 Посему  я все терплю ради избранных, дабы и они получили спасение во Христе Иисусе с  
вечною славою

Проповедь о кресте ради Помазания будет встречать оппозицию (Гал. 5:11), прежде всего, 
не со стороны грешников, а со стороны гордых религиозных людей – для них это оскорбление 
(1Кор. 1:23), потому что жизнь через Помазание делает всех равными. Алкоголик и убийца имеет 
такие же права, как и тот, кто не разбил ни одной чашки и всю жизнь переводил бабушек через 
дорогу (причем, даже если они этого не хотели). В плане Божьего спасения ни у одного человека 
нет  повода  хвалиться  собой  и  превозносить  себя  над  другими  (1Кор.4:7;  2Кор.10:17,18).  Но 
каждый может хвалиться только тем, что ради нас на кресте сделал Иисус Помазанный!
---Еф. 2:8,9 «Ибо благодатью вы спасены через веру, и это не от вас – Божий дар, –  9 не от дел,   
чтобы никто не хвалился”.
---Рим. 4:5 (совр.) «Но если человек доверяется не своим трудам, а Богу, который оправдывает 
даже дурных людей, то вера его вменится ему в праведность
---Рим. 3:27,28 (совр.) «Где же тогда повод для гордости собой? Его нет! Почему же? На основании 
того, что требует закон? Нет. Скорее на основании веры.28 Ибо мы считаем, что человек оправдан 
уже благодаря своей вере, независимо от того, подчиняется ли он требованиям закона”.
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---Гал.  6:14  (совр.)  «Я  же  не  стану  хвалиться  ничем,  кроме  креста  Господа  нашего  Иисуса  
Христа! На этом кресте был распят мой мир, и сам я был распят для мира».
---1Кор. 1:17,18 (совр.) «Ибо Христос послал меня не крестить, а проповедовать благовестие без  
премудрости в речах, чтобы крест Христов не утратил силы своей.  18  Ибо учение о кресте -  
глупость для тех, кто потерян, для тех же, кто спасён, - это сила Божья».

Любой человек, который возьмет свой крест, чтобы исполнять волю Бога на земле, как на 
небе  и  распространять  Царство  Бога  и  Помазание,  будет  гоним  людьми,  которые  живут 
своевольно, потому что Помазание и злой мир это два царства, которые враждуют между собой 
(1Иоан. 2:15,16).
---2Тим. 3:12 «Да и все, желающие жить благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы».

Своевольный и гордый человек будет сопротивляться тому, чтобы умереть для себя и взять 
свой крест, потому что все, что его интересует это свои планы и желания. Своевольный и гордый 
человек будет сопротивляться  зависимости от  Помазания,  потому что он хочет все  делать  сам 
своими  собственными  силами,  приписывая  всю  славу  за  успех  себе.  Своевольный  и  гордый 
человек сам «знает» как зарабатывать деньги, что и когда ему делать, с кем и как создавать семью, 
и так далее.  Важно понять, что если мы живем сами, а не через Помазание, то мы враги креста 
Иисуса Помазанного. Если не позволяем Помазанию, которое на других касаться нас, то мы враги 
креста Иисуса Помазанного. Если живем по земным законам в изоляции от небес, то мы  враги 
креста Иисуса Помазанного.
---Фил. 3:18,19 «Ибо многие, о которых я часто говорил вам, а теперь даже со слезами говорю,  
поступают как враги креста Христова. 19 Их конец - погибель, их бог - чрево, и слава их - в сраме,  
они мыслят о земном».

Жить своевольно – это значит жить беззаконно и нечестиво (Иуда 1:16), поэтому проповедь 
о кресте ради исполнения воли Бога и распространения Помазания будет задевать человеческую 
гордость, и будет бросать им вызов, чтобы они изменили свои жизни, и это понравиться не всем!  
Выбор за нами – кому мы будем служить и кому угождать. Угождая себе или людям, мы не можем 
угодить Богу (Гал. 1:10;  6:12).  Если будем угождать Богу,  то переживем славу Бога,  в которой 
восполняются все наши нужды! (Фил. 6:19; Иоан. 11:40; Евр. 2:10).

Еще важно помнить, что с точки зрения гордых людей отвергнуть себя, взять свой крест и 
следовать за Иисусом это позор!, поэтому смиренные перед Богом люди, которые отказываются от 
своеволия и самопродвижения выглядят дураками. Иисуса это не беспокоило, потому что Он знал 
для себя волю Бога (Иоан.5:19), и у Него было откровение о том, какая слава Его ждет. Поэтому Он 
осознано  подчинился  воле  Бога  и  прошел  через  позор распятия!  Иисус  отверг  «славное» 
продвижение в карьере,  когда люди хотели сделать Его царем (Иоан.6:15),  и пошел на крест и 
перенес позор в  глазах людей.  Но это того стоило,  потому что итогом стала не  мимолетная и 
дешевая слава в глазах людей, а вечная Слава от Бога! (Фил.2:8-11). Но, люди, которые ищут славы 
от людей, а не от Бога не увидят славы Бога (Лук.16:15), никогда не смогут угодить Богу (Гал.1:10). 
Они даже  не смогут верить верой, которая от Бога, и через которую мы спасаемся благодатью! 
(Иоан.5:44; Еф.2:8,9).

Очень часто мы допускаем ошибку, когда проповедуем людям Евангелие. Мы говорим, что 
для того, чтобы решить проблему греха и проклятия, людям надо принять Иисуса Помазанного,  
как  своего Спасителя. Подчеркну, что ошибка не в том, чтобы считать Иисуса Помазанного своим 
Спасителем, потому что так Его называет Слово (Деян.5:31;  2Пет.1:1). Ошибка заключается в том, 
что нарушен правильный порядок,  который состоит в том, что  мы спасаемся,  когда верим в 
сердце,  что Бог  воскресил Иисуса  из  мертвых,  и  своими устами называем Его  Господом 
(Рим.10:9;10). Слово говорит, что спасение от Бога приходит в жизнь человека, когда он называет 
Иисуса Помазанного  Господином своей жизни! Это значит, что  мы перестаем быть теми, кто 
является главными в нашей жизни!  Если мы называем Иисуса Помазанного нашим Господом, 
то  это  значит,  что  мы должны отвергнуть себя,  взять свой крест и следовать за  Иисусом 
Помазанным,  который является нашим Господином. Кстати Иисус Помазанный назван главой, 
или головой церкви (Кол.1:18). Это правильный порядок спасения, который установлен Богом! И в 
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этом порядке нет места никакому своеволию и никакой самодеятельности! Так жил на земле Иисус 
Помазанный, значит и мы должны жить подобным образом, если мы считаем себя Его учениками. 
--Евр.10:7 «Тогда Я сказал: вот, иду, [как] в начале книги написано о Мне, исполнить волю Твою, 
Боже».
---Иоан.17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить».
---Иоан.7:16-18 «Иисус, отвечая им, сказал: Мое учение - не Мое, но Пославшего Меня; 17 кто  
хочет творить волю Его, тот узнает о сем учении, от Бога ли оно, или Я Сам от Себя говорю. 18  
Говорящий сам от себя ищет славы себе; а Кто ищет славы Пославшему Его, Тот истинен, и нет  
неправды в Нем».
---Иоан.4:34 « Иисус говорит им: Моя пища есть творить волю Пославшего Меня и совершить 
дело Его»
---Иоан.6:38 «...ибо Я сошел с небес не для того, чтобы творить волю Мою, но волю пославшего 
Меня Отца».
---1Иоан.2:6  «Кто  говорит,  что  пребывает  в  Нем,  тот  должен  поступать  так,  как  Он  
поступал».
---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
---Еф.4:1  «Итак  я,  узник  в  Господе,  умоляю  вас  поступать  достойно  звания,  в  которое  вы  
призваны».

Когда люди верят в Иисуса как  в спасителя, но не в Господа, это говорит о том, что они не 
взяли своего креста, и продолжают жить так, как-будто они сами главные в своей жизни, и через 
это они сами отделяют себя от Помазания. А это приводит к тому, что они вырастают слабыми 
«христианами».  Слово  «христианин»  можно   перевести  как  «носитель  Помазания».  Носитель 
Помазания  без  Помазания  —  это  жалкая  картина!  Поэтому,  если  в  обществе  экономический 
кризис, то и они страдают от недостатка. Если война, то и они погибают. Если в обществе дух  
развода, то и они разводятся. Церковь, которая состоит из «носителей Помазания» без Помазания, 
не способна серьезно влиять на общество. Такая церковь на деле является хвостом, а не головой. 
Иисус сказал, что мы являемся светом этому миру, и что мы соль земли, и что если мы не имеем в 
себе соли, то мы не на что не годимся, потому что быть носителями Помазания это наше прямое 
предназначение от Бога по определению! (Матф.5:13,14). 

Рожденные  свыше  верующие,  перед  тем  как  вступить  в  вечность,  проходят  через  суд 
Христа, через суд Помазанного и Его Помазания. На этом суде вся жизнь человека, все его слова, 
все его дела, все его достижения будут проверены и оценены. И единственной  оценкой этого суда 
будет – родились ли эти слова, мысли, планы, дела от личного общения с Иисусом Помазанным и 
Его Помазанием. Могло ли Помазание действовать через жизнь человека и исполнять волю Бога на 
земле как на небе. Другими словами, на этом суде откроется и станет общеизвестным жил ли этот 
человек для Бога, или он и после рождения свыше продолжить жить своевольно и глупо. Жил ли 
он верой, без которой Богу угодить не возможно (Евр.6:6), и научился ли он любить, потому что 
без любви мы — ничто! (1Кор.13:2). Потому что во Христе, в Помазанном и Его Помазании важно 
только одно — вера, которая действует любовью (Гал.5:6).
---1Кор.  3:11-15  «Ибо  никто  не  может  положить  другого  основания,  кроме  положенного,  
которое    есть  Иисус  Христос.  12  Строит  ли  кто  на  этом  основании   из  золота,  серебра,  
драгоценных камней, дерева, сена, соломы, – 13 каждого дело обнаружится; ибо день покажет,  
потому что в огне открывается, и огонь испытает дело каждого, каково оно есть. 14  У кого 
дело, которое он строил,   устоит, тот получит награду  . 15 А у кого дело сгорит, тот потерпит 
урон; впрочем, сам спасется,   но так, как бы из огня  ». 

Рожденные свыше верующие, которые  не откликнуться на призыв Бога об исполнении Его 
воли и плана, но потратят свою жизнь на исполнение своих желаний и  своих планов войдут в 
вечность «голыми». Конечно же, по любому, это несравненно лучше, чем вечность в огненном 
озере! На небесах никто не будет страдать от проклятия и  недостатка любви Отца, там всем будет 
хорошо настолько, что этого не опишет и не объяснит ни одно земное понятие и представление. Но 
не  все  получат  одинаковую  награду,  которая  определит,  какую  власть  человек  будет  иметь  в 

79



вечности,  и  насколько  он будет  вовлечен  в  то,  что  Бог  будет  делать,  когда  закончится  земная 
история, и Бог будет творить все новое.
---1Тим.  4:8  «…ибо  телесное  упражнение  мало  полезно,  а  благочестие  во  всем  полезно,  имея  
обетование жизни настоящей и будущей».
---Лук.  14:13,14 «Но когда делаешь пир,  зови нищих,  увечных,  хромых,  слепых  –  14  и  блажен  
будешь, что они не могут воздать тебе, ибо воздастся тебе в воскресение праведных». 
---1Тим.  6:17-19 «Богатых в настоящем веке увещай,  чтобы они не высоко думали [о себе]  и  
уповали  не  на  богатство  неверное,  но  на  Бога  живого,  дающего  нам  всё  обильно  для  
наслаждения;  18  чтобы они  благодетельствовали,  богатели  добрыми  делами,  были  щедры и  
общительны,  19  собирая  себе  сокровище,  доброе  основание  для  будущего,  чтобы достигнуть  
вечной жизни».
---Евр. 12:26-28 «Которого глас тогда поколебал землю и Который ныне дал такое обещание:  
«Еще  раз  поколеблю  не  только  землю,  но  и  небо».  27  Слова  «еще  раз»  означают  изменение  
колеблемого как сотворенного,  чтобы пребыло непоколебимое. 28 Итак, мы, принимая Царство 
непоколебимое,  будем  хранить  благодать,  которой  будем  служить  благоугодно  Богу,  с  
благоговением и страхом».
---Иоан. 15:16 (совр.) «Не вы избрали Меня, а Я избрал вас Сам и дал вам работу: так идите и  
плодоносите. Желание Моё в том, чтобы плоды эти были вечны: тогда Отец Мой даст вам всё,  
что попросите от Моего имени».
---Откр. 22:5 «…и будут царствовать во веки веков».

Знаете, это стоит того, чтобы ради Помазания не жить своевольно и похотливо, а смириться 
перед Богом и развивать в себе жизнь через дух, и посвятить остаток земной жизни исполнению 
воли Бога!
---Еф.5:10,11  «Испытывайте,  что  благоугодно  Богу,  11  и  не  участвуйте  в  бесплодных  делах  
тьмы, но и обличайте».
---Еф.2:10 «Ибо мы -  Его творение,  созданы во  Христе Иисусе  на добрые дела,  которые Бог  
предназначил нам исполнять».
---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».

Мы должны провести ревизию в нашей жизни и выбросить из нее все, что основано на 
гордости и желаниях плоти, мы должны отречься от всего того, что высоко и ценно в этом злом и  
безбожном мире (1Иоан. 2:15-17; 5:20), но что не имеет никакой цены в глазах Бога. Все это мы 
делаем ради  одного  –  Помазания –  сверхъестественной силы и мудрости Бога (1Кор.1:24), 
которое приносит нам жизнь с избытком (Иоан.10:10; Кол. 3:1-3). Поэтому апостол Павел каждый 
день умирает для себя (1Кор. 15:31), и делает все, чтобы ни он жил, а жил в нем Помазанный и Его 
Помазание  (Гал.  2:20).  Поэтому  он  и  призывает  всех  верующих  облечься  или  одеться  в 
Помазанного и Его Помазание (Кол. 3:27). Но это возможно только когда человек отвергает себя, 
берет свой крест и следует за Иисусом Помазанным и Его Помазанием.

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».
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Глава 16: Личная выгода от креста.

---Иер.23:33-40 «Если спросит у тебя народ сей,  или пророк, или священник: "какое бремя от  
Господа?",  то скажи им: "какое бремя? Я покину вас,  говорит Господь".  34 Если пророк, или  
священник, или народ скажет: "бремя от Господа",  Я накажу того человека и дом его. 35 Так 
говорите друг другу и брат брату: "что ответил Господь?" или: "что сказал Господь?" 36 А  
этого  слова:  "бремя  от  Господа",  впредь  не  употребляйте:  ибо  бременем  будет  [такому]  
человеку  слово  его,  потому  что  вы  извращаете  слова  живаго  Бога,  Господа  Саваофа  Бога  
нашего. 37 Так говори пророку: "что ответил тебе Господь?" или: "что сказал Господь?" 38 А  
если вы еще будете говорить: "бремя от Господа",  то так говорит Господь:  за то,  что вы  
говорите слово сие: "бремя от Господа", тогда как Я послал сказать вам: "не говорите: бремя от  
Господа", - 39  за то, вот, Я забуду вас вовсе и оставлю вас, и город сей, который Я дал вам и  
отцам вашим, отвергну от лица Моего 40 и положу на вас поношение вечное и бесславие вечное,  
которое не забудется».

Служение пророка Иеремии проходило в очень трудное и очень драматичное время. Это 
было  время,  когда  Иудеей  правили  нечестивые  цари,  да  и  весь  народ  Израиля  находился  в 
массовом отступничестве от заповедей, которые им дал Господь. Это широко открыло двери для 
вавилонского вторжения,  что привело к полному уничтожению государства,  к  массовой гибели 
евреев,  пленению,  переселению  и  рабству  остатков  народа.  И  отличительной  чертой  такого 
общества,  которая  свидетельствует  о  полном  отступничестве  от  поклонения  истинному  Богу 
является что, люди полностью не знают Бога и Его волю. Они полностью уверены, что они сами 
лучше  понимают  как  достигнуть  процветания,  и  как  прожить  максимально  полноценную, 
наполненную смыслом жизнь, потому что они «сами лучше знают», что такое жизнь. И когда они 
слышал о воле Бога и о каком-то плане для их жизни, то для них это звучит, как какая-то глупость. 
Они считают это  ненужной ношей, которая мешает им дышать полной грудью и наслаждаться 
полноценной жизнью. Таким образом люди свидетельствуют окружающим, что Бог это полное 
ничтожество, на которого ни стоит обращать никакого внимания, потому что все, что Он может 
предложить, это полная ерунда, на которую не стоит тратить и секунды драгоценного времени. 
Такое состояние сердца является очень злым, и которое является знамением того, что человек идет 
дорогой, которая только кажется правильной, но ее конец — гибель и разрушение! 
---Пр.16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их путь к смерти».

Состояние, когда люди из народа Божьего — люди которые слышат Слово  о воле Бога, но 
выбирают своеволие, это очень опасное состояние, потому что в любой момент может произойти 
разрушение и гибель, потому что они сами выбрали  жизнь на расстоянии от защиты Бога!
---Пс.124:5 «...а совращающихся на кривые пути свои да оставит Господь ходить с делающими 
беззаконие».

Одним  из  самых  сильных  сатанинских  обманов  говорит,  что  воля  Бога  хуже,  чем  моя 
собственная.  Только задумайтесь,  насколько нужно отупеть от греха,  чтобы считать себя более 
умным, чем Бог, который сотворил весь видимый и не видимый мир, в котором мы живем. Бог 
создал небо и землю, животных, полезные ископаемые, установил законы жизни, по которым все 
существует и работает.  И тут появляется человек, который тоже является частью творения, да, 
самого  высокого  уровня,  но  все  же  частью того,  что  Господь  сотворил  (Иак.1:18;  Пс.8:5-9),  и 
заявляет совему Творцу: «старичок» подвинься и помолчи, сейчас я Тебе «класс» покажу. Не зря 
Библия называет людей,  которые пренебрегают Богом и живут своевольно теми,  кто не умеют 
правильно пользоваться своим умом, потому что их своеволие открывает их для тьмы и безумства, 
которое убивает их!
---Рим.1:19-22 «Ибо, что можно знать о Боге, явно для них, потому что Бог явил им. 20 Ибо  
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невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от создания мира через рассматривание творений  
видимы, так что они безответны. 21 Но как они, познав Бога, не прославили Его, как Бога, и не 
возблагодарили,  но осуетились в умствованиях своих, и омрачилось несмысленное их сердце; 22 
называя себя мудрыми, обезумели».
---Еф.4:17-19  «Посему  я  говорю  и  заклинаю  Господом,  чтобы  вы  более  не  поступали,  как  
поступают прочие народы, по суетности ума своего, 18 будучи помрачены в разуме, отчуждены 
от  жизни  Божией,  по  причине  их  невежества  и  ожесточения  сердца  их.  19  Они,  дойдя  до  
бесчувствия, предались распутству так, что делают всякую нечистоту с ненасытимостью».
---Пр.10:16 « Труды праведного - к жизни, успех нечестивого - ко греху».
---Пр.15:6 (совр.) «…всё, чем обладает злой, ведёт его к несчастью».
---Пр.17:20 (совр.) «Злой человек ничего не приобретёт, кроме несчастья».

Без Бога многие люди думают, что наука и технический прогресс смогут дать покой их 
душам и наполнить их жизнь смыслом, и пытаются этим заполнить место в своем сердце, которое 
по определению должен занимать только Бог. Грех настолько погрузил их сердце и ум во тьму, что 
они считают Бога  скучным занудой,  который уже надоел с  Его небесами,  и  что в  аду лучше, 
потому что там веселая компания. Это типичная картина человека, который обманут дьяволом, и 
который не способен отличить правую руку о левой, не говоря уже о смысле жизни и о невидимом 
духовном мире.
---2Кор.4:3,4 «Если же и закрыто благовествование наше, то  закрыто для погибающих, 4  для  
неверующих,  у  которых  бог  века  сего  ослепил  умы,  чтобы  для  них  не  воссиял  свет 
благовествования о славе Христа, Который есть образ Бога невидимого».

Освободить свое сердце и ум от тьмы и сатанинского обмана может любой человек, если 
откроет  свое  сердце  для  Иисуса  Помазанного,  который  является  светом  от  Бога  для  всего 
творения! (Иоан.8:12; 2Кор.4:6). Любой человек, который обновит свой ум через Слово Божье и 
обучение от Святого Духа поймет, что то, что предлагает Бог на много лучше нашего варианта для 
жизни.  Более  того  —  это  единственный  вариант  жизни для  нашей  жизни,  который  дает 
настоящую жизнь, а все остальное — это смерть! Быть свободным от тьмы и смерти возможно 
только в свете Иисуса Помазанного, а быть в Его свете возможно только, если отвергнуть себя, 
взять свой крест и следовать за этим Светом.

Человек не умрет для себя и не возьмет свой крест и не последует во всем за Иисусом, пока 
не поймет пользы от этого,  что это самый выгодный вариант для жизни!!! Поэтому Иисус, когда 
призывал людей отказаться от своевольной жизни, взять свой крест и следовать за Ним, чтобы они 
взяли и посчитали, что стоит ли это того (Лук.14:25-28). Слово однозначно говорит, что это того 
стоит!
---Маф.16:24-26 «Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за Мною, отвергнись  
себя, и возьми крест свой, и следуй за Мною, 25 ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет 
ее, а кто потеряет душу свою ради Меня,  тот обретет ее; 26 какая польза человеку, если он  
приобретет весь мир, а душе своей повредит? или какой выкуп даст человек за душу свою?».
---Марк.10:28-30 «И начал Петр говорить Ему: вот, мы оставили все и последовали за Тобою. 29  
Иисус сказал в ответ: истинно говорю вам: нет никого, кто оставил бы дом, или братьев, или  
сестер, или отца, или мать, или жену, или детей, или земли, ради Меня и Евангелия, 30 и  не 
получил    бы ныне, во время сие, среди гонений, во сто крат более   домов, и братьев и сестер, и  
отцов, и матерей, и детей, и земель, а в веке грядущем жизни вечной».
---Пр.11:31 «Так праведнику воздается на земле».

Человек, который откажется от своеволия и возьмет свой крест, не потратит земное время 
впустую, но будет вовлечен в дела Бога, которые произведут славную награду в вечности. И это не  
все! Иисус ясно сказал, что благословение проявиться еще на земле в виде материальных благ!!!  
Но это будет недоступно для гордых и своевольных людей, потому что Бог гордым противится, а 
благодать Свою Он дает смиренным!!! (Иак.4:6; 1Пет.5:5).
---Фил.  3:18-20 (совр.)  «Ибо многие люди (о  которых я  часто говорил  вам)  живут как враги 
креста Христова, и сейчас я даже со слезами говорю вам это. 19 Судьба их - погибель, бог их -  
желудок, и  они гордятся тем, чего должны бы были стыдиться. Они думают только о делах  
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земных.  20  Наша же родина -  на  небесах.  Оттуда  ожидаем мы Спасителя,  Господа Иисуса  
Христа”.

Слово Бога говорит нам, чтобы мы жили не для себя, а для Того, Кто умер за наши грехи — 
для Иисуса Помазанного (2Кор.5:14,15), а смысл жизни Иисуса и жизни для Иисуса  заключается в 
исполнении  воли  Бога.  В  этой  жизни  нет  места  ни  какому  своеволию!  Потому  что  там,  где 
своеволие, там и гордость, и грех, и смерть. Повторю то, что говорил в предыдущих главах, что 
называть себя верующим христианином, но при этом оставаться своевольным и жить для себя 
невозможно,  потому что это  полностью противоположные понятия.  Покажите  мне  смиренного 
человека,  который живет для Бога — это и  будет верующий,  с  точки зрения Библии,  человек. 
Покажите мне своевольного — это будет человек, который живет, как враг креста Христова.  А 
теперь вопрос: как враг того, что сделал Иисус на кресте для искупления людей от греха, 
проклятия и смерти, может пользоваться тем, что на кресте сделал Иисус? Ответ: никак!!! 
Если не взять свой крест, то не возможно получить всего того, что Иисус сделал для нас на Своем 
кресте. Многие возразят и скажут, что Иисус исцелял всех, кто к Нему приходил, и что в этой 
толпе было много своевольных грешников, которые до встречи с Иисусом жили как дьявол. И что 
многие имеют личное свидетельство того, как они исцелились, ничего не посвящая Богу. Да, это 
так!,  потому что   Бог  очень  добрый!  Его  доброта  доступна  даже  для  злых людей (Пс.144:17; 
Пс.117:1;   Деян.14:17;  Матф.5:45).  Хорошим  примером  этого  является  история  с  десятью 
прокаженными, которых Бог исцелил, но только один вернулся с благодарностью и смирением, а 
остальные девять пошли своим своевольным путем (Лук.17:12-19). И мы часто впадаем в другую 
крайность, когда кроме веры, предъявляем людям условия для исцеления, которые Иисус никогда 
не предъявлял! Но очень важно понимать, что Иисус на кресте искупил нас не только от болезней 
и нищеты. Сам Иисус назвал исцеление и освобождение от бесов «крохами» от того хлеба жизни, 
который Бог дает своим детям (Матф.15:22-28). Очень важно понимать, что через крест Иисус 
восстановил  потерянное  положение  человека.  Во  Христе  мы  в  Боге!  Во  Христе  человек 
восстановлен на уровне власти, силы и масштабов дел, которые может делать только Бог, и все, кто 
поверит и последует за Иисусом (Иоан.14:12).
---Пс.110:2,3 «Велики дела Господни,  вожделенны для всех, любящих оные. 3 Дело Его - слава и  
красота, и правда Его пребывает вовек».

Человек, который вовлечен в дела Бога, вовлечен в славу и красоту, о которых многие могут 
только мечтать!, но которые могут иметь любой, кто возьмет свой крест. 
---Иоан. 14:6 «Иисус сказал ему: «Я путь, и истина, и жизнь;  никто не приходит к Отцу, как  
только   через Меня  ».
---Еф. 2:17,18 «И, придя, благовествовал мир вам, дальним и близким, 18 потому что через Него 
[мы] – и те и другие – имеем доступ к Отцу, в одном Духе».

Если  не  взять  свой  крест  и  не  последовать  за  Иисусом,  то  невозможно  иметь  близкие 
отношения  с  Богом,  как  с  Отцом,  потому что  если  мы проявляем  своеволие  и  не  следуем за 
Иисусом, то мы идем в противоположную от Бога сторону.
---Иоан.12:26 «Кто Мне служит, Мне да последует; и где Я, там и слуга Мой будет. И кто Мне  
служит, того почтит Отец Мой».
---Втор.28:13,14 «Сделает тебя Господь главою, а не хвостом, и будешь только на высоте, а не  
будешь  внизу,  если  будешь  повиноваться заповедям Господа  Бога  твоего,  которые заповедую  
тебе сегодня хранить и исполнять, 14 и не отступишь от всех слов,  которые заповедую вам  
сегодня, ни направо ни налево, чтобы пойти вслед иных богов [и] служить им».

Все, что произошло с Иисусом, произойдет с каждым, кто отвергнет себя и возьмет свой 
крест.  Бог почтил и возвысил смиренного Иисуса,  и Бог почтит и возвысит смиренных людей, 
которые следуют за Иисусом! Бог без всяких ограничений помазал елеем радости Иисуса  (Евр.1:9; 
Иоан.3:34; Лук.4:17-19), тоже самое переживут в своей жизни и те, кто отказался от своеволия и 
последовал за Иисусом! Жить в таком состоянии и быть хвостом, а не головой невозможно!!! 

---Марк.  8:34  «И,  подозвав  народ  с  ученикамиСвоими,  сказал  им:  «Кто хочет идти за  Мной,  
отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй за Мной.  35 Ибо кто хочет душу свою сберечь,  
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тот потеряет ее, а кто потеряет душу свою ради Меня и Евангелия, тот сбережет ее. 36 Ибо  
какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей повредит? 37 Или какой выкуп  
даст человек за душу свою?». 

Человек,  который отвергает  себя,  берет  свой  крест  и  следует  за  Иисусом,  находиться  в 
состоянии спасения от зла и проклятия, которые могут законно действовать только на территории 
гордости  и  своеволия.  Люди,  которые  послушны  Иисусу  Помазанному могут  брать  вверх  над 
любым проклятием  и  злом  в  мире!  Состояние,  когда  человек  послушен  Иисусу  Помазанному 
можно  сравнить  с  человеком   в  защитном  скафандре,  как  водолаз  или  космонавт,  которым 
агрессивная среда не  может причинить  вреда.  Люди,  которые взяли свой крест,  не  отпадут  от 
спасения  из-за  беззакония  (2Пет.3:16-18).  Люди,  которые  взяли  свой  крест,  не  станут 
«самарянами», которые не знают кому поклоняются, и которых может обмануть самый маленький 
бес (1Иоан.4:1-4). Люди, которые взяли свой крест, не попадутся в дьявольские ловушки ложного 
успеха  (Пс.140:10).  Людей,  которые  взяли  свой  крест,  не  сможет  очаровать  Иезавель  своим 
ложным и злым оптимизмом и позитивом,  от  которых только разрушение и  смерть (Пр.16:25;  
Пр.12:28).  Люди, которые взяли свой крест,  будут жить в стахе Господнем, который порождает 
ненависть к любому проявлению зла (Пр.8:13), что сохранит людей от ненужных страданий и даст 
силы пройти через любые страдания ради исполнения воли Бога. Люди, которые взяли свой крест,  
позволят проявиться через них Помазанию, как это произошло с Иисусом. Апостол Павел пишет, 
что Бог послал его проповедовать благовестие – хорошую новость о кресте Помазанного, которая 
говорит  о  том,  что  человек,  который перестает  жить  своевольно  и  берет  свой крест,  получает 
доступ к силе и мудрости Бога, которые могут все!!! (1Кор.1:24; Марк. 10:27). 

---Пс.102:21 «...благословите Господа, все воинства Его, служители Его, исполняющие волю Его».
Бога смогут благословить своим служением только те, кто исполняет его волю, а не свою.

---Матф.21:42,43 «... Царство Божие и дано будет народу, приносящему плоды его».
Люди  которые  приносят  духовный  плод,  который  позволяет  проявляться  через  них 

Помазанию, чтобы благословение Божье могло коснуться жизни других людей, смогут пережить 
проявление Царства Бога в своей жизни в полноте.
---2Фес.1:11,12 «Для сего и молимся всегда за вас, чтобы Бог наш соделал вас достойными звания  
и совершил всякое благоволение благости и дело веры в силе,  12  да прославится имя Господа 
нашего Иисуса Христа в вас, и вы в Нем, по благодати Бога нашего и Господа Иисуса Христа». 

Те люди, которые позволят,  чтобы через них проявилась слава Бога перед людьми, сами 
будут возвышены Богом в этой славе!  А в славе,  как пишет апостол Павел,  восполняются все 
нужды (Фил.4:19). Иисус сказал, что Он и Отец — одно (Иоан.10:30), и что все, что есть у Отца, 
принадлежит Иисусу (Иоан.3:35); и апостол Павел Пишет, что каждый рожденный свыше человек 
является сонаследником всего, что Бог Отец дал Иисусу. Но воспользоваться этим наследством во 
всей  полноте  смогут  только  те,  кто  сделают  то,  что  сделал  Иисус  —  возьмут  свой  крест! 
Подчеркну особенно, что когда мы берем свой крест, то мы не зарабатываем у Бога что-либо. Когда 
мы берем свой крест, мы становимся способными взять то, что нам уже дано. Но, не возможно 
взять все, что есть у Иисуса, не взяв свой крест.
---Рим. 8:17 «А если дети, то и наследники, наследники Божии,  сонаследники же Христу,  если 
только с Ним страдаем, чтобы с Ним и прославиться».

Не будет  преувеличением  сказать,  что  жизненно  важно  иметь  откровение  о  том,  что  в 
духовном мире нет нейтралитета! Многие люди верят в обман дьявола, что есть Бог и есть дьявол, 
а я тут в «своем уютном местечке» никого не трогаю и просто живу. Но Иисус очень ясно сказал,  
что кто выбирает не волю Бога, а своеволие, тот автоматически становится против Бога и Иисуса 
Помазанного! Это и есть самая настоящая дьявольщина!
---Матф.12:30  «Кто  не  со  Мною, тот  против  Меня;  и  кто  не  собирает  со  Мною,  тот 
расточает».
---Откр.17:14  «Они  будут вести брань  с  Агнцем,  и  Агнец  победит их;  ибо  Он есть  Господь  
господствующих и Царь царей, и те, которые с Ним, суть званые и избранные и верные».
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Тот, кто не отверг себя, не взял свой крест и не последовал за Иисусом, будет противиться 
делам  Бога  на  земле  —  он  будет  воевать  на  стороне  дьявола,  на  стороне  зла,  на  стороне 
проигравшей армии! Но, те, кто с Иисусом, те на стороне победы!
---Матф.12:49,50 «... И, указав рукою Своею на учеников Своих, сказал: вот матерь Моя и братья  
Мои; 50 ибо,  кто будет исполнять волю Отца Моего Небесного, тот Мне брат, и сестра, и  
матерь».

Только  задумайтесь,  люди,  которые отвергнут  себя,  возьмут  свой  крест  и  последуют  за 
Иисусом, переживут такое благословение, которое своевольным эгоистам никогда не пережить! 
Что может быть лучше и желаннее, чем иметь с Богом близкие отношения, которые возможны 
только в семье между самыми близкими родственниками?! Ничего!!! Это самый высокий уровень 
благословения,  радости и проявленной заботы со стороны Господа Бога Всемогущего!
---Рим.8:32 « Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал Его за всех нас,  как с Ним не  
дарует нам и всего?».

Иисус сказал, что тех людей, которые Его послушают  и будут делать то, что Он говорит им, 
люди будут называть  блаженными.  Библейское слово «блаженный» не означает сумасшедшего 
человека,  который не понимает своего ужасного состояния. «Блаженный» означает счастливый. 
Пророк Малахия пишет, что Божье благословение поднимет людей, которые почитают Бога, как 
свой единственный источник жизни, на такой уровень славы, благословения и счастья, что люди 
будут смотреть с завистью, мечтая иметь тоже, что и у них (Мал.3:8-12).
---Пс.2:12 «Почтите Сына, чтобы Он не прогневался, и чтобы вам не погибнуть в пути [вашем],  
ибо гнев Его возгорится вскоре. Блаженны все, уповающие на Него».
---1Пет.4:14 «Если злословят вас за имя Христово, то вы блаженны, ибо Дух Славы, Дух Божий 
почивает на вас. Теми Он хулится, а вами прославляется».
---Откр.22:14 «Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им право на древо  
жизни и войти в город воротами».

Все люди хотят быть счастливыми. Но,  в мире так много несчастья, не потому что Бог злой, 
скупой  или  безразличный  к  людям,  а  потому  что  люди  злые  и  своевольные.  Многие  люди 
постоянно пытаются достигнуть счастья путем, который Бог считает путем смерти, своевольно 
исполняя желания плоти, пренебрегая волей Бога для их жизни. Это обман, в который верят рабы 
греха  и  проклятия.  Но,  достигнуть  счастья  сможет  любой  человек,  который  отвергнет  себя, 
возьмет свой крест и последует за Иисусом.

---Лук. 9:23 «Ко всем же сказал: «Если кто хочет идти за Мною, отвергни себя, и возьми крест 
свой, и следуй за Мною».

Отвергнуть себя, взять свой крест и следовать за Иисусом — это самый правильный образ 
жизни для человека,  потому что это  позволит исполниться  воле Бога  на  земле,  как  на  небе и 
прославит Его имя. И еще. В нагрузку к этому происходит то,  что Бог возносит жизнь самого 
человека — его положение в вечности будет полно силы и славы Бога. Более того, жизнь этого 
человек не остается прежней и на земле! (Пс.111).
---Пр.11:31 «Так праведнику воздается на земле».
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Глава 17: Как взять свой крест.

В  предыдущих  главах  мы  выяснили  что  значит  взять  свой  крест,  почему  это  является 
обязательным  условием  для  каждого  человека,  и  какую  реальную  выгоду  это  нам  приносит. 
Завершая эту тему мы выясним, как взять тот крест, который приготовлен именно для нас. Начнем 
с того, что весь Новый Договор написан для того, чтобы изменить нас полностью, потому что все, 
что  мы знали, думали, говорили, делали до встречи с Иисусом Помазанным было неправильно, 
потому что это было взято из смерти! Повторю снова — все! Не какая-то часть, над которой нам 
надо  поработать, а  все!!! Поэтому Иисус  всем сказал ясно, не двусмысленно и категорично, что 
кто хочет идти за Ним, тот должен отвергнуть себя, и взять свой крест, и следовать за Ним 
(Лук. 9:23). И что,  кто не несет креста своего  и идет за Ним,  не может быть Его учеником 
(Лук.14:25-27). Более того, этот человек вообще не достоин Иисуса Помазанного! (Матф. 10:38). 
У  этих  заявлений  Иисуса  не  может  быть  никаких  двусмысленных  толкований,  которые 
основываются на альтернативной теологии! И каждый человек, который действительно поверил в 
жертву Иисуса Помазанного на кресте, который действительно верит в Бога и любит Его, который 
действительно хочет жить смиренно перед Богом, подчиняет себя воле Бога и берет свой крест, а 
не ищет повода для того, чтобы этого не сделать, при этом выбирая верить в ложь беззаконников,  
для оправдания собственных злых наклонностей!
---Кол.2:13 «...и вас, которые были мертвы во грехах и в необрезании плоти вашей...».
---Кол.1:21 «И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по расположению к злым делам».
---2Кор.5:17 «Итак, кто во Христе, [тот] новая тварь; древнее прошло, теперь все новое».
---Еф.4:22-24  «...отложить  прежний  образ  жизни  ветхого  человека,  истлевающего  в  
обольстительных похотях, 23 а обновиться духом ума вашего 24 и  облечься в нового человека, 
созданного по Богу, в праведности и святости истины».
---Кол.3:10,11 «...и  облекшись в нового, который обновляется в познании по образу Создавшего  
его,  11  где  нет  ни  Еллина,  ни  Иудея,  ни  обрезания,  ни  необрезания,  варвара,  Скифа,  раба,  
свободного, но все и во всем Христос».

Каждый рожденный свыше человек имеет от Бога призвание возрастать в Помазанном и 
Его Помазании  до  того  же совершенного и  святого образа,  что  и  Иисус!  А для этого  нужно 
полностью  поменять  систему  ценностей,  образ  мыслей  и  действий.  А  для  этого  нам  надо 
отвергнуть себя, взять свой крест и следовать за Иисусом Помазанным. Теперь: как это сделать? 
Как это сделать правильно? Как это сделать так, как Слово об этом говорит? Для этого мы сделаем 
то,  что делают только самые мудрые люди на земле — мы прочитаем об этом в Слове Бога и 
поверим этому!
---Рим.8:4-9 «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о духовном. 6 
Помышления  плотские  суть  смерть,  а  помышления  духовные  -  жизнь  и  мир,  7  потому  что  
плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не  
могут. 8 Посему   живущие по плоти Богу угодить не могут  . 9 Но вы не по плоти живете, а по 
духу, если только Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова не имеет, тот [и] не  
Его».    
---Гал.5:16-26 «Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти, 17 
ибо плоть желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг другу противятся, так  
что вы не то делаете, что хотели бы. 18 Если же вы духом водитесь, то вы не под законом. 19  
Дела  плоти  известны;  они  суть:  прелюбодеяние,  блуд,  нечистота,  непотребство,  20  
идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси,  
21 ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде  
предварял,  что поступающие так Царствия Божия не наследуют. 22  Плод же духа:  любовь,  
радость,  мир,  долготерпение,  благость,  милосердие,  вера,  23  кротость,  воздержание.  На  
таковых нет закона. 24 Но те, которые Христовы, распяли плоть со страстями и похотями. 25  
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Если мы живем духом, то по духу и поступать должны».
Слово  очень  ясно  говорит,  что  жизнь,  которая  Богу  не  угодна,  это  самостоятельная  и 

независимая от Бога жизнь по плоти, которая основана на естественных умственных и физических 
способностях человека, что приводит к тому, что через этого человека проявляется зло, которое 
против Бога и людей. И апостол Павел пишет, что для того, чтобы не жить через плоть человек 
должен жить через дух, которым мы и распинаем свою плоть!
---Рим.8:12,13  «Итак,  братия,  мы не  должники  плоти,  чтобы жить по  плоти;  13  ибо  если  
живете по плоти, то умрете, а если духом умерщвляете дела плотские, то живы будете».

Теперь мы точно можем знать, что значит взять свой крест по воле Бога; и как определить 
взяли  ли  мы  его  на  самом  деле сегодня,  или  проснувшись  мы  отбросили  его,  «благородно» 
планируя взять его снова, но только завтра. Итак, ясное определение человека,  который отверг 
себя, взял свой крест и следует за Иисусом Помазанным — это человек, который живет через 
дух! А определить наше духовное состояние очень просто. Если в наших словах и делах любовь, 
радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание, то мы в духе, что 
значит, что мы отвергли себя, взяли свой крест и последовали за Иисусом. А если нет, то как бы 
красиво и благородно наши слова и дела не выглядят в наших глазах, в глазах Бога это полный 
ноль, потому что мы не в духе, а в плоти, а живущий по плоти Богу угодить не может, потому что 
жизнь по плоти — это вражда с Богом (Рим.8:4-9). Люди, которые враждуют с Богом, враждуют с 
собственным источником жизни,  потому что все,  что  вне Бога — это смерть!   (1Иоан.5:11,20; 
Иоан.10:10).

Когда человек живет своевольно на уровне плоти, то он живет духовно нечистую жизнь. А 
где  есть  духовные нечистоты,  там имеют законное право действовать  нечистые духи,  которые 
ничего,  кроме  потерь,  разрушения  и  проявлений  смерти  человеку  не  приносят!  (Иоан.10:10). 
Нечистая жизнь Иуды дала доступ к его сердцу и уму сатане, который смог вложить в его сердце 
предать Иисуса! (Иоан.13:2,11). А потом покончить жизнь самоубийством (Матф.27:3-5). Скажу 
еще раз, что Слово очень ясно говорит о том, что если рожденные свыше люди допускают в своей 
жизни духовные нечистоты, как что-то приемлемое, то через это в их жизнь имеют доступ бесы! 
Это может приводить к тому,  что рожденные свыше люди могут отступать от веры,  принимая 
учения, которые исходят от бесов, за истину!  
---1Тим.4:1,2 «Дух же ясно говорит, что в последние времена  отступят некоторые от веры,  
внимая  духам  обольстителям  и  учениям  бесовским,  2  через  лицемерие  лжесловесников,  
сожженных в совести своей...». 
---Гал.5:7-10 «Вы шли хорошо:  кто остановил вас,  чтобы вы не  покорялись  истине? 8  Такое 
убеждение не от Призывающего вас. 9 Малая закваска заквашивает все тесто. 10 Я уверен о вас  
в Господе, что вы не будете мыслить иначе; а смущающий вас, кто бы он ни был, понесет на себе  
осуждение». 

Церковь  в  Галатии  была  захвачена  религиозным  духом,  который  смог  убедить  многих 
людей  забыть  про  крест  Иисуса,  и  попытаться  спасти  себя  через  «правильные  добрые»  дела 
(Гал.3:1-5),  что  привело  к  тому,  что  они  отсоединились  от  Помазания  и  отпали  от  благодати! 
(Гал.5:4). Причиной всему этому было то, что они начали духом, а закончили плотью (Гал.3:4). А 
это  значит,  что  они  опять  стали  своевольными,  отказались  от  своего  креста  и  о  того,  чтобы 
следовать за Иисусом! Это  привело к тому,  что они стали питаться духовно нечистой пищей, 
которая дает прямое соединение с демонами, которые наполняют людей злыми духовными силами. 
Об этом нас предупреждают  апостолы Павел и Иоанн  (1Кор.10:19,20; Откр.2:14,20-23). Пророк 
Иезикииль пишет,  что кто ест  идоложертвенное,  тот  становиться клеветником и производит 
гнусное! (Иез.22:8). А апостол Иаков пишет, что нечистоты в сердце приводит к тому, что люди 
ведут себя как дьявол!
---Иак.3:14-16  «Но  если  в  вашем  сердце  вы  имеете  горькую  зависть  и  сварливость,  то  не  
хвалитесь  и  не  лгите  на  истину.  15  Это  не  есть  мудрость,  нисходящая  свыше,  но  земная,  
душевная, бесовская, 16 ибо где зависть и сварливость, там неустройство и все худое».

Поэтому Слово призывает нас очистить себя от всякой скверны плоти и духа, совершая 
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святыню в страхе  Божием (2Кор.7:1).  Это  возможно  сделать  только  единственным путем  — 
отвергнуть себя, взять свой крест и последовать за Иисусом.
---Рим.6:11 «Так и вы почитайте  себя  мертвыми для греха,  живыми же для Бога во  Христе 
Иисусе, Господе нашем».
---2Кор.4:10-12  «Всегда  носим  в  теле  мертвость  Господа  Иисуса,  чтобы  и  жизнь  Иисусова  
открылась  в  теле нашем. 11 Ибо мы живые непрестанно предаемся на смерть ради Иисуса,  
чтобы и жизнь Иисусова открылась в смертной плоти нашей, 12 так что смерть действует в  
нас, а жизнь в вас».

Для  того,  чтобы  быть  полностью  закрытым  для  демонических  сил,  и  для  того,  чтобы 
безграничная жизнь Бога могла проявляться в нашей жизни, нам надо жить по духу — нам надо 
умерщвлять дела плоти. А на это способен человек, у которого  дух сильнее плоти, потому что 
именно духом мы распинаем нашу плоть!!! Как я уже сказал выше, что человек, который отверг 
себя, взял свой крест и последовал за Иисусом Помазанным, это человек, который живет не по 
плоти, а по духу! Именно в таком состоянии, мы общаться с Богом и поклоняться Ему в духе и 
истине.  Только  живя  через  дух  мы  можем  верить  и  любить,  потому  что  вера  и  любовь  это 
духовные силы, которые приходят от Бога, и которые возможно принять только духом (2Кор.4:13; 
Гал.5:22).

И здесь очень важно подчеркнуть, что ни один человек на земле не может отвергнуть себя,  
взять свой крест и следовать за Иисусом Помазанным своими собственными силами! Повторю — 
ни один! Чтобы жить по духу, каждому человеку нужна помощь Святого Духа, без которого мы 
даже  правильно  помыслить  не  можем!  (2Кор.3:4-6).  Без  помощи  Святого  Духа  мы  не  можем 
ничего! (Иоан.15:5; Иоан.14:26). Многие люди пытаются достигнуть духовного состояния, которое 
угодно Богу, собственными силами, но это путь, который только кажется человеку правильным, но 
это путь, который ведет только в погибель (Пр.16:25).
---Рим.15:15,16 «...но писал вам, братия, с некоторою смелостью, отчасти как бы в напоминание  
вам,  по  данной  мне  от  Бога  благодати 16  быть  служителем Иисуса  Христа  у  язычников  и  
[совершать]  священнодействие  благовествования  Божия,  дабы  сие  приношение  язычников,  
будучи   освящено Духом Святым, было благоприятно [Богу]  ». 

Оставить прежний греховный образ жизни, которому мы научились принадлежа тому или 
иному народу, возможно только при освящении, которое происходит от Святого Духа!
---1Пет.1:2,22 «...по предведению Бога Отца, при освящении от Духа, к послушанию и окроплению 
Кровию Иисуса Христа: благодать вам и мир да умножится... 22 Послушанием истине чрез Духа,  
очистив души ваши к нелицемерному братолюбию, постоянно любите друг  друга от чистого  
сердца».

Прийти к  тому месту,  в  котором кровь  Иисуса  омывает наши грехи  и  стать  человеком, 
который послушен истине, возможно только при помощи Святого Духа.
---2Фес.2:13 «Мы же всегда должны благодарить Бога за вас, возлюбленные Господом братия,  
что Бог от начала, через освящение Духа и веру истине, избрал вас ко спасению».

Спасение,  которое  полностью  восстанавливает  человека  от  всех  проявлений  греха  и 
проклятия  возможно  принять  только  через  освящение  от  Святого  Духа,  потому  что  природа 
падшего человека полностью противоположна природе святого Бога, и по этому живя по-старинке, 
мы не можем наслаждаться благословением и свободой, которые нам уже даны по благодати, и 
которые ждут, чтобы мы взяли их верой (1Пет.1:3-5). Но, это возможно только, когда мы живем по 
духу — когда мы отвергаем себя, берем свой крест и следуем за Иисусом. И хорошая новость 
состоит в том, что природа Святого Духа полностью противоположна плотской природе падшего 
человека, и когда мы принимаем помощь от Святого Духа, то это меняет нас. Это меняет всю нашу 
природу изнутри, и мы сами от самых глубин нашего сердца начинаем проявлять желание жить 
по-новому — жить по духу, следуя за Иисусом Помазанным и его Помазанием!
---Рим.6:17 «Благодарение Богу, что вы, быв прежде рабами греха,  от сердца стали послушны 
тому образу учения, которому предали себя».

Проблема многих людей в  том,  что  они  хотят изменить  себя,  через  что-то  внешнее,  не 
затрагивая  глубины  своего  сердца,  из  которых  происходит  управление  всей  жизни  человека 
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(Пр.4:23). Изменения, которые угодны Богу не возможно достичь ни самодисциплиной, ни строгой 
дисциплиной  извне.  Хорошие  изменения  происходят  только,  когда  вначале  что-то  хорошее 
произошло в сердце человека,  а это возможно только, когда на сердце человека имеет влияние 
Святой Дух. Многие скажут, что я рожден свыше и крещен Святым Духом уже несколько лет, и что 
желаемые изменения  не  происходят.  И что  не  так?  В  ответ  скажу,  что  я  не  знаю всей  вашей 
ситуации, но проблема большинства людей в том, что они не приводят в действие законы Царства 
Бога, через которые происходит общение со Святым Духом и назидание от Него, то есть духовный 
рост и развитие. 

Из-за  отсутствия  откровения  многие  люди  думают,  что  духовный  рост  происходит 
автоматически и если нам что-то нужно изменить, то Бог Сам изменит это. Это заблуждение! Бог 
знает все и может все, но для того, чтобы Святой Дух что-то сделал внутри нас, ему нужно наше 
сотрудничество — Ему нужны наши дела веры, через которые Он сможет действовать и приносить 
благодать во все области нашей жизни. Но, без дел вера мертвая (Иак.2:26), а значит благодать не 
может  проявиться,  потому  что  благодать  от  Бога  приходит  в  нашу  жизнь  через  веру,  как 
электричество  через  провода  (Еф.2:8,9).  Одним  из  самых  важных  духовных  даров,  приводя  в 
действие который, мы можем позволять Святому Духу вкладывать в наши сердца благодать от Бога 
— это молитва на иных языках, потому что молитва на языках — это молитва, которая рождена в 
наших сердцах при помощи святого Духа по воле Бога, которая предназначена для того, чтобы мы 
могли расти и развиваться духовно.
---Соф.3:9  «Тогда  опять  Я  дам  народам  уста  чистые,  чтобы  все  призывали  имя  Господа  и  
служили Ему единодушно».
---Деян. 2:4 «И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им 
провещевать».
---Рим.8:26,27 «Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться,  
как должно, но  Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными. 27 Испытующий 
же  сердца  знает,  какая  мысль  у  Духа,  потому  что  Он  ходатайствует  за  святых  по  [воле]  
Божией».
---1Кор.14:4,5,14 «Кто говорит на [незнакомом] языке, тот назидает себя; а кто пророчествует, 
тот назидает церковь. 5 Желаю, чтобы вы все говорили языками.... 14 Ибо когда я молюсь на  
[незнакомом] языке, то хотя дух мой и молится...».
---1Кор.14:18 «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками».

Повторю еще раз, что молитва на иных языках это один из самых важных даров, которые 
Бог дал  нам для нашего духовного роста и развития.  Подчеркну,  не единственный или самый 
важный, но один из самых важных, который помогает действовать остальным дарам и каналам, 
через которые мы принимаем благодать от Бога,  потому что когда мы молимся на языках,  мы 
позволяем Святому Духу выращивать и развивать наш дух на столько, на сколько мы сами этого 
захотим, потому что Бог дал нам законное право самим определять чего и сколько будет в нашей 
жизни!
---Гал. 6:7,8 «Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнет: 8  
сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную».
---2Кор.9:6 «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; а кто сеет щедро, тот щедро  
и пожнет».

Я стараюсь  проводить  в  молитве  на  языках  по  несколько  часов  день  не  потому что  я 
пытаюсь что-то заслужить у Бога — нет!,  я просто хочу пожинать большой духовный урожай, 
размер которого зависит от моего сеяния! Скажу еще раз, что очень важно иметь в своем сознании 
понимание того, что когда мы молимся на языках,  то мы не влияем на Бога и не уговариваем Его.  
Так же мы не влияем на себя — мы не продвигаем и не возвышаем себя. Когда мы молимся на 
языках мы позволяем Богу влиять на нас. Мы позволяем Святому Духу вести нас в том, чтобы 
сеять лучшие семена от Бога в наш дух и во все остальные области жизни, которые произведут 
жизнь Бога.  И все это благодать от Бога,  без которой мы даже правильно подумать не можем 
(2Кор.3:4-6). Поэтому, если мы много молимся на языках, то у нас нет никакого повода для того, 
чтобы  приписывать  себе  какие-то  духовные  заслуги  и  превозносить  себя  над  окружающими, 
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которые возможно молятся меньше. Если у нас что-то получается в духе, то это еще один повод 
поблагодарить Бога за Его доброту и дары.

Молитва  на  языках  —  это  та  благодать  от  Бога,  приводя  в  действие  которую,  мы 
развиваемся в духе, а значит мы становимся способными духом распинать нашу плоть. Поэтому,  
если вы решили откликнутся на призыв нашего Господа Иисуса Помазанного отвергнуть себя, 
взять свой крест и следовать за Ним, то проводите регулярное время в молитве на языках, потому 
что тогда вы сможете это сделать!  
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